# SUMÁRIO

EXECUTIVO	2
DECRETOS NUMERADOS	2
DECRETOS SIMPLES	4
CONTROLADORIA GERAL DO MUNICÍPIO - CGM	5
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	5
CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS - CMT	6
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	6
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	7
SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ	9
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE - CMDCA	9
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	10
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	11
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	11
SUPERINTENDÊNCIA DO TRÂNSITO DO SALVADOR - TRANSALVADOR	40
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	41
GUARDA CIVIL MUNICIPAL - GCM	41
SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS	41
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	41
LICITAÇÕES	42
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	42
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	42
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	42
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DO SALVADOR - DESAL	42
CONTRATOS	42
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	42
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	42
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	43
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	44
SUPERINTENDÊNCIA DO TRÂNSITO DO SALVADOR - TRANSALVADOR	44
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	44
GUARDA CIVIL MUNICIPAL - GCM	44
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	45
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	45
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	45
EDITAIS	46
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	46
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	49



## **EXECUTIVO**

## **DECRETOS NUMERADOS**

#### DECRETO Nº 32.882 de 28 de setembro de 2020

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei n° 9.475, de 09 de agosto de 2019, art. 19 do Decreto n° 32.100, de 09 de janeiro de 2020 e Decreto n° 32.96, de 07 de janeiro de 2020,

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2020, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação

GARINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

KAIO VINICIUS MORAES LEAL Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS Secretário Municipal de Gestão

**PAULO GANEM SOUTO** Secretário Municipal da Fazenda

#### ANEXO AO DECRETO Nº 32.882/2020

	15.122.0016	5.250022	3.1.91.13	0.1.00		330.000,00
	15.122.0016 15.122.0016		3.1.90.04 3.1.90.95	0.1.00 0.1.00		1.260.000,00 31.050,00
603002-FMLF	15.122.0016		3.1.90.11	0.1.00	1.621.050,00	
ÓRGÃO / UNIDADE		PROJETO / ATIVIDADE		FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Valo	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SA	REFEITURA MUN. DE SALVADOR		RA QUADRO DE DE1	TALHAMENTO	DA DESPESA	PAG: 01

#### DECRETO Nº 32.883 de 28 de setembro de 2020

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.475, de 09 de agosto de 2019, art. 19 do Decreto nº 32.100, de 09 de janeiro de 2020 e Decreto nº 32.096, de 07 de janeiro de 2020,

## DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2020, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

## KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

#### PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

#### ANEXO AO DECRETO Nº 32.883/2020

TOTAL GERAL				456.166,00	456.166,00	
SUB-TOTAL				456.166,00	456.166,00	
	15.452.001	6.250900	3.3.90.93	0.1.00		360.000,00
	15.452.001	6.250900	3.3.90.92	0.1.00		96.166,00
450002-SEMOP	15.452.001	6.250900	3.3.90.39	0.1.00	456.166,00	
ÓRGÃO / UNIDADE		PROJETO / ATIVIDADE		FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Valo	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		ALTERA	A QUADRO DE DET	ALHAMENTO I	DA DESPESA	PAG: 01

#### DECRETO Nº 32.884 de 28 de setembro de 2020

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.475, de 09 de agosto de 2019, art. 19 do Decreto nº 32.100, de 09 de janeiro de 2020 e Decreto nº 32.096, de 07 de janeiro de 2020.

#### DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2020, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

#### ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

## KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

#### PAULO GANEM SOUTO Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 32.884/2020

	TOTAL GERAL				145.782,00	145.782,00
SUB-TOTAL					145.782,00	145.782,00
	08.244.0004.241700		3.3.90.39	0.1.00		145.782,00
521010-FMAS	08.244.0004.241700		3.3.90.93	0.1.00	145.782,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Valo	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALV	REFEITURA MUN. DE SALVADOR		A QUADRO DE DET	ALHAMENTO	DA DESPESA	PAG: 01

## DECRETO Nº 32.885 de 28 de setembro de 2020

Abre ao Orcamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19 do Decreto nº 32.100, de 09 de janeiro de 2020, Decreto nº 32.096, de 07 de janeiro de 2020 e Lei Orçamentária Anual nº 9.506, de 26 de dezembro de 2019 em seu art. 6º, inciso III.

Art. 1° Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 3.500.000,00 (Três milhões e quinhentos mil reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

KAIO VINICIUS MORAES LEAL Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

## THIAGO MARTINS DANTAS

PAULO GANEM SOUTO
Secretário Municipal de T

#### ANEXO AO DECRETO Nº 32.885/2020

PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR			PAG: 01	
					Val	ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE		PROJETO / ATIVIDADE		FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
560002-SEMAN	15.451.0010	.110900	3.3.90.39	0.1.00	2.500.000,00	
	15.451.0010	.110900	3.3.90.39	2.1.00	1.000.000,00	
	15.451.0013	3.214400	3.3.90.30	0.1.00		2.500.000,00
	15.451.0013	3.214400	3.3.90.30	2.1.00		1.000.000,00
	SUB-TOTAL				3.500.000,00	3.500.000,00
	TOTAL GERAL				3.500.000,00	3.500.000,00

#### DECRETO Nº 32.886 de 28 de setembro de 2020

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19 do Decreto nº 32.100, de 09 de janeiro de 2020, Decreto nº 32.096, de 07 janeiro de 2020 e Lei Orçamentária Anual nº 9.506 de 26 de dezembro de 2019, em seu art. 6º, inciso IV, alínea A

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 100.000,00 (Cem mil reais) na unidada orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orcamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

#### ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

#### KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

#### LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

#### THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

#### PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

## ANEXO AO DECRETO Nº 32.886/2020

	TOTAL GERAL			100.000,00	100.000,00
	SUB-TOTAL			100.000,00	100.000,00
	15.122.0016.250022	3.3.90.46	0.1.00		70.000,00
	15.122.0016.250022	3.3.90.36	0.1.00		30.000,00
603002-FMLF	15.122.0016.250022	3.1.90.11	0.1.00	100.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
				Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALV	ADOR	CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR			PAG: 01

#### DECRETO Nº 32.887 de 28 de setembro de 2020

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19 do Decreto nº 32.100, de 09 de janeiro de 2020, Decreto nº 32.096, de 07 de janeiro de 2020 e Lei Orçamentária Anual nº 9.506, de 26 de dezembro de 2019, em seu art. 6º, inciso IV, alínea C.

#### DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 265,000,00 (Duzentos e sessenta e cinco mil reais) na unidade orcamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

#### ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

#### KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

#### LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

## THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

### PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

## ANEXO AO DECRETO Nº 32.887/2020

	SUB-TOTAL				265.000,00	265.000,00
	08.244.0016	.255700	3.3.90.39	0.2.29		80.000,00
	08.244.0004	.249900	3.3.90.39	0.2.29		35.000,00
	08.244.0004	.241100	3.3.90.39	0.2.29		150.000,00
	08.244.0004	.242200	3.3.90.36	0.2.29	150.000,00	
521010-FMAS	08.244.0004	.241600	3.3.90.39	0.2.29	115.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR			CRÉDITO ADICIOI	NAL SUPLEME	NTAR	PAG: 0



## DECRETO N° 32.888 de 28 de setembro de 2020

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19 do Decreto nº 32.100, de 09 de janeiro de 2020, Decreto nº 32.096, de 07 de janeiro de 2020 e Lei Orçamentária Anual nº 9.506, de 26 de dezembro de 2019, em seu art. 6º, inciso IV, alínea C.

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 800.000,00 (Oitocentos mil reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

#### ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

#### KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

## LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

#### THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

## PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

#### ANEXO AO DECRETO Nº 32.888/2020

TOTAL GERAL				800.000,00	800.000,00	
SUB-TOTAL					800.000,00	800.000,00
	04.122.0014	.116300	3.3.90.39	0.1.91		800.000,00
410002-SEMGE	04.122.0014	.129900	3.3.90.35	0.1.91	800.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVIDA		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
Valores e					ores em R\$ 1,00	
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR			PAG: 01	

## DECRETO Nº 32.889 de 28 de setembro de 2020

Abre ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19 do Decreto nº 32.100, de 09 de janeiro de 2020, Decreto nº 32.096, de 07 de janeiro de 2020 e Lei Orçamentária Anual nº 9.506, de 26 de dezembro de 2019, em seu art. 6°, inciso IV, alínea C.

## DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento da Seguridade Social, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 29.000,00 (Vinte e nove mil reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.

## ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

## KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

#### LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

#### THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

#### PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

#### ANEXO AO DECRETO Nº 32.889/2020

TOTAL GERAL					29.000.00	29.000.00
SUB-TOTAL SUB-TOTAL					29.000,00	29.000,00
	08.244.0004	.241600	3.3.90.39	2.1.91		29.000,00
521010-FMAS	08.244.0004.241700		3.3.90.93	2.1.91	29.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJETO / ATIVIDADE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR				PAG: 01

## **DECRETOS SIMPLES**

#### DECRETOS de 28 de setembro de 2020

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta do processo 2208/2020 - SMS e com fundamento no artigo 47 da Lei Complementar nº 01/91,

RESOLVE:

Considerar exonerado, a pedido, desde 03/02/2020, o servidor JOSÈ VINICIUS DE SANTANA, matrícula 3122980, do cargo de Auxiliar em Serviço de Saúde, na área de qualificação de Oficineiro, código 18003, lotado na Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta do processo 24916/2019 - SMS e com fundamento no artigo 47 da Lei Complementar nº 01/91,

RESOLVE:

Considerar exonerada, a pedido, desde 02/12/2019, a servidora CATARINA TAMARA RIBEIRO, matrícula 3124297, do cargo de Profissional de Atendimento Integrado, na área de qualificação de Médico e especialidade de Médico Pediatra, código 28032, lotada na Secretaria Municipal da Saúde.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta do processo 4338/2020 - SMS e com fundamento no artigo 47 da Lei Complementar nº 01/91,

RESOLVE:

Considerar exonerada, a pedido, desde 28/02/2020, a servidora **ERIKA PATRÍCIA BARBOSA CORREIA**, matrícula 3154617, do cargo de Profissional de Atendimento Integrado, na área de qualificação de Médico e especialidade de Médico Pediatra, código 28032, lotada na Secretaria Municipal da Saúde.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 28 de setembro de 2020.



## CONTROLADORIA GERAL DO MUNICÍPIO - CGM

# DESPACHOS FINAIS DA COORDENADORIA ADMINISTRATIVA DA CGM DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO 7047/84

LICENÇA PRÊMIO - DEFERIDA					
N° PROCESSO	INTERESSAD0	QUINQUÊNIO			
6746 / 2020 - CGM	MARCELO E SOUZA SILVA	3°			

Salvador, 28 de setembro de 2020.

MARIA JOSÉ PIÑEIRO VENTIN

Coordenadora Administrativa - CGM

## SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

### INSTRUÇÃO NORMATIVA SEFAZ/DRM Nº 015/2020

Prorroga o prazo de suspensão, no âmbito do Programa Nota Salvador, estabelecido nos incisos le II do art. 1º da Instrução Normativa SEFAZ/DRM nº 011/2020, e dá outras providências.

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe são conferidas e de acordo com o disposto no art. 329, da Lei nº 7.186, de 27 de dezembro de 2006,

#### RESOLVE:

Art. 1° Fica prorrogado, de 30 de setembro para 31 de outubro, de 2020, o prazo estabelecido nos incisos I e II do art. 1° da Instrução Normativa SEFAZ/DRM n° 011/2020, que suspende a realização dos sorteios do Programa Nota Salvador, cujo cronograma foi aprovado pela Instrução Normativa SEFAZ/DRM n° 017, de 02 de dezembro de 2019 e as transferências dos créditos já adquiridos, no âmbito do Programa Nota Salvador, em carga para o Salvador Card, em bônus para uso de telefone celular e em depósito para conta corrente/poupança, respectivamente.

Art. 2º Fica interrompida a contagem do período de validade dos créditos previstos no inciso II do caput do art. 1º da Instrução Normativa SEFAZ/DRM nº 08/2020, a partir de sua publicação e enquanto durar o período de suspensão da disponibilidade dos créditos, devido a pandemia do Corporavirus

Art. 3º Esta Instrução Normativa entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA FAZENDA, 28 de setembro de 2020.

#### PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

# COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão do chefe do SEJUL, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	MERCANTIL VALE DO ARINOS LIMITADA				
REQUERENTE	INDUSTRIA BAIANA DE COLCHOES E ESPUMAS LTDA CNPJ: 02.748.342/0004-62				
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	184369-9				
CNPJ DA CONTRIBUINTE	162.810/0001-18				
PROCESSO N°.	11459/2016				
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2016				
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA				
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA				
EMENTA	IPTU/TRSD 2016 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DA REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2016 (GUAL A RS 10.784.996,68, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.				

CONTRIBUINTE	GOES FONTES ENSINO DE ESPORTES LTDA
REPRESENTANTE LEGAL	
CGA	443.467/001-62
CNPJ	03.864.51/0001-17
PROCESSO N.	24360/2020
T. I.	231.2020
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA - SEJUL
JULGADOR (A):	LIVIA MARIA MARQUES SAMPAIO

EMENTA	SIMPLES NACIONAL. TERMO DE INDEFERIMENTO. IMPUGNAÇÃO
	IMPROCEDENTE. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: PORT. 044/2013, § 6° DO
	ART. 16, ART.17 INC. V E/OU XVI, DA LEI 123/2006, E O PARÁGRAFO
	ÚNICO DO ART. 14 E ART.15, INC. XV E XXVI DA RESOLUÇÃO CGSN Nº
	140/2018 E IN SEFAZ/DRM 04/2020.

Salvador, 28 de setembro de 2020.

#### MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

# COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão do chefe do SEJUL, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	PLURIATICO INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS LTDA-ME
REPRESENTANTE LEGAL	
CGA	515.810/001-58
CNPJ	04.808.356/0001-07
PROCESSO N.	21352/2020
T. I.	299.2020
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA - SEJUL
JULGADOR (A):	LIVIA MARIA MARQUES SAMPAIO
EMENTA	SIMPLES NACIONAL. TERMO DE INDEFERIMENTO. IMPUGNAÇÃO IMPROCEDENTE. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: PORT. 044/2013, § 6° DO ART. 16, ART.17 INC. V E/OU XVI, DA LEI 123/2006, E O PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 14 E ART.15, INC. XV E XXVI DA RESOLUÇÃO CGSN N° 140/2018 E IN SEFAZ/DRM 04/2020.

CONTRIBUINTE	SALVADOR PRODUÇÕES ARTÍSTICAS E ENTRETENIMENTOS LTDA
REPRESENTANTE LEGAL	SÉRGIO COUTO DOS SANTOS - OAB/BA 13.959
CGA	374.545/001-92
CNPJ	13.157.376/0001-56
PROCESSO N.	39620/2019
NFL	448.2019
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA - SEJUL
JULGADOR (A):	ANA MARIA LÔBO DE OLIVEIRA
EMENTA	ISS. INADIMPLÊNCIA. FALTA DE DECLARAÇÃO. PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DO ITEM 12.13 DA LISTA DE SERVIÇOS ANEXA À LEI 7.186/2006 E SUAS ALTERAÇÕES. IMPUGNAÇÃO IMPROCEDENTE. NFL MANTIDA. INFRAÇÃO: ART.(S): 104, 105, E 0 §5° DO ART.108 DA LEI 7.186/2006 ALTERADA PELA LEI 8.421/2013 E A IN - SEFAZ 07/2013. PENALIDADE: ART.112, INCISO I, "A", DA LEI 7.186/2006, COM REDAÇÃO DA LEI 8.421/2013.

Salvador, 28 de setembro de 2020.

## MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

# COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão do chefe do SEJUL, na forma da Ementa que segue copiada:

PROCESSO N°	45282/2013
CGA	264.187/001-54
CONTRIBUINTE	DPE ENGENHARIA E MANUTENÇÃO LTDA
REPRESENTANTE LEGAL	SYLVIO GARCEZ JUNIOR, OAB/BA 7.510 E RODRIGO ROCHA RODRIGUES OAB/BA 44.933
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
C O M P E T Ê N C I A ORDINÁRIA	CHEFE DO SEJUL
PROCESSO N°	45282/2013
EMENTA	DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA ANULADA. ACORDÃO DA PRIMEIRA CÂMARA JULGADORA DO CMT. REDISTRIBUIÇÃO DOS AUTOS DO PROCESSO PARA JULGADOR FISCAL.

CONTRIBUINTE	INTERBELLE COMERCIO DE PRODUTOS DE BELEZA LTDA
REPRESENTANTE LEGAL	LARA BRITTO DE A. D. NEVES OAB 28.667



CGA	167.351/003-60
CNPJ	02.212.937/0006-60
PROCESSO N.	342/2020
NFL	1358.2019
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	LIVIA MARIA MARQUES SAMPAIO
EMENTA	TFF. FALTA OU INSUFICIÊNCIA NA DECLARAÇÃO DE DADOS PARA EFEITO DE ALTERAÇÃO DO LANÇAMENTO ORIGINAL. ARTIGOS 228, 140, 141 E 142 DA LEI 7.186/2006, OBSERVADO O DECRETO 17.671/2007 E SUAS ALTERAÇÕES. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO.

Salvador, 28 de setembro de 2020.

#### MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

## Conselho Municipal de Tributos - CMT

### **SEGUNDA CÂMARA JULGADORA**

RECURSOS RELATADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA VIRTUAL DO DIA 22/09/2020 ÀS 09:00 HS NA FERRAMENTA MICROSOFT TEAMS, CONFORME PROCEDIMENTOS DESCRITOS NA PORTARIA 036/2020, PUBLICADA NO DOM Nº 7.769, DE 26/08/2020, DISPONÍVEL NA PÁGINA DO CMT (LEGISLAÇÃO DO CONSELHO), NO SITE DA SEFAZ, WWW.SEFAZ, SALVADOR, BA, GOV. BR.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 58538-2019 NOTIF. FISCAL DE LANÇAMENTO Nº 750.2019 - ISS NOTIFICANTE: LUIZ ANTONIO ALVES MACHADO RECORRENTE: ITAÚ UNIBANCO S.A RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL ADVOGADO (S): ANTONIO CHAVES ABDALLA E OUTRA RELATORA: GUACIRA LÊDA SILVA DOS SANTOS

EMENTA -ISS. INCIDÊNCIA. SERVICOS BANCÁRIOS. COBRANCA DE TARIFA SOBRE ADIANTAMENTO A DEPOSITANTES, PROCEDÊNCIA, 1. Atividade constante no item 15.08 da Lista de Servicos anexa à Lei n. 7.186/2006 recepcionando a Lista aprovada pela Lei Complementar 116/2003 que dita às normas gerais do ISS. 2. Comprovação de que os serviços prestados pelo contribuinte, enquadrados na conta contábil relativa a adiantamento aos depositantes do Grupo de Contas 7.17.98.04-2 e 7.1.7.95.19-3 do COSIF, e, portanto, previstos no referido item da Lista de Serviços anexa a Lei 7.186/06. RECURSO CONHECIDO E IMPROVIDO. DECISÃO UNÂNIME. PROCEDÊNCIA DA NOTIFICAÇÃO FISCAL DE LANÇAMENTO.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7493-2018 - IPTU INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA Nº: 273.947-0 RECORRENTE: MARIAH DE MEIRELLES FONSECA RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL RELATORA: IZADORA OLIVEIRA PINTO FERREIRA

EMENTA-IPTU, PRINCIPAL, VALOR VENAL, DIREITO A ISENCÃO, NORMA REVOGADA, CRITÉRIOS LEGAIS. ALEGAÇÃO DE INCONSTITUCIONALIDADE E ILEGALIDADE. IMPOSSIBILIDADE DE AFASTAMENTO DA LEGISLAÇÃO TRIBUTÁRIA MUNICIPAL. PARÁGRAFO ÚNICO. DO ART. 312-A DA LEI Nº 7.186/2006. IMÓVEL LOCALIZADO EM ZPAM DE APA E NÃO EXPLORADO ECONOMICAMENTE. APLICAÇÃO DO FAV 0,20.

Recurso parcialmente provido. Lançamento alterado. O CMT não tem competência para exercer controle de constitucionalidade e legalidade da legislação municipal, nem pode promover seu afastamento ou negar-lhe vigência, segundo a inteligência do Parágrafo Único, do art. 312-A, da Lei Municipal nº 7.186/2006. Isenção pretendida já revogada. Descabimento. TRSD devida. Imóvel localizado em ZPAM de APA e não explorado economicamente. Direito ao redutor de 80%. RECURSO CONHECIDO E PARCIALMENTE PROVIDO, REJEITADA A PRELIMINAR DE NULIDADE, REFORMA DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA. RECONHECIDA A REDUÇÃO DE BASE DE CÁLCULO EM 80%. PROCEDÊNCIA DA NL. DECISÃO UNÂNIME.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 7479-2018 - IPTU INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA Nº: 273.926-7 RECORRENTE: MARIAH DE MEIRELLES FONSECA RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL RELATORA: IZADORA OLIVEIRA PINTO FERREIRA

EMENTA- IPTU. PRINCIPAL. VALOR VENAL. DIREITO A ISENÇÃO. NORMA REVOGADA. CRITÉRIOS LEGAIS. ALEGAÇÃO DE INCONSTITUCIONALIDADE E ILEGALIDADE. IMPOSSIBILIDADE DE AFASTAMENTO DA LEGISLAÇÃO TRIBUTÁRIA MUNICIPAL. PARÁGRAFO ÚNICO, DO ART. 312-A DA LEI Nº 7.186/2006. IMÓVEL LOCALIZADO EM ZPAM DE APA E NÃO EXPLORADO ECONOMICAMENTE. APLICAÇÃO DO FAV 0.20.

Recurso parcialmente provido. Lançamento alterado. O CMT não tem competência para exercer controle de constitucionalidade e legalidade da legislação municipal, nem pode promover seu afastamento ou negar-lhe vigência, segundo a inteligência do Parágrafo Único, do art. 312-A, da Lei Municipal nº 7.186/2006. Isenção pretendida já revogada. Descabimento. TRSD devida. Imóvel localizado em ZPAM de APA e não explorado economicamente. Direito ao redutor de 80%. **RECURSO** CONHECIDO E PARCIALMENTE PROVIDO. REJEITADA A PRELIMINAR DE NULIDADE. REFORMA DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA. RECONHECIDA A REDUÇÃO DE BASE DE CÁLCULO EM 80%. PROCEDÊNCIA DA NL. DECISÃO UNÂNIME.

Fica o contribuinte intimado a recolher o valor integral resultante da decisão de julgamento, observando os descontos contidos no artigo 19 da Lei nº 7.186/2006, com redação dada pela Lei nº 8.421/2013, ou interpor recurso de revisão nos termos dos artigos 307 e 310, e ainda o pedido de retificação previsto no artigo 294-D da supracitada lei, guando aplicável.

Ficam as partes intimadas para eventual interposição de Recurso de Revisão, conforme dispõe o artigo 311, § 5° da Lei nº 7,186/2006, com redação dada pela Lei nº 8,421/2013.

Salvador 28 de setembro de 2020

#### WELLINGTON DO CARMO CRUZ

Presidente do CMT

#### SEGUNDA CÂMARA JULGADORA

RECURSOS RELATADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA VIRTUAL DO DIA 23/09/2020. ÀS 09:00 HS. NA FERRAMENTA MICROSOFT TEAMS, CONFORME PROCEDIMENTOS DESCRITOS NA PORTARIA 036/2020, PUBLICADA NO DOM Nº 7.769, DE 26/08/2020, DISPONÍVEL NA PÁGINA DO CMT (LEGISLAÇÃO DO CONSELHO), NO SITE DA SEFAZ, WWW.SEFAZ.SALVADOR.BA.GOV.BR.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 59661-2019 NOTIF. FISCAL DE LANÇAMENTO Nº 797.2019 - ISS NOTIFICANTE: LUIZ ANTONIO ALVES MACHADO RECORRENTE: ITAÚ UNIBANCO S.A RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL ADVOGADO (S): ANTONIO CHAVES ABDALLA E OUTRA RELATORA: GUACIRA I ÊDA SILVA DOS SANTOS

ISS. INCIDÊNCIA. SERVIÇOS BANCÁRIOS. COBRANÇA DE TARIFA SOBRE ADIANTAMENTO A DEPOSITANTES. PROCEDÊNCIA. 1. Atividade constante no item 15.08 da Lista de Serviços anexa à Lei n. 7.186/2006 recepcionando a Lista aprovada pela Lei Complementar 116/2003 que dita às normas gerais do ISS. 2. Comprovação de que os serviços prestados pelo contribuinte, enquadrados na conta contábil relativa a adiantamento aos depositantes do Grupo de Contas 7.17.98.04-2 e 7.1.7.95.19-3 do COSIF, e, portanto, previstos no referido item da Lista de Serviços anexa a Lei 7.186/06. RECURSO CONHECIDO E IMPROVIDO. DECISÃO UNÂNIME. PROCEDÊNCIA DA NOTIFICAÇÃO FISCAL DE LANCAMENTO.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 12704-2016 - IPTU INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA Nº: 274.102-4 RECORRENTE: MARIAH DE MEIRELLES FONSECA RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL ADVOGADO (S): FRANCISCO DE ASSIS DOS SANTOS BAQUEIRO E OUTROS RELATORA: IZADORA OLIVEIRA PINTO FERREIRA

IPTU. PRINCIPAL. VALOR VENAL. REVISÃO DO LANÇAMENTO. AUSÊNCIA DE PROVA. Recurso Improvido, Manutenção da Notificação de Lancamento, Pedido de revisão do Jancamento, Carência de Prova. Inobservância da exigência prevista na Instrução Normativa SEFAZ/DRM nº 32/2015. Descabimento. RECURSO CONHECIDO E IMPROVIDO. PROCEDÊNCIA DA NL. DECISÃO UNÂNIME.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 12822-2016 - IPTU INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA Nº: 274.126-1

RECORRENTE: MARIAH DE MEIRELLES FONSECA

RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL

ADVOGADO (S): FRANCISCO DE ASSIS DOS SANTOS BAQUEIRO E OUTROS

RELATORA: IZADORA OLIVEIRA PINTO FERREIRA

IPTU. PRINCIPAL. VALOR VENAL. DIREITO A ISENÇÃO. NORMA REVOGADA. CRITÉRIOS LEGAIS. IMÓVEL LOCALIZADO EM ZPAM DE APA E NÃO EXPLORADO ECONOMICAMENTE. APLICAÇÃO DO FAV 0,20. Ausência de interesse recursal em virtude da retificação da base de cálculo com a concessão em primeira instância da redução de 80% do valor venal do imóvel. **CONHECER E** NEGAR PROVIMENTO AO RECURSO ORDINÁRIO INTERPOSTO. MANTIDA A DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA. PROCEDENTE A NL.

Fica o contribuinte intimado a recolher o valor integral resultante da decisão de julgamento, observando os descontos contidos no artigo 19 da Lei nº 7.186/2006, com redação dada pela Lei nº 8.421/2013, ou interpor recurso de revisão nos termos dos artigos 307 e 310, e ainda o pedido de retificação previsto no artigo 294-D da supracitada lei, quando aplicável.

Ficam as partes intimadas para eventual interposição de Recurso de Revisão, conforme dispõe o artigo 311, § 5º da Lei nº 7.186/2006, com redação dada pela Lei nº 8.421/2013.

Salvador, 28 de setembro de 2020

WELLINGTON DO CARMO CRUZ

Presidente do CMT

## SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

## DESPACHOS FINAIS DO SR. SECRETÁRIO - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO 7047/1984

ANULAÇÃO DO CONTRATO TEMPORÁRIO - DEFERIDO

PROCESSO	ORGÃO	SERVIDOR
8693/2020	SMS	MARIANA DE OLIVEIRA MONTEIRO

GABINETE DA DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS, em 28 de setembro de 2020.

## SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

#### **PORTARIA N° 307/2020**

O Secretário Municipal da Saúde, no uso das atribuições que lhe são conferidas,

#### Resolve

Tornar sem efeito a portaria nº 306/2020 publicada no DOM nº 7796 de 25/09/2020, entrando em vigor na data da sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, em 29 de setembro de 2020.

#### **LEONARDO SILVA PRATES**

Secretário Municipal da Saúde

#### **PORTARIA Nº 308/2020**

Estabelece janela de contratação excepcional para procedimentos específicos pertencentes a Grupos de Especialidades da Portaria SMS nº 063/2020, que alterou a Portaria SMS nº 843/2019, que institui critérios de contratação para o Credenciamento através do Chamamento Público Nº 012/2019 da Secretaria Municipial de Saúde do Município do Salvador (SMS).

O Secretário Municipal da Saúde, no uso das atribuições legais, e considerando o compromisso da gestão municipal de Salvador com a Lei nº 8.080, de 19 de setembro de 1990, que dispõe sobre princípio da resolutividade e as condições para a promoção, proteção e recuperação da saúde, a organização e o funcionamento dos servicos correspondentes e dá outras providências:

Considerando os termos e condições estabelecidas no Edital de Chamamento Público SMS n.º 012/2019, em conformidade, no que couber, com a Lei Federal nº. 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, Lei Municipal n.º 4.484 de 08 de janeiro de 1992, Lei Municipal nº 5.504 de 01 de março de 1999, Consolidação nº 02, de 03 de outubro de 2017 e demais legislações aplicáveis;

Considerando a necessidade de instituir o credenciamento desburocratizado para pessoas jurídicas direito privado com fins lucrativos e sem fins lucrativos ou filantrópicas que não estão inseridas na política de contratualização ou habilitados no âmbito do Ministério da Saúde, para prestação de serviços de saúde aos usuários do Sistema Único de Saúde - SUS no município do Salvador/Ba;

Considerando que o edital de Chamamento Público SMS n.º 012/2019, cujo objeto é o credenciamento de pessoas jurídicas direito privado com fins lucrativos e sem fins lucrativos ou filantrópicas que não estão inseridas na política de contratualização ou habilitados no âmbito do ministério da saúde para prestação de serviços de saúde aos usuários do sistema único de saúde no município de Salvador/ BA. encontra-se aberto:

Considerando que o referido Edital prevê a possibilidade de contratação de todos os procedimentos e serviços previstos na Tabela SUS;

Considerando que a Organização Mundial da Saúde declarou em 30 de janeiro de 2020, em Genebra, na Suíça, o surto do novo Coronavírus (2019-nCoV) como uma Emergência de Saúde Pública de Importância Internacional (ESPII);

Considerando que os Planos de Ação e os Decretos Municipais nº 32.248, nº 32.256, nº 32.268 nº 32.272 de marco/2020 excetuaram alguns setores da suspensão de suas atividades e para esses setores foram definidos protocolos de funcionamento em decorrência das medidas para enfrentamento e prevenção à pandemia causada pelo novo Coronavírus;

Considerando a Resolução CIB nº 029/2020 que aprova o Plano Estadual de Contingência para Enfrentamento do novo Coronavírus - SARS nCoV2 no estado da Bahia;

Considerando a Nota Técnica DAS/DRCA/SMS nº 04/2020, Orientações para Organização da Rede de Atenção Especializada no enfrentamento ao novo Coronavírus (COVID-19) no município do Salvador, da Diretoria de Atenção à Saúde e da Diretoria de Regulação, Controle e Avaliação da SMS, disponível no endereço eletrônico http://www.saude.salvador.be.gov.br/covid, que norteia a elaboração dos Planos de Contingência dos seus Estabelecimentos Assistenciais de Saúde com objetivo de garantir a segurança dos pacientes a partir da adoção de medidas de enfrentamento e prevenção da disseminação do vírus;

Considerando que diante da pandemia do novo Coronavírus (2019-nCoV) houve uma retração demanda por recursos clínicos, diagnósticos e terapêuticos de caráter eletivo nos serviços de saúde ambulatoriais durante a fase de medidas restritivas mais austeras devido à maior criticidade do cenário epidemiológico;

Considerando que o retorno dos usuários de forma progressiva aos serviços de saúde ambulatorial leva a um aumento do tempo de espera para acesso aos recursos clínicos, diagnósticos e terapêuticos em decorrência dos efeitos da pandemia sobre os próprios serviços de saúde;

Considerando a Nota Técnica CMR/DRCA/SMS nº 01/2020 da Central Municipal de Regulação, parte integrante do Processo administrativo SMS nº 14175/2020 que apresenta o panorama da demanda reprimida, registrada na Central Municipal de Regulação, para procedimentos ambulatoriais e hospitalares eletivos:

Considerando a necessidade de assegurar que esse retorno seja feito de forma gradual, ordenada e segura e com regras voltadas à mitigação da transmissão e do contágio pelo novo Coronavírus;

#### RESOLVE

Art. 1º Abrir janela de contratação excepcional para procedimentos específicos pertencentes a Grupos de Especialidades constantes na Portaria nº 063 de 12 de fevereiro de 2020.

 $Art.\ 2^{\rm o}\ {\rm Os}\ procedimentos\ contemplados\ est\~ao\ distribu\'idos\ em\ cinco\ grupos\ de\ especialidades:$ 

- I Grupo 01: Especialidades de Angiologia/Cirurgia Vascular; Urologia; Anatomia Patológica e Citopatologia; Fisioterapia e Oncologia;
- II Grupo 02: Especialidades de Alergologia e Imunologia; Cardiologia; Clínica Cirúrgica Geral e Pediátrica;
- III Grupo 03: Especialidades de Dermatologia; Endocrinologia e Nutrição; Gastroenterologia e Reumatologia;
- IV Grupo 04: Especialidades de Mastologia; Nefrologia; Neurologia/Neurocirurgia; Radiologia Diagnóstico, Imagem e Medicina Nuclear;
- V Grupo 05: Especialidades de Oftalmologia; Ortopedia e Traumatologia; Reabilitação; Otorrinolaringologia e Fonoaudiologia; Pneumologia e Práticas Integrativas Complementares.

- Art. 3º Ficam estabelecidos para contratação os procedimentos especificados:
- I consultas médicas em atenção especializada;
- II diagnóstico por endoscopia;
- III diagnóstico por ultrassonografia do sistema circulatório e dos demais sistemas;
- IV métodos diagnósticos por especialidades;
- V diagnóstico por medicina nuclear in vivo;
- VI diagnóstico por tomografia;
- VII diagnóstico por ressonância magnética
- VIII diagnóstico por anatomia patológica e citopatologia;
- IX punção biópsia guiada por exame de imagem;

Parágrafo único. Os procedimentos contemplados no caput desse artigo estão especificados no Anexo Único desta Portaria.

Art. 4º A data de entrega dos envelopes para a contratação dos procedimentos específicos dos Grupos de Especialidades considerará propostas entregues até 09 de outubro de 2020.

Art. 5º As inscrições para o Credenciamento serão realizadas através do site da Secretaria Municipal da Saúde do salvador: www.saude.salvador.ba.gov.br

Art. 6° As contratações somente serão formalizadas mediante disponibilidade de dotações orçamentárias específicas, observados os demais critérios requisitos e condições previstos no Edital de Chamamento Público SMS n° 012/2019, tendo preferência as entidades filantrópicas e sem fins lucrativos.

Art. 7° As pessoas jurídicas de direito privado com fins lucrativos e sem fins lucrativos ou filantrópicas anteriormente credenciadas através do Edital de Chamamento Público SMS n° 012/2019 podem participar, respeitando todas as disposições desse certame.

Art. 8º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, em 29 de setembro de 2020.

#### LEONARDO SILVA PRATES

Secretário Municipal da Saúde

#### ANEXO ÚNICO

	PROCEDIMENTOS CONTEMPLADOS
CÓDIGO	PROCEDIMENTO
02.01.01.054-2	BIOPSIA PERCUTANEA ORIENTADA POR TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA / ULTRASSONOGRAFIA / RESSONANCIA MAGNETICA / RAIO X
02.03.01.004-3	EXAME CITOPATOLOGICO DE MAMA
02.03.02.003-0	EXAME ANATOMO-PATOLÓGICO PARA CONGELAMENTO / PARAFINA POR PEÇA CIRURGICA OU POR BIOPSIA (EXCETO COLO UTERINO E MAMA)
02.03.02.006-5	EXAME ANATOMOPATOLOGICO DE MAMA - BIOPSIA
02.05.01.003-2	ECOCARDIOGRAFIA TRANSTORACICA
02.05.01.004-0	ULTRASSONOGRAFIA DOPPLER COLORIDO DE VASOS
02.05.01.004-0	ULTRASSONOGRAFIA DOPPLER COLORIDO DE VASOS - CAROTIDAS E VERTEBRAIS
02.05.02.002-0	PAQUIMETRIA ULTRASSONICA
02.05.02.003-8	ULTRASSONOGRAFIA DE ABDOMEN SUPERIOR
02.05.02.004-6	ULTRASSONOGRAFIA DE ABDOMEN TOTAL
02.05.02.005-4	ULTRASSONOGRAFIA DE APARELHO URINARIO
02.05.02.006-2	ULTRASSONOGRAFIA DE ARTICULACAO
02.05.02.006-2	ULTRASSONOGRAFIA DE ARTICULACAO - PARTES MOLES
02.05.02.007-0	ULTRASSONOGRAFIA DE BOLSA ESCROTAL
02.05.02.008-9	ULTRASSONOGRAFIA DE GLOBO OCULAR / ORBITA (MONOCULAR)
02.05.02.009-7	ULTRASSONOGRAFIA MAMARIA BILATERAL
02.05.02.010-0	ULTRASSONOGRAFIA DE PROSTATA POR VIA ABDOMINAL
02.05.02.011-9	ULTRASSONOGRAFIA DE PROSTATA (VIA TRANSRETAL)
02.05.02.012-7	ULTRASSONOGRAFIA DE TIREOIDE
02.05.02.014-3	ULTRASSONOGRAFIA OBSTETRICA
02.05.02.015-1	ULTRASSONOGRAFIA OBSTETRICA C/ DOPPLER COLORIDO E PULSADO
02.05.02.016-0	ULTRASSONOGRAFIA PELVICA (GINECOLOGICA)
02.05.02.017-8	ULTRASSONOGRAFIA TRANSFONTANELA
02.05.02.018-6	ULTRASSONOGRAFIA TRANSVAGINAL
02.06.01.001-0	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE COLUNA CERVICAL C/ OU S/ CONTRASTE
02.06.01.002-8	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE COLUNA LOMBO-SACRA C/ OU S/ CONTRASTE
02.06.01.003-6	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE COLUNA TORACICA C/ OU S/ CONTRASTE
02.06.01.004-4	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE FACE / SEIOS DA FACE / ARTICULACOES TEMPORO-MANDIBULARES
02.06.01.005-2	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DO PESCOCO
02.06.01.007-9	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DO CRANIO
02.06.02.001-5	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE ARTICULACOES DE MEMBRO SUPERIOR
02.06.02.002-3	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE SEGMENTOS APENDICULARES - (BRACO, ANTEBRACO, MAO, COXA, PERNA, PE)
02.06.02.003-1	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE TORAX
02.06.03.001-0	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE ABDOMEN SUPERIOR
02.06.03.002-9	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE ARTICULACOES DE MEMBRO INFERIOR
02.06.03.003-7	TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DE PELVE / BACIA / ABDOMEN INFERIOR
02.07.01.001-3	ANGIORESSONANCIA CEREBRAL
02.07.01.002-1	RESSONANCIA MAGNETICA DE ARTICULACAO TEMPORO-MANDIBULAR (BILATERAL)
02.07.01.003-0	RESSONANCIA MAGNETICA DE COLUNA CERVICAL/PESCOCO





02.07.01.004-8	RESSONANCIA MAGNETICA DE COLUNA LOMBO-SACRA
02.07.01.005-6	RESSONANCIA MAGNETICA DE COLUNA TORACICA
02.07.01.006-4	RESSONANCIA MAGNETICA DE CRANIO
02.07.01.007-2	RESSONANCIA MAGNETICA DE SELA TURCICA
02.07.02.001-9	RESSONANCIA MAGNETICA DE CORACAO / AORTA C/ CINE
02.07.02.002-7	RESSONANCIA MAGNETICA DE MEMBRO SUPERIOR (UNILATERAL)
02.07.02.003-5	RESSONANCIA MAGNETICA DE TORAX
02.07.03.001-4	RESSONANCIA MAGNETICA DE ABDOMEN SUPERIOR
02.07.03.002-2	RESSONANCIA MAGNETICA DE BACIA / PELVE / ABDOMEN INFERIOR
02.07.03.003-0	RESSONANCIA MAGNETICA DE MEMBRO INFERIOR (UNILATERAL)
02.08.05.003-5	CINTILOGRAFIA DE OSSOS COM OU SEM FLUXO SANGUINEO (CORPO INTEIRO)
02.09.01.003-7	ESOFAGOGASTRODUODENOSCOPIA
02.11.02.005-2	MONITORIZACAO AMBULATORIAL DE PRESSAO ARTERIAL (M.A.P.A)
02.11.05.008-3	ELETRONEUROMIOGRAMA (ENMG)
02.11.05.010-5	POLISSONOGRAFIA
02.11.06.018-6	RETINOGRAFIA FLUORESCENTE BINOCULAR
02.11.09.001-8	AVALIACAO URODINAMICA COMPLETA
02.11.09.007-7	UROFLUXOMETRIA
03.01.01.007-2	CONSULTA MÉDICA EM ATENÇÃO ESPECIALIZADA

## TABELA 02

	ORIENTADA POR TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA / SSONANCIA MAGNETICA / RAIO X - CÓDIGO 02.01.01.054-2
	ÓRGÃO/SEGMENTO
MAMA - CORE BIÓPSIA	
MAMA - ESTEREOTÁXICA	
PRÓSTATA	
TIREÓIDE	

### TABELA 03

ESPECIALIDADE	
MEDICO ALERGISTA E IMUNOLOGISTA	
MEDICO ANGIOLOGISTA	
MEDICO CARDIOLOGISTA	
MEDICO CIRURGIAO CARDIOVASCULAR	
MEDICO CIRURGIAO DE CABECA E PESCOCO	
MEDICO CIRURGIAO GERAL	
MEDICO CLÍNICO	
MEDICO COLOPROCTOLOGISTA	
MEDICO DERMATOLOGISTA	

MEDICO ENDOCRINOLOGISTA E METABOLOGISTA  MEDICO GASTROENTEROLOGISTA  MEDICO GENETICISTA  MEDICO GERIATRA  MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA  MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA (ESPECIALISTA HISTEROSCOPIA)  MEDICO HEMATOLOGISTA  MEDICO INFECTOLOGISTA  MEDICO MASTOLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA MÃO)
MEDICO GENETICISTA  MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA  MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA  MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA (ESPECIALISTA HISTEROSCOPIA)  MEDICO HEMATOLOGISTA  MEDICO INFECTOLOGISTA  MEDICO MASTOLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA  MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA (ESPECIALISTA HISTEROSCOPIA)  MEDICO HEMATOLOGISTA  MEDICO INFECTOLOGISTA  MEDICO MASTOLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA  MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA (ESPECIALISTA HISTEROSCOPIA)  MEDICO HEMATOLOGISTA  MEDICO INFECTOLOGISTA  MEDICO MASTOLOGISTA  MEDICO NEFROLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO GINECOLOGISTA E OBSTETRA (ESPECIALISTA HISTEROSCOPIA)  MEDICO HEMATOLOGISTA  MEDICO INFECTOLOGISTA  MEDICO NESTOLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO HEMATOLOGISTA  MEDICO INFECTOLOGISTA  MEDICO MASTOLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO INFECTOLOGISTA  MEDICO MASTOLOGISTA  MEDICO NEFROLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO MASTOLOGISTA  MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO NEUROCIRURGIAO  MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO NEUROLOGISTA  MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO OFTALMOLOGISTA  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA)  MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA COLUNA) MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA JOELHO)
,
MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA MÃO)
MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA OMBRO)
MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA (ESPECIALISTA PÉ)
MEDICO OTORRINOLARINGOLOGISTA
MEDICO PNEUMOLOGISTA
MEDICO PSIQUIATRA
MEDICO REUMATOLOGISTA
MEDICO UROLOGISTA

## TABELA 04

CONSULTAS MÉDICAS EM ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM PEDIATRIA - CÓDIGO 03.01.01.007-2				
ESPECIALIDADE				
MEDICO NEUROLOGISTA				
MEDICO OFTALMOLOGISTA				
MEDICO OTORRINOLARINGOLOGISTA				
MEDICO CIRURGIAO PEDIATRICO				
MEDICO ORTOPEDISTA E TRAUMATOLOGISTA				
MEDICO PNEUMOLOGISTA				
MEDICO DERMATOLOGISTA				
MEDICO UROLOGISTA				
MEDICO ENDOCRINOLOGISTA E METABOLOGISTA				
MEDICO INFECTOLOGISTA				
MEDICO NEFROLOGISTA				

# SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ

### Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA

#### ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA Nº 338°

Aos dezesseis dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se às 10h, os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente: 1. Tatiane Paixão e Gustavo Figueiredo/GABP 2. Cláudio Bonfim/SEFAZ 3. Adriana Correia e Rebeca Sacramento/SEMPRE 4. Ana Paula Teles/SMED S. Eliene de Assis/SMS 6. Paulo Carvalho e Sheila Alban/SPMJ 7. Mateus Russo e Davi Silva/Hora da Criança 8. Renildo Barbosa e Mariana Guedes/IBCM 9. Gildásio de Jesus/ ACOPAMEC 10. Ailton Alves/AEEC 11. Sarita Gonzalez/José Silveira 12. Michele Santos/Associação Cultural Esperança 13. Márcia Oliveira/União Santa Cruz, conforme lista de presença, sob a presidência da Senhora Tatiane Paixão, na plataforma do Zoom. Tatiane/GABP inicia a reunião dando boas-vindas aos presentes e pedindo desculpas pelo atraso em virtude da realização de outra reunião, referindo-se a assembleia fechada. Após uma breve chamada, a Presidenta lembra o setembro amarelo, que é um mês estratégico de discussão de temas como suicídio, depressão e ansiedade, sinalizando sobre a importância de que todos fiquem atentos e realizem ações à respeito. Avisa ainda que o funcionamento do CMDCA voltou ao normal até as 17h00 conforme decreto do prefeito, e que houve alterações nas funções da equipe técnica do conselho, que agora conta com a técnica Nilda Passos acompanhando a Intercâmara Técnica de Infraestrutura e Legislação e a técnica Mariluce Duarte acompanhando a Intercâmara Técnica de Políticas Públicas, Orcamento e Fundo, A Mariluce Duarte acompanhando a Intercamara lecnica de Políticas Públicas, Orçamento e Fundo. A técnica Gabriela Maciel foi transferida para o Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - FMDCA e nas funções administrativas também houve algumas mudanças, que ocorreram para o melhor funcionamento do Conselho e atendimento a todo público atendido. Além disso, informa que a nova sede do CMDCA que já tramitava foi alterada por uma outra, mais ampla e para comportar melhor a equipe e as demandas do órgão e em breve poderá ser inaugurada. Dados os avisos, o primeiro ponto de pauta que se refere à aprovação da ata da AGO 337ª é iniciado. Após ressalvas do conselheiro de direito, Renildo Barbosa/IBCM, que teve como deliberação, enviar as alterações sugeridas por e-mail, a ata foi aprovada por unanimidade. Indo para o relato das câmaras técnicas, após a apresentação dos coordenadores e relatores de cada uma delas, os relatos iniciaram-se com a Intercâmara Técnica de Políticas Públicas, Orçamento e Fundo, apresentado pela conselheira Sheilla Alban/SPMJ. Como deliberações surgiram a necessidade da verificação da possibilidade legal de um aditivo de tempo nos projetos aprovados pelo FMDCA, para que seja possível trabalhar com as criancas e adolescentes envolvidos neles quando a situação da pandemia estiver normalizada, uma vez que diversas instituições estão com seus trabalhos prejudicados neste cenário, além da definição que as reuniões da presente intercâmara acontecerão às segundas quartas-feiras de cada mês, às 14h. Ademais, a intercâmara sugere que seja criado um documento a ser enviado aos pré-candidatos no pleito eleitoral de Salvador solicitando que seja contemplado nas suas plataformas, ações para a garantia de direitos da criança e do adolescente, além de encaminhar uma recomendação às Secretarias de Educação do Estado e do Município, Conselhos de Educação e toda a Rede de Proteção pelo não retorno das aulas presenciais enquanto não houver uma vacina ou medicação de comprovada eficácia, uma vez que entende-se que não é oportuno, nem seguro para as crianças e adolescentes. Sheilla Alban/SPMJ acrescenta que, foi deliberado o enviou de uma carta de compromisso com a criança e adolescente para que eles firmem compromisso com a causa, após varias sugestões, inclusive de fazer reunião com o legislativo e ou candidatos foi aprovada a ação, a Presidenta ficou de ver com a equipe técnica a execução e marcação de reunião, socializando posteriormente para quem tiver interesse e disponibilidade de participar. Ademais, Gustavo/GABP falou da importância de oficiar a câmara sobre a aprovação da PLE33 que trata do Plano Municipal para Infância e Adolescência, a Presidenta Tatiane Paixão/GABP informou que, enviou neste mês o pedido de celeridade para o Presidente da Câmara Municipal de Salvador e com cópia para os sete membros da Comissão de Defesa da Criança, mas não obteve resposta até o momento. Sheilla Alban/ SPMJ fala sobre que a instituição NACCI foi convidada a participar da próxima reunião da intercâmara para esclarecimentos pedagógicos a respeito da adequação de seu projeto. Após a leitura e ponderações deste relato, Renildo Barbosa/IBCM faz considerações sobre as situações dos projetos. Também foram esclarecidas questões a respeito do projeto da instituição AESOS, que aguarda autorização para iniciar as atividades. Neste momento, iniciou-se uma discussão a respeito do autorização para iniciar as atividades, reste minimiento, iniciones unha úscussão a respetito do momento de pandemia e da necessidade de um olhar mais apurado para os projetos e instituições que estão impedidos de realizar suas atividades. Tatiane Paixão/GABP, esclarece que a situação já foi resolvida, posto que fez o acompanhamento da situação da instituição de perto, e que na realidade o que motivou o não cumprimento de metas foi a redução do publico alvo proposta pela própria que instituição, haja vista que o projeto previa o atendimento de 60 crianças e adolescentes surdos e a instituição queria reduzir para 20, ficando acordado ao final, o atendimento de 40 crianças e adolescentes. Márcia/AESOS confirma o esclarecimento. Tatiane Paixão/GABP, sugere que a recomendação para o não retorno das aulas seja feita em conjunto com representantes da saúde e da educação, para alinhar os pontos de vista. Renildo Barbosa/IBCM e Sheilla Alban/SPMJ reforçam a importância do cuidado com o estado de saúde, principalmente de crianças e adolescentes, antes de discutir, de fato, este retorno. Após todas essas discussões, o relatório da Intercâmara de Políticas Públicas foi aprovado. Sheilla Alban/SPMJ sugere que pelo adiantado da hora, seja realizada uma assembleia extraordinária para o cumprimento do restante da pauta, e a sugestão é acatada. Como assentiveta extrao un la la composición deliberações da Câmara Técnica de Registro e Inscrição tiveram a regulamentação das reuniões que acontecerão as segundas quintas-feiras de cada mês, as 09h. A segunda deliberação é a cerca do envio da lista de solicitações de registros ou renovações, que sejam enviadas todos os meses às sextas feiras que antecedem as reuniões da Câmara Técnica de Registro e Inscrição, juntamente com a convocatória. Além disso, deliberam o aumento do tempo dos registros provisórios, que anteriormente era de três meses, uma vez que a pandemia impossibilita visitas e maior acompanhamento e os registros estão sendo dados automaticamente, porém foi constatado que este prazo é inferior ao necessário, sendo modificado para 6 meses novo registro e ou renovação. O relatório é aprovado. Da Câmara de Infraestrutura e Legislação, foram eleitas as funções de coordenador e relator da Câmara: para a primeira função, a conselheira Ana Maria (SEMOB) se dispôs e para a função de relator, o conselheiro Mateus Russo (Hora da Criança). Na sequência é definido o calendário das reuniões a primeira terça-feira de cada mês às 09h30 e foi solicitado que os convidados encaminhassem o contato para inclusão no grupo de WhatsApp. O relatório é aprovado. Na pauta do conselho tutelar, não teve representante de salvador, mas os conselheiros tutelares presentes fizeram o uso da fala, primeiro inscrito foi conselheiro Leu Brasil/CT X apresenta diversas insatisfações em relação ao retorno da categoria à sua jornada de trabalho, uma vez que não pôde acontecer por falta de materiais de proteção, higiene e ASG. Outros conselheiros, a saber, Aline/CTIV e Antônia/CT XVII reforçam a falta de condições de trabalho enfrentada pelo colegiado do Conselho Tutelar, também com visita de assistente social. Após escuta dos conselheiros presentes a Presidenta Tatiane Paixão/GABP propõe que, considerando a abertura do diálogo dos conselheiros e do CMDCA com a SPMJ, será emitido de imediato oficio para SPMJ, com a certeza que, será recebido com muito carinho e respondido com as medidas adotadas e previsão de retomada com protocolo de segurança assegurado. A assembléia extraordinária será retomada exclusivamente dos pontos não tratados. No ponto de pauta destinado ao FOCAS, Mateus Russo/Hora da criança faz um breve relato acerca das atividades desenvolvidas, informando sobre capacitações oferecidas com a parceria de Verena

Guimarães (LABCMI), apresenta o canal do Fórum no Youtube e convida a todos os presentes para o Seminário dos Esportes Olimpíadas da Primavera que contará com a participação das instituições Bicicross, Arte sem Fronteiras e Hora da Criança. Às 12:30hrs, Tatiane Paixão/GABP agradece a presença de todos e encerra a reunião, embora não tenham sido vencidos todos os pontos de pauta, deixando uma assembleia extraordinária pendente, devido ao adiantar do horário, e ratifica que as pautas não tratadas nesta AGO serão remanejadas para uma sessão extraordinária a ser informada para todos.

Salvador, 16 de setembro de 2020.

Sala das sessões.

#### TATIANE PAIXÃO

Presidenta

### **RESOLUÇÃO Nº 033/2020**

Republicado devido incorreção na distribuição de Sindicâncias já arquivadas, publicado no Diário Oficial do Município em 24 de setembro 2020, nas páginas 10 e 11.

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA, no uso de suas atribuições, nos termos da Lei Federal nº 8.069/90, 90 e Leis Municipais 4.231/1190, c/c 5.204/1996, 6.266/2003 e em conformidade com a Sessão Fechada da Assembleia Geral Ordinária nº 338 realizada no dia 16 de setembro de 2020.

#### RESOLVE:

Art. 1°. Distribuir os Processos de Sindicância:

PR-SPMJ 443/2017 PR-SPMJ 452/2017 PR-SPMJ 046/2019 PR-SPMJ 047/2019 PR-SPMJ 637/2019 PR-SPMJ 638/2019 PR-SPMJ 639/2019 PR-SPMJ 201/2020 PR-SPMJ 221/2020 PR-SPMJ 595/2020 PR-SPMJ 596/2020

Art. 2°. Ficam nomeados os seguintes membros:

Mariana Guedes Silva - Instituto Beneficente Conceição Macedo - IBCM; Marcia Rodrigues de Oliveira - Sociedade Recreativa União Santa Cruz; Renildo Barbosa/Instituto Beneficente Conceição Macedo - IBCM - Presidente da Comissão.

Art. 3°. Distribuir os Processos de Sindicância:

PR-SPMJ 448/2017 apensado ao PR-SPMJ 548/2019
PR-SPMJ 499/2018
PR-SPMJ 500/2018
PR-SPMJ 505/2018
PR-SPMJ 505/2018
PR-SPMJ 509/2018
PR-SPMJ 510/2018
PR-SPMJ 511/2018
PR-SPMJ 515/2018
PR-SPMJ 518/2018
PR-SPMJ 518/2018

Art. 4°. Ficam nomeados os seguintes membros:

Gildasio Francisco de Jesus - Associação Paroquial dos Moradores de Mata Escura e Calabetão - ACOPAMEC:

Edna Rita Tosta Alves Neta /CMDCA;

Eliene de Assis Campos/Secretaria Municipal de Saúde - SMS - Presidenta da Comissão.

Art. 5°. Distribuir os Processos de Sindicância:

PR-SPMJ 523/2018
PR-SPMJ 526/2018 apensado ao PR-SPMJ 547/2018
PR-SPMJ 528/2018
PR-SPMJ 045/2019
PR-SPMJ 052/2019
PR-SPMJ 061/2019
PR-SPMJ 064/2019
PR-SPMJ 247/2019
PR-SPMJ 615/2019
PR-SPMJ 615/2019
PR-SPMJ 617/2019
PR-SPMJ 618/2019

Art. 6°. Ficam nomeados os seguintes membros:



Gustavo Figueiredo Mercês - Gabinete Prefeito - GABP

Edna Rita Tosta Alves Neta - CMDCA;

Paulo Israel Ferreira Carvalho - Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres, Infância e Juventude - SPMJ - Presidente da Comissão.

Art. 7°. Distribuir os Processos de Sindicância:

PR-SPMJ 619/2019
PR-SPMJ 620/2019
PR-SPMJ 624/2019
PR-SPMJ 627/2019
PR-SPMJ 629/2019
PR-SPMJ 634/2019
PR-SPMJ 636/2019
PR-SPMJ 636/2019
PR-SPMJ 640/2019
PR-SPMJ 642/2019
PR-SPMJ 642/2019
PR-SPMJ 215/2020

Art. 8°. Ficam nomeados os seguintes membros:

Sarita Antônia Gonzalez - Fundação José Silveira - FJS

Edileuza de Jesus Santos - Associação dos Educadores das Escolas Comunitárias da Bahia - AEEC; Ailton Alves de Moura - Associação dos Educadores das Escolas Comunitárias da Bahia - AEEC -Presidente da Comissão

Art. 9°. Distribuir os Processos de Sindicância:

PR-SPMJ 645/2019
PR-SPMJ 646/2019
PR-SPMJ 647/2019
PR-SPMJ 198/2020
PR-SPMJ 199/2020
PR-SPMJ 203/2020
PR-SPMJ 210/2020 apensado ao PR-SPMJ 211/2020
PR-SPMJ 213/2020
PR-SPMJ 213/2020
PR-SPMJ 216/2020
PR-SPMJ 222/2020

Art. 10°. Ficam nomeados os seguintes membros:

Tatiane Paixão - Gabinete Prefeito - GABP;

Edna Rita Tosta Alves Neta - CMDCA;

Claudio Jorge Porto Bomfim - Secretaria Municipal da Fazenda - SEFAZ - Presidente da Comissão.

Art. 11°. Distribuir os Processos de Sindicância:

PR-SPMJ 224/2020
PR-SPMJ 226/2020
PR-SPMJ 227/2020
PR-SPMJ 228/2020
PR-SPMJ 229/2020
PR-SPMJ 589/2020
PR-SPMJ 590/2020
PR-SPMJ 593/2020
PR-SPMJ 593/2020
PR-SPMJ 593/2020
PR-SPMJ 593/2020
PR-SPMJ 594/2020

Art. 12°. Ficam nomeados os seguintes membros:

Michele Santos de Oliveira - Associação Cultural Esperança

Edna Rita Tosta Alves Neta - CMDCA;

Rebeca Sacramento Alves - Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate a Pobreza - SEMPRE - Presidenta da Comissão.

Art. 13. Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial do Município.

Salvador, 23 de setembro de 2020.

TATIANE PAIXÃO Presidenta

SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR

#### **PORTARIA Nº 274/2020**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, no uso das atribuições que lhe confere o Art. 12, item XI do Regimento Interno, aprovado pelo Decreto nº 25.860 de 10 de março de 2015, publicado no Diário Oficial do Município-DOM nº 6.295 de 11 de março de 2015, republicado no DOM nº 6.296 de 12 de março de 2015,

#### RESOLVE:

Dispensar o servidor Edson Antonio Conceição, matrícula nº 3031463, da Função de Confiança de Encarregado, grau 61, da Coordenadoria de Fiscalização Urbanística e Segurança desta Secretaria e designar para exercer a mesma Função o servidor Josenei Ferreira Borges, matrícula nº 3062061.

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, em 24 de setembro de 2020.

## JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário

# DESPACHOS FINAIS DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO

#### ABONO DE PERMANÊNCIA- INDEFERIDO

PROCESSO	INTERESSADO	
8565/2020	DERALDO TAVARES GOMES	
16614/2020	RAIMUNDO FRAGA DA SILVA	

Em, 28 de setembro de 2020

## JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário

### RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR,

em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 21/09/2020, por unanimidade, decide:

#### AUTO JULGADO NULO

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA
603445	12125/20	CLEIDE CRISTIANE SAMPAIO LIAO 94439168515	36.321.285/0001-00	VIVIANE MIRANDA

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR,

em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 21/09/2020, por unanimidade, decide:

#### AUTOS JULGADOS PROCEDENTES COM DEFESA

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
605376	1325/20	ANDREIA SALOMAO GUSMAO	828.711.675- 91	VIVIANE MIRANDA	R\$493,98
707051	17992/20	ADEMIR DE MELO SANTOS	040.391.805- 77	VIVIANE MIRANDA	R\$94.368,00

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR,

em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 25/09/2020, por unanimidade, decide:

## AUTOS JULGADOS A REVELIA

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
605531	16625/19	THE HOTEL LTDA - EPP	15.225.373/0001- 38	CAROLINE PRIMITIVO	R\$300,00
600257	16051/19	ANTONIO ROCHA RIBEIRO MERCADINHO	17.323.876/0001- 71	CAROLINE PRIMITIVO	R\$150,00
600320	REALIZA PROJETOS EDUCACIONAIS PESQUISAS E EXTENSAO LTDA - ME  REALIZA PROJETOS 06.043.078/0001- 70		CAROLINE PRIMITIVO	R\$200,00	
602507	17471/19	IGREJA PENTECOSTAL DEUS CONOSCO	07.811.187/0001- 52	CAROLINE PRIMITIVO	R\$150,00



AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
606645	16367/19	SORVETERIA BOM PAKA EIRELI	32.113.720/0001- 50	CAROLINE PRIMITIVO	R\$100,00

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR, em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 25/09/2020, por unanimidade, decide:

#### AUTOS JULGADOS PROCEDENTES COM DEFESA

AUT0	PROC	AUTUAD0	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
605546	36096/19	ADALICE FERNANDES MATO GROSSO	27.509.757/0001- 61	CAROLINE PRIMITIVO	R\$412,68
605685	38111/19	JHS COMERCIO DE ALIMENTOS E BEBIDAS LTDA	04.679.514/0001- 76	CAROLINE PRIMITIVO	R\$2.173,60
602322	39065/19	GABRIEL FERRARI GIMENEZ - ME	26.176.640/0001- 40	CAROLINE PRIMITIVO	R\$3.301,08
607031	56012/18	DURMA COMIGO LTDA - ME	10.875.193/0001- 34	CAROLINE PRIMITIVO	R\$330,14

Salvador, 28 de SETEMBRO de 2020. JOSÉ SERGIO DE SOUSA GUANABARA Secretário

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO JULGADOS EM SEGUNDA INSTÂNCIA
PELA PROCURADORIA E PELO ILMO. SR. SECRETÁRIO JOSÉ SERGIO DE
SOUSA GUANABARA NA SEDE DA SEDUR.

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR,

em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 25/09/2020, por unanimidade, decide:

#### RECURSO DE OFICIO INDEFERIDO - AUTO NULO

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA
602520	25407/19	MARTA GOMES DE OLIVEIRA - ME	08.735.957/0001-98	CAROLINE PRIMITIVO

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR,

em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 25/09/2020, por unanimidade, decide:

## RECURSO DE OFICIO IMPROCEDENTE - AUTO NULO

AUTO PROC AUT		AUTUAD0	CNPJ / CPF	RELATORA
605681	37335/19	CAMAROTE MUSIC BAR LTDA	32.681.010/0001-26	CAROLINE PRIMITIVO

Salvador, 28 de SETEMBRO de 2020.

JOSÉ SERGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário

## SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

## **PORTARIA Nº 027/2020**

O Secretário Municipal de Cultura e Turismo, no uso de suas atribuições legais, que lhe são conferidas pelo regimento interno da SECULT, aprovado pelo Decreto nº 25.861 de 10/03/2015, publicado no DOM nº 6.295 de 11/03/2015.

RESOLVE:

Designar desde 27/08/2020 a servidora SONOELANE SANTOS CRUZ matrícula 3091762, para exercer a Função de Confiança de Chefe de Setor B, Grau 63, do Setor de Gestão de Serviços da Coordenadoria Administrativa, da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo

GABINETE DO SECRETARIO MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO, em 28 de setembro de 2020.

PABLO RODRIGO BARROZO DOS ANJOS VALE Secretário

## SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

#### **PORTARIA Nº 112/2020**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE, no uso de suas atribuições legais e com fulcro nas disposições constantes dos instrumentos de delegação da concessão do serviço público de transporte coletivo de passageiros por ônibus (STCO) no Município do Salvador,

CONSIDERANDO as disposições constantes do Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta nº 04/2017, celebrado entre o Ministério Público do Estado da Bahia, o Município do Salvador, por meio da Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB, e o Consórcio Salvador Transcard de Bilhetagem Automática - TRANSCARD; com interveniência da Associação dos Concessionários do Sistema de Transporte Público de Passageiros por Ônibus Urbanos de Salvador - INTEGRA, no âmbito do procedimento tombado no SIMP nº 3.0.90566/2016;

CONSIDERANDO a Portaria SEMOB n.º 057/2017, que cria a Comissão Interdisciplinar de Controle e Julgamento de Recursos - CIJR, com a finalidade de apreciar as representações, encaminhadas pelo TRANSCARD, relacionadas com a verificação do cumprimento pelos usuários, das obrigações atinentes à fruição regular dos benefícios da gratuidade, da meia passagem estudantil, da integração intra e intermodal e com a fiscalização do uso dos respectivos cartões eletrônicos no STCO, e deliberar sobre as questões relacionadas à suspensão dos referidos benefícios, nos termos da Lei Municipal nº 5.699/2000.

#### RESOLVE:

Art. 1º. Aplicar aos beneficiários da meia passagem estudantil abaixo relacionados a sanção administrativa de suspensão do benefício, pelo prazo indicado, ante a comprovação do uso indevido, nos autos dos respectivos processos administrativos:

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ABEL DE ARAUJO BARRETO	4782747/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ABELIVIA DE LIMA SANTANA	4705226/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ACSA MARIANE SOUZA DOS SANTOS	3308601/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
ADALBERTO PEREIRA DOS SANTOS JUNIOR	3625749/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ADILSON DOS SANTOS CONCEICAO	3275317/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ADRIAN SANTOS CARNEIRO PELETEIRO	4693349/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ADRIANA PEREIRA PASSOS SANTOS	3823792/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ADRIANE DE SOUZA CONCEICAO REIS	2875860/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ADRIANO NOBREGA SILVA	3851320/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ADRIANO PEREIRA DA COSTA	4016811/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
ADRIELE SILVA PEREIRA	3410436/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AGATHA RODRIGUES SANTOS	4103026/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AGHATA DE SOUZA CORREIA	4780185/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AGHATA JOANA FERREIRA DE JESUS	4042637/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AGNES JASMIN GUIMARAES DOS SANTOS	4807246/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
AHUANA MARIA SACRAMENTO LEMOS	4194510/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AILA EMILE DE ALMEIDA BARBOSA	3522887/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AIME DA GUIA MOREIRA	3846999/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALAN ABREU BESERRA	3246195/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALANA ANDRADE SANTANA	4578972/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALANA DA SILVA DE JESUS	4032643/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALANA DOS SANTOS REIS	3815901/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALANA FERREIRA DE FRANCA	4135726/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALANA SANTANA DA SILVA	4410187/2019 - EST	17/12/2019	180 DIAS
ALANA VITORIA SOUZA SANTANA	3810752/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALANDERSON OLIVEIRA SANTOS	4216805/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALBERTO DA SILVA DE OLIVEIRA	4715590/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALDALI SILVA SANTOS	4662786/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALESSANDRA VITORIA CORREIA DE SANTANA	3766282/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ALEX CAVALCANTE DOS SANTOS PIRES	4099810/2020 - EST	22/01/2020	180 DIAS
ALEX DE JESUS DOS SANTOS JUNIOR	3498818/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALEXANDRA MENDES DA SILVA	4076379/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
ALEXANDRA SILVA DA SILVA	3594451/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALEXANDRE DOS SANTOS ESQUIVEL	2926696/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ALEXANDRE OLIVEIRA ALVES	3920643/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALEXANDRO SILVA BOAVENTURA	3789387/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ALEXSANDRO DE JESUS SILVA SANTOS	3633062/2020-EST	02/03/2020	180 DIAS
ALICE DE ABREU DE CARVALHO	3982584/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALICE ELEN BATISTA SILVA	3860840/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALICE TEMISTOCLES DAMASCENO SIMOES	3735847/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALICE VIANA SOUZA	4123387/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
ALINE DE JESUS DIAS	2831713/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ALINE DOS SANTOS	4853402/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALISSON DOS SANTOS	4079278/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
SOUSA ALISSON RODRIGO DE	3985045/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
SANTANA DA SILVA	3765045/2020 - E31		
ALYSSON ALVES E SILVA	3890358/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALYSSON BOMFIM DA CONCEICAO	4265019/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA ALMEIDA ARAGAO BARBOSA	3606100/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA ANDRADE SILVA	4830262/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA BIANCA COELHO DOS SANTOS SANTANA	2818147/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA CATHARINE ARAUJO DE ALMEIDA	3924684/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA DA CRUZ DE JESUS	3654819/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA DO SACRAMENTO SANTOS	2840661/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA DOS SANTOS OLIVEIRA	2890003/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA LUDMILA CAMPOS DE JESUS SANTOS	4058317/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA SANTANA FERREIRA	3869560/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMANDA SILVA RANGEL	3442522/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMYNNE FONSECA MUTHE	3886908/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA BEATRIZ ASSIS CRUZ DE ARAUJO	4266754/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
ANA BEATRIZ BISPO DOS SANTOS SOUZA	4120328/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA BEATRIZ DOS SANTOS SANTOS	4747694/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA BEATRIZ MENDONCA COSTA	4008275/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA CAROLINA BATISTA DO NASCIMENTO	3708966/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANA CAROLINA DOS SANTOS LIMA	3886004/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA CAROLINA DOS SANTOS SILVA	4145455/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA CAROLINE DOS SANTOS BORGES	4579968/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANA CAROLINE FERREIRA DOS SANTOS	4535089/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA CAROLINE SANTOS DA COSTA SILVA	3519642/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA CECILIA XAVIER DE SOUZA	4044359/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA CLARA CANTUARA FERREIRA	4857501/2020 - EST	08/01/2020	180 DIAS
ANA CLAUDIA DA CRUZ DOS SANTOS	2273683/2020 - EST	10/02/2020	180 DIAS
ANA CLAUDIA ROSA DANTAS DOS SANTOS	3809566/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
		L	I.

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ANA CLAUDIA SANTANA	4049921/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
DE FARIAS  ANA CLAUDIA SILVA	3742074/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PIEDADE  ANA CRISTINA DA SILVA	4782844/2020 - EST	04/03/2020	180 DIAS
ITAPARICA ANA CRISTINA	7/02044/2020 - E31	04/03/2020	CAID DD1
FELSEMBOURGH GUIMARAES	4778591/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA EDUARDA GONCALVES DE JESUS	4556268/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA JULIA LIMA SILVA BISPO	3887330/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANA LETICIA DOS SANTOS FERREIRA	3702959/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA LUISA MAGALHAES DOS SANTOS	4308675/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA LUISE SOUZA SANTOS SILVA	4281894/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA LUIZA CALDAS SOUZA DA SILVA	3863714/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA LUIZA DE SANTANA DIAS	4774217/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA LUIZA PEDREIRA DOS SANTOS	4214108/2020 - EST	13/01/2020	180 DIAS
ANA PAULA ALMEIDA DOS SANTOS	3308510/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA VERENA SANTOS DA SILVA	4324193/2020 - EST	19/02/2020	180 DIAS
ANA VICTORIA SANTANA DA SILVA	3889382/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANA VITORIA ALVES CARVALHAL SANTOS	3765952/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANA VITORIA DAMASCENO NEPOMUCENO DA SILVA	3897514/2020 - EST	04/02/2020	180 DIAS
ANA VITORIA DOS SANTOS MOURA	4142064/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA VITORIA SANTOS DE AQUINO DA SILVA	3767187/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANA VITORIA SOUSA DA SILVA	4017017/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANAILDES PAIXAO DALTRO DOS SANTOS	4331093/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANANDA NAARA SUZART GOMES	3736469/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANATALIA ALMEIDA CONCEICAO	3289168/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDERSON FERREIRA DA SILVA	3708768/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANDRE LUIS SILVA SANTOS	4716175/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDRE SILVIO LIMA SOUSA	2606091/2019 - EST	09/01/2019	180 DIAS
ANDREIA ALVES CEUTA	4792744/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDRESSA DOS SANTOS BRITO SOUZA	3592932/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDRESSA FERREIRA DOS SANTOS	3708004/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDRESSA SANTOS DE OLIVEIRA	3585788/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDREZA ALVES DE JESUS	4199279/2020-EST	27/02/2020	180 DIAS
ANDREZA CELIA SENA FONTES	3518990/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDREZA LOBAO DE FARIAS SANTOS	3613629/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANDRIQUE ALLEN PEREIRA FERREIRA	4732449/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANE KEROLAINE DA SILVA RIBEIRO SENA	4740991/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANGELO GABRIEL DA CUNHA PETRONILHO	4169479/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANGELO GOMES DOS SANTOS JUNIOR	3976423/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
ANNA BIANCA CRUZ CARVALHO	4668846/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANNA CAROLINE SANTOS NEVES	3773460/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANNA CLARA DA CONCEICAO BRANDAO DOS SANTOS	3776491/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANNA GABRIELA SANTOS RIBEIRO	3303247/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANNA JULIA LIMA NUNES	4118139/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ANNA VICTORIA DA CONCEICAO SANTOS	3911339/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANNA VICTORIA SILVA DE LIMA	4636051/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANNE CARINE BIEN AIME	4845977/2020 - EST	24/01/2020	180 DIAS
ANTONIA CONCEICAO DE SOUZA CERQUEIRA	3921787/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANTONIA CONCEICAO DOS SANTOS LEITE	2975568/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
ANTONIO CARLOS OLIVEIRA JUNIOR	3539227/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANTONIO CARVALHO SILVA	3370534/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANTONIO HENRIQUE SILVA DE ALMEIDA	3625864/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANTONIO JOSE OLIVEIRA NETO	4276618/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANTONIO SERGIO DE OLIVEIRA CONCEICAO	3915041/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARETHA DE ARAUJO FERREIRA TEIXEIRA	4780241/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARIANE ARAUJO BARRETO DE SOUSA	3570204/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ARIANE GABRIELA PALMEIRA DE JESUS	3773449/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARIANE SANTOS CERQUEIRA	3849373/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARIEL CORREIA SANTOS	2896063/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ARIEL PURIFICACAO DE SILVA	3602706/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARNALDO MATEUS SOUSA RIBEIRO	3773872/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARTHUR EDUARDO DOS SANTOS SOUZA	3763556/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARTHUR GABRIEL ARAUJO DE BARROS AMORIM	3890728/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARTHUR RAI SANTOS LUCIANO	4058316/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARTHUR VIANA BISPO	4659078/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARYANE CRISTHINE SILVA LEITE	4874275/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARYANNE STEFANI SANTOS CALMON	3173847/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ATEMILSON SAMPAIO CONCEICAO	3933262/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ATHILA SOUZA DO ESPIRITO SANTO	3647547/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ATHOS RICARDO ARAUJO DE JESUS E SILVA	4851719/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
AUGUSTO CESAR SANTIAGO DOS SANTOS	3707442/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
AUGUSTO SERGIO DE OLIVEIRA	3801599/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AURECI BATISTA BARRETO	3540719/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
AVANY FIGUEIREDO DOS SANTOS	3645590/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AVINE BATISTA MARQUES	4792351/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BARBARA MARIA PEREIRA SANTOS	3283886/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BARBARA SILVA DE OLIVEIRA	3785297/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BEATRIZ BISPO CARDOSO	3913115/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
BEATRIZ DOS SANTOS MUNIZ	3584176/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BENEDITA PEREIRA DA SILVA	3999990/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BENKION FERREIRA DOS SANTOS FILHO	3576602/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
BERGSON EMANOEL FERREIRA DOS SANTOS	3680516/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BIANCA DE SOUZA BATISTA	4060402/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BIANCA GONZAGA DOS SANTOS SOUZA	3914254/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
BIANCA MAIA SANTANA	4000020/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BIANCA MASCARENHAS LIMA	3654604/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRENA GABRIELLE DIAMANTINO CORREIA	4128257/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
BRENDA DOS SANTOS FERREIRA	3496568/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
BRENDA LENAI COSTA CRUZ	2749483/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRENDA MOURA SOUSA ASSIS SANTOS	3804782/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRENDA SANTOS SOUZA	3764837/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
BRENDON COPQUE DOS SANTOS COSTA	3401405/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRENO ANTAS FERREIRA BRENO SOUZA FERREIRA	4108193/2019 - EST 4783949/2019 - EST	10/12/2019 06/12/2019	180 DIAS 180 DIAS
BRUNA DE OLIVEIRA	3737273/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRUNA DE SANTANA DE	4068435/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESUS BRUNA MOREIRA DE	3850502/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
BRUNA PINHEIRO DA			
COSTA BRUNA SANTOS DE	4752337/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESUS	3809420/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRUNA VICTORIA BARREIROS DOS SANTOS	4730823/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRUNNA MOREIRA DA CONCEICAO	3860985/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRUNNA VICTORIA BISPO DOS SANTOS	4787333/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRUNO ALEXSANDER OLIVEIRA MACEDO SANTOS	4081229/2020 - EST	13/02/2020	180 DIAS
BRUNO DA SILVA MENEZES DE AZEVEDO	4390418/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRUNO FRANCO DOS SANTOS SENA	3914790/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRUNO OLIVEIRA DOS SANTOS	4028465/2020 - EST	10/01/2020	180 DIAS
BRUNO SILVA SANTOS	4157238/2020 - EST	20/01/2020	180 DIAS
CAILANE DA PURIFICACAO DOS SANTOS	3765996/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CAIO CARLOS DE LIMA SANTOS	3897367/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAIO DOURADO MACIEL	3502364/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MOREIRA SANTOS	3968301/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAIO MILTON OLIVEIRA SANTOS	3893081/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAIO VICTOR PIMENTEL CAMARA	4312919/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
CAIQUE GOMES RIBAS DOS SANTOS	3780473/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CALIANE DOS SANTOS SOUZA	3790097/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CALINDA BRITO SANTOS	4070436/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAMILA DA LUZ NASCIMENTO LEMOS NAZARE	4713010/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAMILA FONTES DOS SANTOS	4105782/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAMILA LORENZO MARTINS	4827658/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAMILA MARQUES FREIRE	3882147/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAMILA SANTOS SILVA	3764906/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CAMILA VITORIA MACHADO MOREIRA	3781206/2019-EST	28/11/2019	180 DIAS
CAMILE MIRANDA DOS SANTOS DA SILVA	3706402/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAMILLE MARIA LACERDA DA HORA	4169180/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CARINE VITORIA PENHA FERREIRA	3757812/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CARLOS CLEITERSON BISPO DOS SANTOS	3915366/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
CARLOS EDUARDO AMARANTE RIBEIRO	4117493/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CARLOS HENRIQUE FERREIRA MESSIAS	4656921/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CARLOS HENRIQUE SANTOS SOARES	3584089/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CARLOS MARQUES FRANCISCO DE JESUS	3415652/2020 - EST	12/02/2020	180 DIAS
CAROLAYNE DOS SANTOS CONCEICAO	3914749/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAROLINA AMORIM SILVA	3905338/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS





NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
CAROLINE CANDEDO MONTES SANTOS	3804967/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAROLINE DE JESUS MARQUES	3760869/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAROLINE MUNIZ SANTANA	2935548/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAROLINE SANTOS MIRANDA DA HORA	4680198/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CASSIO MATOS BISPO	3850189/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CATHARINA SANTOS RODRIGUES D ALMEIDA	4194346/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAUA COTIAS FARIAS CAUA JESUS DOS	4200330/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS	4100711/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
JESUS	4348841/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAUA SANTOS ALVES PEREIRA SILVA	4051683/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAUAN BISPO DOS SANTOS	3912075/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CAUAN DA CRUZ SANTOS CAUAN HENRIQUE DE	4390476/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SOUSA GOMES	4418488/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
CAUANA DE SANTANA COSTA	4545547/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CELIL ENE DA SILVA	4650138/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SANTOS	4512820/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VASCONCELOS CALDEIRA	4124925/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CINTIA DE JESUS SOUZA REBOUCAS	4635971/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
CINTIA MOTTA DE OLIVEIRA	3885472/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLAUDIANE DOS REIS ALMEIDA	4084692/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLAUDIO JOSE MARCOLIN JUNIOR	3780067/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLAUDIO LUCAS DE MATOS CUNHA	3680715/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLAYTON JOSE PEREIRA DOS SANTOS	4410187/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLEICIANE GONCALVES SANTOS BORGES	3888200/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CLEISSON CLAUDIO BRASIL SANTANA DOS SANTOS	3605765/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLELIENE ALVES DOS SANTOS	3105788/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLEUSA PINHEIRO SANTOS	3949100/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CLODOALDO LOPES MACEDO	4784621/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CRISLANE BARBOSA DOS SANTOS	3824453/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CRISTAL BARBOSA DOS SANTOS	4040452/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
CRISTIANE DE JESUS SANTOS	3107650/2020 - EST	19/02/2020	180 DIAS
DAIANA BRUNA MERCES DE OLIVEIRA	3703068/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DANDARA DE JESUS BONFIM	3913673/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
DANIEL AUGUSTO CARNEVALE DA SILVA	3809170/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DANIEL DOS SANTOS E SILVA	4727180/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DANIEL GONCALVES DOS SANTOS	3529065/2020 - EST	05/03/2020	180 DIAS
DANIEL HENRIQUE DOS SANTOS FERREIRA	3786982/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DANIEL SANTOS DE ARAUJO	3432393/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DANIEL SILVA PEREIRA JUNIOR	3942849/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
DANIELA ANTONIA MARTINS DA SILVA	3763679/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
DANIELLE SILVA DE JESUS	4190488/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
DANIELY HELEN ANJOS DA SILVA	3196746/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DANILO TITO DA	4181623/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DANTON FONTES LEITE	4131563/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

		l/	T
NOME  DARLAN FELIPE SILVA	N.° DO PROCESSO 4755171/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FRAGA DAVI ARAUJO DE			
MEDEIROS DAVI CRUZ FONSECA	4739551/2019 - EST 3859622/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS 180 DIAS
DAVI FERREIRA DO	4787701/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
NASCIMENTO DAVI GUILHERME DA			
PAIXAO MENEZES  DAVI LAZARO OLIVEIRA	4383948/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS	4572239/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DAVI NOLASCO DOS SANTOS	4575041/2020 - EST	03/02/2020	180 DIAS
DAVI RODRIGUES TEOFILO DOS SANTOS	4604799/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DAVID ANDERSON SANTOS SILVA	4270441/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DAVID ROMANO DE SANTANA	4563681/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DAVID SANTOS DE AQUINO	3952431/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
DAVID VINICIUS DA PAIXAO MERCES DOS	4712915/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS DEBORA BATISTA GUSMAO ARISTEU	3885721/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DEIVERSON LIMA FRANCO	3803632/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DEIVID RUAN DUARTE SANTOS	4722577/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DEIVIDE SUZART DE BRITO SILVA	3678360/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
DEIVISSON GABRIEL SANTOS DE OLIVEIRA COSTA	3800964/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
DENILSON DA HORA BOMFIM	3921454/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DENILSON MATO GROSSO DOS SANTOS	3802433/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DENILSON SOUZA BARBOSA DOS SANTOS	4025640/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DIANA SANTOS DE JESUS	3599830/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DIEGO DE MACEDO PEREIRA	2818790/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DIOGO CRUZ FALEIRO	3964803/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DIOGO DE AZEVEDO CERQUEIRA	3271972/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DIONEIA OLIVEIRA CONCEICAO	4361652/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOMINIQUE DE JESUS MENEZES	4165689/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOMINIQUE MASCARENHAS SILVA SANTOS	3837555/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
DOUGLAS BAHIA GOMES	3708389/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
DOUGLAS DA CUNHA SANTOS	4144752/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
DOUGLAS SANTOS DE SANTANA	4135623/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOUGLAS SILVA SANTOS	4229741/2020 - EST	03/03/2020	180 DIAS
DRYELE TELES CALDAS EBERT JUNIO COELHO	3929217/2020 - EST	06/01/2020	180 DIAS
LOTERO	3764817/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
EDEMILSON SILVA ARAUJO	4400829/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EDILZA CIPRIANA DE CARVALHO	4308083/2020 - EST	03/02/2020	180 DIAS
EDINELIA SANTOS ROCHA	4828814/2020 - EST	27/01/2020	180 DIAS
EDLLA PIRES ALMEIDA	3329112/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EDNANDO DOS SANTOS SILVA	4200221/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EDSON DE BRITO EDSON JACKSON	4154968/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALMEIDA SANTANA EDUARDA CHEDE	3572040/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ALCANTARA SILVA	4675698/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EDUARDA SAO JOSE SANTOS	4111498/2020 - EST	15/01/2020	180 DIAS
EDUARDA VITORIA ALVES CARDOSO DOS SANTOS	4003252/2020 - EST	06/02/2020	180 DIAS
EDUARDO CARVALHO SANTOS	3884405/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
EDUARDO OTAVIO DOS SANTOS	3981716/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EDUARDO SANTOS DE JESUS	3786062/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EDVANDRO LUIS DE JESUS SILVA	4603845/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELAINE DE JESUS SALES	4107501/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
ELAINE NASCIMENTO DE ALMEIDA	3615285/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELAINE SOUSA MARTINS MELO DA CONCEICAO	3311491/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ELIANA DAS VIRGENS BISPO DOS SANTOS	4437733/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELIANA FAUSTINO DOS SANTOS	3860729/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELIANA SANTANA QUADROS DOS SANTOS	2868648/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELIENAI FERREIRA DE OLIVEIRA	4311549/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELINE BARRETO DA SILVA TELLES	4033585/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ELIOMAR MENDES DA CUNHA JUNIOR	3890735/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELISABETH GIL SANTANA	4277857/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SOUZA	4661545/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELISANGELA AUGUSTA VELOSO DA SILVA	3398338/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELISANGELA COSTA DE JESUS	2832015/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ELISANGELA SOUZA DO NASCIMENTO	3413303/2019-EST	27/11/2019	180 DIAS
ELIZEU DE JESUS CRUZ	4540763/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ELVIS GONZAGA CARDOSO	3530882/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMANUEL PARANHOS CARDOSO	3851616/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMANUELE FERNANDES DA SILVA	4035124/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMANUELY SILVA DOS SANTOS	4303933/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
EMERSON DA SILVA PONCIANO	3792664/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMILAINE SANTOS CORREIA	4204387/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMILIA VICTORIA SILVA DA ROCHA	3888830/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
EMILLY AZEVEDO BISPO EMILLY DA SILVA	3599076/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CONCEICAO	3896419/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMILLY FILGUEIRAS DA SILVA	3911955/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
EMILLY JESUS DA SILVA	3761294/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMILLY LEITE ROCHA EMILLY VICTORIA SANTOS	3803820/2020 - EST	06/01/2020	180 DIAS
RIBEIRO  EMILLY VITORIA OLIVEIRA	3692940/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
BARRETO	4320324/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EMILY ALMEIDA LEAL EMILY SANTANA DE	4174191/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
OLIVEIRA  EMILY VITORIA DE JESUS	3555812/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MIRANDA  ENZO GABRIEL	4238269/2020 - EST	14/01/2020	180 DIAS
SACRAMENTO CAMPOS ERIC DAVI DOS SANTOS	4785236/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SILVA ERIC DOS SANTOS	3980355/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CORREIA	3788639/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ERICA VITORIA DOS	3859168/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ERICA VITORIA DOS SANTOS PINTO	4135408/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
ERICK COSTA DE JESUS	3914523/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ERICK DA SILVA RIBEIRO ERICK DE OLIVEIRA	3914327/2019 - EST 4665896/2019 - EST	10/12/2019 09/12/2019	180 DIAS 180 DIAS
ERICK MATHEUS SANTOS	3887878/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ERILANE MOREIRA	3896967/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ERIVALDO ALVES DE	4657112/2020 - EST	13/01/2020	180 DIAS
CARVALHO JUNIOR			<u> </u>

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ERNAN EMMANOEL OLIVEIRA GOMES DE SOUZA	3850344/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ESROM PENA SANTOS	3517286/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ESTEFANE GABRIELA SANTOS SACRAMENTO	3613240/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ESTEFANE MONIQUE COELHO LOTERO	3764796/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ESTEFANE NASCIMENTO PAIXAO	4174759/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ESTER ALVES DE JESUS SANTOS	4066929/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ESTER LOPES DA SILVA SANTOS ANJOS	3966573/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ESTER VITORIA SANTOS CIRCUNCISAO	4355066/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ESTHER CUNHA SILVA DOS SANTOS	4817602/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELIM CARDOSO DA SILVA	4371644/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELIN ALMEIDA DO NASCIMENTO	4356014/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELIN BATISTA FONSECA	4365514/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELIN SUELEN SANTOS SILVA	3741085/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELLIN SANTOS DE JESUS	3592268/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELLYN JULIANE DIAS NASCIMENTO	4663145/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
EVELLYN SOUSA SANTOS MARQUES	4782053/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELYN COSTA FALCAO DOS SANTOS	4158229/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
EVELYN DE OLIVEIRA MATTOS CARVALHO	4016443/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELYN DIAS MOREIRA DOS SANTOS	3657763/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELYN EUGENIA DA ROCHA SANTOS	3773712/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELYN SANTA RITA DOS SANTOS	3849614/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELYN SILVA DOS SANTOS	3985154/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVELYN VICTORIA DE ALMEIDA CALMON	3790971/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
EVELYN VITORIA OLIVEIRA DE SOUZA	3651539/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVERTON DOS SANTOS CORREIA	4311692/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
EVERTON EDGAR ANUNCIACAO CARVALHO	3955546/2020 - EST	12/02/2020	180 DIAS
EVERTON QUEIROZ MEIRELES SILVA	4082086/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
EVERTON SAO TIAGO MENEZES DA SILVA	4508311/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
EZENILDA DE JESUS SOUSA	4197778/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FABELISA OLIVEIRA DA SILVA	3886838/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FABIANE BATISTA DOS SANTOS	4549875/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FABIANE MATOS SIMOES	4406987/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
FABIANO MONTEIRO DA SILVA	3624865/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FABIANO NUNES SILVA DE VARGAS GARCIA	3568096/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FABIO SILVA SANTOS FABIO SOUZA BARRETO	4216441/2019 - EST 3708296/2019 - EST	06/12/2019 10/12/2019	180 DIAS 180 DIAS
FABRICIO CARDOSO			
BARROS FABRICIO CESAR FRANCA	4453613/2020 - EST	06/01/2020	180 DIAS
DA SILVA FABRICIO CORREIA DE	3213950/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
JESUS SANTOS FABRICIO FERREIRA	3594928/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TEIXEIRA  FABRICIO SANTANA DE	4368636/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CARVALHO FANNY ANZOLIN	4410187/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ANDRADE BISPO DOS SANTOS	4758341/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FATIMA MARIA XAVIER	3287154/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
FAUSTO OSEIAS SILVA DE JESUS	3802907/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FELIPE ALMEIDA DOS SANTOS SILVA	3774162/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FELIPE GOMES DO CARMO LIMA	3884387/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FELIPE MIRANDA SILVA DE JESUS	4390485/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FELIPE OTAVIO FANCHINI	4249881/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
FELIPE REIS DA SILVA	3773204/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FELIPE SANTOS DO CARMO	3939606/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FELIPE SANTOS OLIVEIRA DE JESUS	4046839/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
FELIPE SOUZA DOS SANTOS	3602026/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FERNANDA ALMEIDA OLIVEIRA	3755947/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FERNANDA CAROLINA GUACHE DE JESUS	3604244/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FERNANDA DE JESUS BISPO DE ARAUJO	3708452/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
FERNANDA SANDE SOUZA	4349318/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FERNANDA SOUSA DA SILVA	3776626/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FERNANDO DIAS SOUZA JUNIOR	3577421/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FILIPE ALVAREZ MAIMONE	2577509/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
FILIPE GOIS MARQUES	3985666/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FLAVIO ALMEIDA DA SILVA	3968651/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FLAVIO SANTOS PEREIRA	4244632/2020 - EST	15/01/2020	180 DIAS
FLORIZETE FAGUNDES DE FREITAS	3670132/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FRANCIELE LIMA RAMOS	3914446/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FRANCILEIDE XAVIER E	3660150/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FRANCISLENE SALES SANTOS	3257397/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
FRANKLIN SANTANA DOS SANTOS	2794343/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL ANDRADE DE OLIVEIRA DOS SANTOS	4105659/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL ANDRADE PITA DE ARAUJO	3809751/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL ANTONIO ARAUJO DA SILVA	3760776/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL DARLAN TEIXEIRA E SILVA	4441360/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL DEL MASTRO AMARAL PERAZZO	3625939/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL DOS SANTOS ALMEIDA	3912237/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GABRIEL DOS SANTOS DE JESUS	3595275/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL FERREIRA DE CERQUEIRA	3308354/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
GABRIEL FREITAS SANTANA SILVA	3627008/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL HENRIQUE NASCIMENTO GOMES	3890531/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL LUCAS RAMOS CRUZ	3229457/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
GABRIEL MOREIRA FRANCA	4121343/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL OLIVEIRA CORREIA DOS SANTOS	3964391/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL OLIVEIRA DOS SANTOS	2799177/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL RIBEIRO DA CRUZ	3786806/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL SACRAMENTO DA SILVA	4170378/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
GABRIEL SANTOS DE JESUS	3592207/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIEL SANTOS DE JESUS	3804589/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JLJUJ			
GABRIEL SANTOS DE SOUZA	3843757/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
GABRIELA CONCEICAO DOS SANTOS	3893008/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELA CRISTINA DE AQUINO E AQUINO	3914137/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GABRIELA DE OLIVEIRA CALDAS	4024274/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELA NUNES ALMEIDA	3896402/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELA OLIVEIRA SANTANA SANTOS	4259948/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELA PEREIRA SILVA	3849016/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELA SILVA DOS SANTOS	3585229/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELA SILVA DOS SANTOS	3639419/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELA SILVA DOS	2504225/2020 - EST	14/02/2020	180 DIAS
GABRIELLA MENDES DA SILVA GOIS	3809380/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GABRIELLA SOUZA	4777178/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GABRIELLE	2020/0//2010 FCT	04/12/2010	100 DIAC
CARRIELLE MOREIRA	3920684/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOS SANTOS E SANTOS	3594520/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GASTON ENRIQUE MENDOZA CONTRERAS	4683100/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GEAN IURI NERIS BARROS	3790165/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GEANE VASCONCELLOS DE VASCONCELOS	4033837/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GEOVANA CARDOSO DE JESUS	4403748/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GEOVANA NUNES DE JESUS	3593275/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GEOVANA STEFANE CONCEICAO DOS SANTOS	4069350/2020 - EST	11/02/2020	180 DIAS
GEOVANE BRANDAO SOUZA	3888844/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GEOVANE SANTOS DA SILVA	4170359/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
GEOVANE SANTOS DE ARAUJO	4636582/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
GESSE LUAN DOS SANTOS SOUZA	3949685/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GESSICA CORDEIRO DE ARAUJO	3889800/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIANLUCA CHAGAS SANTOS	3914551/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIBISON SILVA PINHEIRO	3773628/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIOVANA BARBOSA GOMES DA CRUZ	3885693/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
GIOVANA DA SILVA BARRETO	4740577/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIOVANA FERREIRA RIBEIRO MOREIRA	3321507/2020 - EST	20/02/2020	180 DIAS
GIOVANA RAMOS DE SOUZA	4753081/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIOVANNA CERQUEIRA SILVA BATISTA	3893045/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIOVANNA LIMA BRITO	3920344/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIOVANNA SILVA BASTOS	3984618/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIRLANE DE OLIVEIRA SILVA	3861249/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MEDEIROS	3656814/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GIZANA TAFILA MARTINS DA SILVA MOTA	4662505/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GLAUCIA PEREIRA DE JESUS	4784287/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GLAUCIA SOUZA DE OLIVEIRA	4669899/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GLEICIANE FELIX DE SOUZA	3651048/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GLEIDSON BRITO DE JESUS LIMA	3972978/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GLEIDSON VITOR DOS SANTOS SOUZA	4246461/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GRACIELLE DANNEMANN DO BOMFIM	3909651/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GRASIELE SILVA DE QUEIROS	3583258/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
		l	



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
GRAZIELLE GOMES DA SILVA MARQUES	4669839/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GRAZIELY CONCEICAO DOS SANTOS	3792858/2020 - EST	06/03/2020	180 DIAS
GREICIELE ALMEIDA BARRETO	3950576/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GUILHERME CAMPOS PEREIRA	4746689/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
GUILHERME CARVALHO SILVA	4369308/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
GUILHERME DA SILVA PALMA	3882319/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GUILHERME DE JESUS NASCIMENTO	4106675/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GUILHERME GOMES	4878784/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GONCALVES  GUILHERME LUCAS SANDE NASCIMENTO	4082192/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
GUILHERME LUIZ SILVA ANDRADE DA	3914410/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
GUILHERME RODRIGUES DE JESUS	4779979/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GUILHERME SANTOS	4766105/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GUILHERME SIMOES	3908986/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GUSTAVO ALMEIDA SANTOS VILAS BOAS	4041008/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GUSTAVO DE CARVALHO	4528241/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GUSTAVO DOS SANTOS	4291749/2020 - EST	10/02/2020	180 DIAS
SOARES GUSTAVO NOBRE DE	4583179/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SOUSA RODRIGUES GUSTAVO SANTOS VIANA	3658407/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
HADRIEL AZEVEDO DE	3809109/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATOS HALYSON WILYAN	3792832/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
HANNA COSTA LACERDA	3787180/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAFAINI HANNA VITORIA DE	4180852/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALELUIA PIRES SILVA HECTOR STUANI BRANCO			180 DIAS
HELDER GUILHERME APOLONIO DOS SANTOS	3915081/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
HELDER SADRAC SILVA SODRE	3764863/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
HELEN CARINE RIBEIRO	3887351/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
HELIANE MARIA REBELO	3396428/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PINHEIRO  HELLEN THAYALA COSTA	3604811/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOS SANTOS HENRIQUE BRITO	4748351/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MOREIRA HENRIQUE QUEIROZ	3803545/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PATROCINIO HENRIQUE SILVA DE	4074266/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESUS HERBERT SANTOS DE	3327316/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARAUJO HIAGO DA SILVA	3786024/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CONCEICAO HILDETE PEREIRA	4409426/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ARCANJO HOSANA CARVALHO DA			
SILVA HUGO BATISTA IMPROTA	3906092/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
BRITTO HUGO FREITAS DOS	3505295/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS HYGOR SILVA NUNES	3939289/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOS SANTOS HYRLAM SOUSA	4564749/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FERREIRA JUNIOR	4410187/2019 - EST	23/12/2019	180 DIAS
IAGO DE SOUZA SOARES IAGO DOS SANTOS	3858685/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SOUZA  IAGO MIRANDA OLIVEIRA	4697598/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOREA	4535979/2020 - EST	12/02/2020	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
IAN CARLOS SANTOS DA SILVA	4355465/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
IANC SILVA SANTOS	4140664/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IARA DA CRUZ DE CARVALHO	4069632/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IARLE GREISSON DOS SANTOS LOPES	3909349/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IASMIM ALMEIDA SILVA DA LUZ	3657127/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IASMIM RODRIGUES LOPES	4281382/2020-EST	17/02/2020	180 DIAS
IASMIN DA SILVA MELLO	4026828/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRITO	3914933/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ICARO KAUA SOUZA SIMAS	3909134/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ICARO MIGUEL DA SILVA	4774377/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ICARO SILVA GUIMARAES	3652838/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ICARO TIAGO PARAGUACU DOS SANTOS	3706878/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ICARO WLILIAM SACRAMENTO DOS SANTOS	4756585/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IGOR DA SILVA SANDES	3803555/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IGOR OLIVEIRA DOS SANTOS	3914112/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
IGOR ROCHA DA CONCEICAO	3883020/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ILANA OLIVEIRA ROCHA	4323101/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
INACIO JOSE DE JESUS OLIVEIRA	3888180/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
INDIARA SANTOS CARDOSO	4055125/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
INGRID CERQUEIRA LIMA	3604080/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
INGRID CONCEICAO VINHAS	3827879/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
INGRID CORREIA DOS SANTOS	3600572/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
INGRID DE ARAUJO CORDEIRO	4141253/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
INGRID NEVES DOS SANTOS	3595774/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
INGRID SANTOS SILVA	3804088/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IONE PURIDADE DA CONCEICAO	3808662/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IRIS TAUNAE COSTA DA SILVA	3571805/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
IRLANA SACRAMENTO DA SILVA	4730397/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISAAC LUCAS DA ANUNCIACAO LOPES	3896233/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISAAC SANTOS DE ALMEIDA	3534888/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISAAC VITOR PACHECO DE MELO	3709422/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISABELA DA CRUZ DE JESUS	3851185/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISABELLA DA SILVA CERQUEIRA	4358197/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISABELLA DE JESUS BRITO	3883883/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISABELLE LOPES DE OLIVEIRA	4550230/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISAMARA PEREIRA BENVINDO ROQUE	3604470/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISAQUE DOS SANTOS MENEZES	4223730/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISAQUE SANTOS ROCHA MACHADO	3562063/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ISLA CALILA SACRAMENTO PASSOS	3860536/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISLANA FIGUEIREDO DE JESUS	3919327/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISLANE KELLY DAS VIRGENS ALVES	4132980/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
ISMAEL CONCEICAO REIS DA SILVA	3822388/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISRAEL DOS SANTOS PEREIRA BATISTA	3320730/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ISRAEL DOS SANTOS	3733748/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SILVESTRE			





NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ITALO MOISES DE CASTRO SOUZA FERREIRA	4842800/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ITALO MONTEIRO SALES	3939298/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ITALO SANTOS SANTANA ITANE BEATRIZ MOTA DA	3974154/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
ANUNCIACAO ITILA ALICE SOARES	3573266/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
COSTA IURI LUCAS CONCEICAO	3679855/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SOUTO IVAN PEDRO NERY DOS	4199143/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SANTOS	3916341/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
IVAN SOUZA BRANDAO IVANILDO FREITAS	3786717/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MOANIZ DA SILVA IVISSON CARDOSO DE	4091542/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CARVALHO	4651192/2020-EST	04/03/2020	180 DIAS
IZABEL DE JESUS DOS SANTOS	3584787/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IZABELE DOS SANTOS GASPAR	3922339/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
IZENILDE COSTA DOS SANTOS	4831791/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JACIELE LIMA DE JESUS	2897115/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JACILENE BARBOSA DE SOUZA	3764615/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JACKSON LIMA DOS ANJOS	3809181/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JACQUELINE SOUZA BARBOSA	4348968/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JADE MOTA MARQUES	3787095/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JAMILLE PEREIRA MAIA	3342427/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JAMILLY BATISTA DE FREITAS	4673986/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JANAINA ALVES DA SILVA SANTOS	3741512/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JANINE SOARES SENA	4760570/2020 - EST	12/02/2020	180 DIAS
JANINE VANDY ALVES DOS SANTOS	3915562/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JAQUELINE MARCIA NORONHA ALMEIDA GOMES	4383222/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JASMINE SILVA ARAUJO	3766140/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JAYNA LUNA ANUNCIACAO RAMOS	4352473/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JEAN FELIPE SANTOS CAMPOS	3385977/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
JEANE PINTO DA CRUZ	2905958/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JEANNE AZEVEDO OLIVEIRA LIMA	4574354/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JEFERSON BRAGA DOS SANTOS	3600001/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JEFERSON SANTOS DE OLIVEIRA	3790473/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JEIEL CONCEICAO DOS SANTOS DE DEUS	3413990/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
JENIFER FELIX SILVA	4147821/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JENIFFER LIMA DOS SANTOS	3972641/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JENIFFER SOUZA DOS SANTOS	3909839/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JENNIFER ALMEIDA CORREIA	4702413/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JENNIFER SOUZA DAS NEVES	4873038/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESSICA CORREIA DOS SANTOS	4640081/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESSICA FERREIRA GOES	3321545/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESSICA PALMEIRA OLIVEIRA	4067767/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JESSICA SOUZA GONCALVES	3858652/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JHONATA SILVA DE ALMEIDA	4645077/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAN COSME CAVALCANTE SANTOS PEREIRA	3723484/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOANA CAROLINA DE JESUS CARVALHO	4133642/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS

NOME	N ° DO DDOCESSO	INÍCIO DA SANCÃO	DUBAÇÃO DA SANÇÃO
JOAO AUGUSTO DOS	N.º DO PROCESSO 4602717/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO BRENO ARAUJO DE	3888153/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JOAO DE SOUSA SANTOS	3495243/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO GUILHERME BORGES BARBOSA	3973816/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO LUCAS SANTOS DOS ANJOS	3803917/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO LUCAS SANTOS MATOS	4111202/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO MARCOS BARBOSA SANTOS	3742625/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO BENZAQUEN SANTOS DA SILVA	4819850/2020 - EST	07/02/2020	180 DIAS
JOAO PEDRO DOS SANTOS SOARES	3897908/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO LIMA DOS SANTOS	3628451/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO MEDRADO BARRETO CORDEIRO	4575982/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO SANTANA CERQUEIRA NERI	4576354/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO SANTOS DIAS	3888045/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO SANTOS DOS ANJOS	4459783/2020 - EST	11/02/2020	180 DIAS
JOAO RICARDO SILVA MACEDO	3844446/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO SANTOS PIRES JUNIOR	4827338/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICENTE DE ARAUJO SENA	4824306/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR ARAUJO DA CRUZ	3805204/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR ARAUJO FERREIRA	4410091/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR DE SOUSA SOARES CAMARGO	3915815/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR FERREIRA RAMOS DE SOUZA	4841854/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR LEITE PESSOA	4111707/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR LOPES ALMEIDA XAVIER	3605516/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR PEDREIRA DE SANTANA	4115769/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
JOAO VICTOR SANTANA DA LUZ	3777618/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR SILVA GRAMOSA	4132380/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR VAZ DA ANUNCIACAO	3947035/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VITOR BENICIO DOS SANTOS	3847868/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VITOR RAMOS VALE	3809219/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAO VITOR REBOUCAS SANTOS	3909430/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
JOAO VITOR SENHORINHO GUILHERME	3765748/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOAQUIM FRANCISCO PEREIRA SILVA	3943762/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOICE BARBOSA FERREIRA SENA	3855723/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JOICE MEIRE CAVALCANTE PACHECO DOS SANTOS	4804920/2020 - EST	05/02/2020	180 DIAS
JOICE SANTOS DE ARAUJO	4415961/2020 - EST	20/02/2020	180 DIAS
JONAS ELIAN ANJOS DOS SANTOS	3434319/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JONATAS MELO DE JESUS	4117162/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JONATHAN CRUZ DOS SANTOS SUZART	4665394/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JONATHAN RAFAEL BASTOS DE SOUZA DE JESUS	4740030/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JORDAN PINHEIRO CABALERO	4875750/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JORGE BARBOSA ALMEIDA	3956834/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALMEIDA		<u> </u>	



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
JOSE AUGUSTO SILVA HOMEM	3803484/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOSE FELIPE CUNHA LISBOA	3444858/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOSE GABRIEL SANTOS	4257642/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOSEANE SANTOS	3852442/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOSEFA QUITERIA DOS	3598584/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOSELENE SILVA SANTOS	4574684/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOSELIA MOTA BARRETO	3607269/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JOSENILDE DA HORA PORTUGAL	4771386/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
JUAN GUILHERME MUNIZ DE OLIVEIRA	4871999/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JUAN LAERTE COSTA LEITE	3453274/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JUAN SAMPAIO SANTOS	3706817/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JUAN SANTOS DE CARVALHO	4757233/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JUCELIA MARIA DOS SANTOS	2915011/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JUCILEIDE FERNANDES DA SILVA	3626780/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JUCIVALDO PEREIRA DA CONCEICAO	3611992/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JULIA DE CARVALHO DOS SANTOS	4660787/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JULIA DOS SANTOS CARNEIRO	3602521/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JULIA MENDES SILVA	4722102/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JULIA TELES DOS SANTOS	4764099/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JULIA VITORIA FERREIRA CONCEICAO DA SILVA	4747060/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JULIAN OLIVEIRA DE JESUS	4706591/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JULIANA ARAUJO ANDRADE JESUS	2768232/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JULIANA RIBEIRO BATISTA	4101253/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
JULIUS DANTAS REGIS SANTOS	3887165/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
KAIKY DAS NEVES PIRES	4789942/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAILANE BARRETO OLIVEIRA	3850744/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAILANE DA SILVA ALMEIDA	3852198/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAILANE DOS SANTOS QUEIROS	3708866/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
KAILANE FERREIRA DA SILVA	4238611/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAILANE FERREIRA DE JESUS	3859717/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAILANE SANTOS MARTINS	3933759/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
KAILANE SOUZA DA CONCEICAO DOS SANTOS	3886084/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAIQUE DOS SANTOS LIMA	4065154/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAIQUE LIMA GOMES DOS SANTOS	3980807/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
KALIANDRA LOPES DOS SANTOS	4536267/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KALIANE GONCALVES NASCIMENTO	3986773/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAREN BRITO DOS SANTOS	4266251/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAREN SANTANA DA SILVA	3604308/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KARINE MENEZES DOS SANTOS	3820660/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAROLINA CERQUEIRA SANTOS	3649263/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAROLINE REGINA SANTOS DE JESUS	3461599/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAROLINE SANTINA ABREU	3773815/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAUAN BRITO SOUZA	4216425/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAUAN LUIZ DE OLIVEIRA FERREIRA	4313702/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
KAUE PEDRO FERREIRA DA SILVA SANTOS	4531076/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KAYLANE SANTOS DE FIGUEIREDO	4690941/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KEISSUAN BOMFIM SILVA DO NASCIMENTO	4745605/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KELLY ANDREZA TAVARES ARAUJO ARAGAO	2577605/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
KELLY DE JESUS QUEIROZ	3659243/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KELLY EMILY DA SILVA FERREIRA	3827859/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KESYA KAELLE SOUZA DOS SANTOS	4672149/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KETHELEN GAMA DOS SANTOS	4098650/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KEVIN DE CARVALHO DA SILVA	3755136/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
KEYLLA CATHARINE LOPES SANTOS	4260205/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
KLEBER OLIVEIRA SANTOS	3915860/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
KYARA ARAUJO MARTINS	4571684/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAIANE LIMA DOS SANTOS	4217469/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAICIANE DA PAIXAO DOS SANTOS	4545768/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
LAILA DE JESUS SANTOS	3583935/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAILA DOS SANTOS CESAR	3785967/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAINE GOES DOS	3887352/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SANTOS PEREIRA			
LAIS DE ALMEIDA  LAIS PIMENTA SOUZA	3444852/2019 - EST 3893956/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS 180 DIAS
LAIS RAMOS VIRGENS DE LIMA	3593446/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAISA LUIZE ALVES DA	4879190/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SILVA LAIZA LISBOA DE SOUZA	3886556/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARA KETLYN ARAGAO DE OLIVEIRA	3649171/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARA REYNER CORDEIRO DIAS DE SOUZA	4356361/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARA VICTORIA DE FREITAS CORREIA MENEZES	4876409/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARIANE LACERDA BARBOSA	3781926/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARISSA CARDIM CORREIA	3804684/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARISSA CARDOSO DAS VIRGENS	3576439/2020 - EST	03/02/2020	180 DIAS
LARISSA DANIELLE QUEIROS SILVA	3922955/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARISSA DOS SANTOS	3786554/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARISSA DOS SANTOS NEVES	3491465/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LARISSA DOS SANTOS PIRES	3266754/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
LARISSA IVANA NOVAES DE OLIVEIRA	3776549/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARISSA LIANDRA OLIVEIRA RODRIGUES	3660776/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARISSA OLIVEIRA DOS SANTOS	3913688/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LARISSA SANTOS GOMES	3593566/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARISSA SOUZA TITO	1963756/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LARISSA VITORIA DOS SANTOS BISPO	4254181/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
LARISSA VITORIA REIS DA CRUZ DE SOUZA	3885694/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LARYSSA ALEXANDRINO DA PAIXAO DA HORA	4581941/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LASMIN EVANGELISTA MIRANDA	3599562/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAURA FERNANDA RIOS RIBEIRO SILVA	3701976/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAVINIA BARBOSA GONCALVES	3583797/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAYLA BARBOSA DA CONCEICAO	3432792/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
LAYLA VASCONCELOS RIBEIRO	4665264/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAYLLA VICTORIA DOS SANTOS SILVA	4725159/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAYZA KAWANE SANTOS CARVALHO	4776817/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LAZARO RAMOS RODRIGUES FERREIRA	4423431/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
LEANDRA GABRIELLY SILVA OLIVEIRA	4018566/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEANDRA MAIA DA CONCEICAO	3734719/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEANDRO SILVA SANTOS	4684588/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MORAES LEITE	4677260/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEIA DOS SANTOS REIS VITORIO	3707067/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEONARDO BARRETO DOS SANTOS	3607256/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEONARDO BRITO DE FREITAS	4410187/2019 - EST	30/12/2019	180 DIAS
LEONARDO CONCEICAO COSTA	4518905/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LEONARDO GONCALVES DE ALMEIDA	3757855/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEONARDO ROCHA LEAL	3847112/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEONARDO TAVARES DA COSTA	4361797/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEONE SANTOS E SILVA CUNHA	3843216/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LETICIA DA NATIVIDADE DE JESUS	3625263/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LETICIA FELIX SANTANA	3275644/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LETICIA OLIVEIRA DA SILVA	3605190/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LETICIA PEREIRA LEMOS DOS SANTOS	3510380/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LETICIA PEREIRA RAMOS	3774073/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESUS	3556715/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LETICIA SANTOS OLIVEIRA	4195469/2019-EST	06/12/2019	180 DIAS
LETICIA SOUZA DE ALMEIDA	4830988/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LEVI DA SILVA ROSA NUNES	3994140/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
LIAN FILIPE SANTANA NASCIMENTO	3897483/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LIANDRA SANTOS DE JESUS	3890281/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LICIA SILVA DE FRANCA	3913762/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LIDIA ISABEL OLIVEIRA DA SILVA PARANHOS	3986027/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
LIDIANE DA SILVA LEITE	2814079/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LILIAN KELEN SANTOS DE SANTANA	3862756/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LILIANE CONCEICAO TUPINAM	3605029/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LINDA ISIS OLIVEIRA CERQUEIRA	4862134/2020 - EST	27/01/2020	180 DIAS
LINDAURA SOUZA DE CARVALHO	3603445/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LINNEKER COSTA FERREIRA	4320214/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LIS SILVA ANDRADE	3580321/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LISSANDRA CARLA NERI DOS SANTOS	3626199/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LIVIA GOMES OLIVEIRA	3798004/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LIVIA SANTOS NASCIMENTO DA SILVA	3773352/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LOREN SANTOS QUEIROZ	4664723/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LORENA BISPO DOS SANTOS	3387776/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LORENA KELLY BARBOSA QUEIROZ	4309635/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LORENA SAMPAIO DE ALMEIDA	4663508/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUAN ARAUJO GUEDES	3766142/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LUAN FARIAS SANTOS LUAN HENRIQUE	4367455/2019 - EST 3924247/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BARBOZA ARAUJO LUANA DE CARVALHO			
PRUDENCIO	4641159/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

NOME LUANA FIUZA DOS	N.º DO PROCESSO	INICIO DA SANÇAO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
SANTOS PEREIRA	3775539/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUANA GOMES DIAS LUANA RAMOS PAIVA	4304857/2019 - EST 3527442/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS 180 DIAS
LUANA TOSTA DOS	3915949/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ANJOS LUANDA MOREIRA DA	371374772017 - E31	00/12/2017	100 BIAS
SILVA	4786806/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS BRAGA JONES  LUCAS CANTIDIO RIBEIRO	4410187/2019 - EST	11/11/2019	180 DIAS
CERQUEIRA CERQUEIRA	3591567/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS COSTA GALDINO	4662121/2020 - EST	13/02/2020	180 DIAS
LUCAS DA SILVA BISPO LUCAS DANIEL SANTOS	3850878/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MENDES	3195157/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS DE PAIVA BISET MOTA	3885816/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS DE SOUZA SANTANA	3822247/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
LUCAS FAGUNDES ANSELMO	3586355/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS FERNANDO GONCALVES RAMOS	3773799/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS FONSECA DE JESUS SANTOS	3965003/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS LORDELLO SCHMIDT	4158289/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
LUCAS RENAN FEITOSA ALVIM	4361069/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS SANTOS PALMEIRA	3606645/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS VALOZ CASTELLUCCI	3896679/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCAS XAVIER DA SILVA CORREIA	3971344/2020 - EST	13/02/2020	180 DIAS
LUCELIA SANTOS DE LIMA	4788031/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCIANA DOS SANTOS PEREIRA NUNES	3924144/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCIELE DA PAIXAO RIBEIRO MACEDO	3547822/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LUCIENE DA SILVA PESSOA	3449209/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUCILA SANTOS LOPES	3605214/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
LUCINEIDE DE JESUS GOMES	3788761/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
LUDMILA CRISTINA SOUZA SANTOS	3586739/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUDMILA DOS SANTOS	3569973/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
TAVARES LUIS CARLOS AMARO	3761447/2019 - EST	06/12/2019	
CERQUEIRA LUIS CARLOS FALCAO			180 DIAS
DOS SANTOS JUNIOR LUIS FABIANO	3150792/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGUES CONCEICAO	4806087/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUIS FELIPE BARBOSA COSTA	4232363/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
LUIS FELIPE DE OLIVEIRA	4065981/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUIS FILIPE CARVALHO SANTOS	4637765/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
LUIS GABRIEL ALVES DE JESUS OLIVEIRA	3859075/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUIS GABRIEL FERREIRA CHAVES	4630613/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
LUIS HENRIQUE CHAVES	4153949/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DA SILVA LUIS PHILLIPE CRUZ LUIZ	4638034/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUISA RODRIGUES	4842505/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FREITAS SANTOS LUISE VICTORIA OLIVEIRA	4075436/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS LUIZ GUSTAVO DOS			
SANTOS BITENCOURT LUIZ GUSTAVO PAIXAO DE	4835646/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAGALHAES  LUIZ GUSTAVO PEREIRA	3615070/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOS SANTOS	3739876/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUIZ HENRIQUE DE ARAUJO CARDOSO CONCEICAO	4737048/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUIZ MIGUEL PEDRO PRAZERES	3914692/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS



NOME	N.° DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
LUIZA CONCEICAO SANTOS SILVA SOUZA	3785596/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUIZA DE JESUS BARRETO	4755481/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUNA VICTORIA SOUZA CARVALHO	4181388/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
LUZIANE CAMPOS SOUSA	3828003/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MACIEL DA CONCEICAO	3910548/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MADALYN MACHADO MACEDO SANTOS	3678714/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAIAN LUCAS PAIXAO DA SILVA	3915422/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAIANA JENIFER PASSOS COELHO	4136997/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAIANA SILVA CONCEICAO	3594472/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAIARA SOFIA SOUSA SANTOS DA HORA	4137244/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAICON DIAS NASCIMENTO	3652793/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAILSON DOS SANTOS CRUZ	4391268/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MAIRA OLIVEIRA BARRETO	4728904/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAIRA SANTOS SOUZA FAVILA DA SILVA	4719339/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAISA COSTA SANTANA	3773019/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MANOEL JORGE DE JESUS LOPES FILHO	4343750/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARAISA DO ESPIRITO SANTO	4365565/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCELA PEREIRA FRAGA	4262904/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCELLY VITORIA DE ARAUJO DA SILVA	4783513/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCELO DE JESUS BARRETO DOS SANTOS JUNIOR	4124638/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCELO DOUGLAS BARRETO DA CRUZ	4730944/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCIO FELIPE RAMOS SOUZA	3520317/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCO ANTONIO FREITAS DOS SANTOS	3604358/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCO AURELIO DE ALMEIDA MONTEIRO	3648204/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCOS ANDRE BORGES PEDREIRA	4568663/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCOS ANTONIO SILVA DE SOUZA	3914440/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCOS DE OLIVEIRA CARVALHO	3706753/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCOS LUCAS DE JESUS CERQUEIRA	3773182/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCOS VINICIUS DE JESUS SOUZA	4638511/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCOS VINICIUS LOBO SANTOS	3585285/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCOS VINICIUS SANTOS DE FREITAS	3773879/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARCUS VINICIUS CONCEICAO TELES	3774765/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA ALICE AMOR DIVINO DOS REIS	4644625/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA ALICE LIVRAMENTO SANTOS	4629128/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA AMANDA GUIMARAES SANTOS	4613267/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MARIA CAROLINA MENEZES DA SILVA	3948519/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA BARBOSA DE ANDRADE	3997931/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA BASTOS ALBUQUERQUE	3576924/2019 - EST	30/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA DE CARVALHO PEREIRA	4823309/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA LIMA DA SILVA	4277281/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA MAIA CRUZ	3897480/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA MASCARENHAS DE SENA	4591591/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA SANTANA SANTOS	4726333/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA SANTOS	4162810/2020 - EST	13/02/2020	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
MARIA CLARA SOUZA GUIDIS	4849367/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA CLARA SOUZA MONTEIRO	4770021/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA DAS DORES FERREIRA DA SILVA	4410187/2019 - EST	14/11/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA ALMEIDA CAZAES	4256872/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA	4770990/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA	4358175/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA DA	3765871/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA DE	3916308/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA	371000072017 231	00/12/2017	100 5143
FLORENTINO DOS SANTOS	4280813/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA MENDES PEREIRA	4647483/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA PEREIRA DE SOUSA	3884885/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA RODRIGUES SANTOS	4289113/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA SANTOS DOS SANTOS	4351262/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA SILVA DOS SANTOS	4550720/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA SOUZA TEIXEIRA DOS SANTOS	4619403/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA TRINDADE DA CRUZ	4673833/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MARIA FERNANDA BATISTA NASCIMENTO	4284645/2020 - EST	17/01/2020	180 DIAS
MARIA FERNANDA DOS SANTOS CONCEICAO	4068533/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA FERNANDA NEVES SILVA	4098375/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA GABRIELA OLIVEIRA DA CRUZ	4807618/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MARIA HELENA ALVES SANTOS	3653765/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA HELOISA SANTANA DE OLIVEIRA DO VALE	3680298/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA LUISA ALVES FERREIRA	4375620/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
MARIA LUISA DE JESUS MACIEIRA LAGO	3174925/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
MARIA LUIZA DE SANTANA NERIS	4684625/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
MARIA REGINA PAIXAO SILVA	2805674/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA SAO PEDRO SANTANA CONCEICAO	3652395/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIA TEREZA DOS	4357116/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
MARIA VITORIA GESTEIRA	3985859/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIAH FERNANDA	4574798/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIANA BARRETTO	4653398/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
SANTA ANNA MARIANA BATISTA DOS	3785462/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS MARIANA DA VEIGA			
NUNES BRESSY MARIANA DIAS DO	4027351/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
AMPARO  MARIANA FREIRE DA	4575434/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SILVA MARIANA OLIVEIRA DOS	3971393/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS  MARIANA SANTOS REIS	3249292/2019 - EST 3227663/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIANA SILVA SANTOS	3911558/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MARIANA VITORIA	4563919/2020 - EST	31/01/2020	180 DIAS
MARIANE MAGALHAES	3625304/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARICELIA SILVA	4714116/2019-EST	28/11/2019	180 DIAS
SANTOS MARILIA DOS SANTOS			
SILVA	3490330/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS



Nove	N a Do DDooresso	INÍCIO DA CANGÃO	DUDAÇÃO DA CANÇÃO
MARINA CAROLINA DE	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ANDRADE UDRIBIU  MARINALDO SA PIRES	4671940/2019 - EST 3732928/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARINES SANTOS	4696030/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARIONE DE JESUS SOUZA	3746503/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARLEY KELLY PAIXAO CERQUEIRA	3236178/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARTA CRISTINA MATTA	3212579/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
MARYANA VITORIA DOS	4352063/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATEUS CONRADO	4410187/2019 - EST	30/12/2019	180 DIAS
MATEUS DA SILVA			
RIBEIRO MATEUS RAMOS	4715540/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
OLIVEIRA	4410187/2019 - EST	16/12/2019	180 DIAS
MATHEUS ALVES DOS SANTOS	4752416/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS CARVALHO DOS SANTOS	3177871/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS DOS SANTOS NASCIMENTO	4298001/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
MATHEUS FELIPE ANJOS TOURINHO	3820767/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS FONSECA SOUSA	4378837/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS HENRY QUEIROZ CARDOSO	4703065/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS MIRANDA DE JESUS	3964298/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS PEREIRA MAXIMO	4599873/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS PINHEIRO CUNHA	3530974/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS RAMOS	3975061/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
MATHEUS SANTOS DA	3658251/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MATHEUS SOUZA CRUZ	4319988/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOS ANJOS  MAURICIO DE OLIVEIRA			
SILVA MAURICIO RODRIGUES	4781685/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DA SILVA  MAXIMUS AZEVEDO DE	3789128/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
OLIVEIRA	4766727/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAYARA FERNANDES SILVA	4620814/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAYKE PIRES FERNANDES DOS SANTOS	3776378/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MAYSA FABBIAN MOTTA DA SILVA	3917576/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MEIGLE SOUZA BOMFIM	4695382/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MEL MOREIRA DE OLIVEIRA SILVA	3802762/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MICAEL NASCIMENTO DE JESUS FREITAS	3551802/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MICAELLE SAUCEDO DE SANTANA	4355345/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MICHAEL PABLO DA SILVA ALMEIDA	3757345/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
MICHEL MOURA DE ARAUJO	4827888/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
MICHEL OLIVEIRA DA SILVA SOUZA	3890712/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MICHEL ROCHA SOARES DE JESUS	3534451/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MICHELE PEREIRA SILVA	3594201/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MIDIA DE CARVALHO PINTO	3789529/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MIGUEL GONCALVES DE OLIVEIRA DOS SANTOS	4646759/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MIGUEL NASCIMENTO ROCHA	4413428/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MIGUEL PEREIRA SENA DA SILVA	4365095/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MILEIDE SANTOS ARAUJO	4104875/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MILENA DE ASSIS DA HORA	3519880/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
		1	l

MILENA JANAINADE   SEUS NASCIMENTO   174233/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     SEUS NASCIMENTO   3602817/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MILENA LORENA DO   3602817/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MILENA MERCES SANTOS   3602817/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MILENA REBECCA   3786586/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MILENA SILVA   3786586/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MILENA SILVA   3786586/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MIRELA SANTADO   560586/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MIRELA SANTADO   560586/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MIRELA DOS SANTOS   3998568/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MIRELA DOS SANTOS   3917174/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MISELE DE L'ESUS DOS   3222297/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MOISES DE L'ESUS DOS   3222297/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MOISES DE L'ESUS DA   3744733/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MURILLO LOS DE L'ESUS DA   365274/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MURILLO LOS MEREIRA   4561059/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MURILLO LOS MEREIRA   4561059/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MURILLO LOS MEREIRA   4561059/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MURILLO LOS MEREIRA   4561059/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS     MAIAS DALA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   28/02/2020   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   1800066/2020 - EST   06/12/2019   180 DIAS     NAIANA SOLVA DA CRUZ   18000AS   180	NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
CARNO SANTOS 301281/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS MILENA MERCES SANTOS 3517878/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS MILENA REBECA MARQUES DOS SANTOS CORREIA 3434848/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS CORREIA MARQUES DOS SANTOS 4344848/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS MILENA SILVA NASCIMENTO 3786586/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS DIAS MILENA SILVA NASCIMENTO 3786586/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS DIAS CLEMENTE 3598568/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS MISSED DIAS MISSED DIAS 3322297/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS MISSED DIAS MISSED DIAS 3322297/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS MISSED DIAS SANTOS 3455274/2020 - EST 19/02/2020 180 DIAS MISSED DIAS SANTOS MISSED DIAS SANTOS MISSED DIAS MISSED DIAS SANTOS MISSED DIAS SANTOS MISSED DIAS MISSED		4741233/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MILENA REBECA MARQUES DOS SANTOS CORREIA MARQUES DOS SANTOS CORREIA MILENA SILVA NASCIMENTO  3786586/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  MILENA SANTIAGO MIRELA SANTIAGO MIRELA SANTIAGO MIRELA SANTIAGO MIRELA SANTIAGO MIRELA SANTIAGO MIRELA SANTIAGO MISES DA CONCEICAD ROCHA MOISES DA ESUS DOS SANTOS SANTOS  MURILLE DE MEDEIROS SANTOS  MURILLE DE MEDEIROS SANTOS  MURILLO COSTA RAMOS DOREA  MURILLO JOSE MOREIRA PECREIRA  MURILLO JOSE MOREIRA PECREIRA  MURILLO JOSE MOREIRA PECREIRA  MURILLO JOSE MOREIRA PECREIRA  MURILLO JOSE MOREIRA  A561059/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  MURILLO JOSE MOREIRA PECREIRA  NAJASON BRASIL DOS SANTOS  NAIAS SOUZA DA CRUZ  1960066/2020 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NAIAS SOUZA DA CRUZ  NAIANE LETTE SANTA ROSA  NAIARA SILVA DOS SANTOS  SANTOS  3598776/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NAIARA SILVA DOS SANTOS  SANTOS  3598776/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NAIARA SILVA DOS SANTOS  ANAINE SANTOS BATISTA  4002268/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NAIARA SILVA DOS SANTOS  NAIALIA KARDANA  MASCARENHAS  NAIARA SILVA DOS SANTOS  ANAINE SANTOS  NAIALIA SONTOR BATISTA  4099229/2019-EST 06/12/2019 180 DIAS  NAIALIA ROCHA DOS SANTOS  NATALIA GESSLY  CERCULEIRA PAES  4744256/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATALIA SONTOR BATISTO  4744256/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATALIA SONTOR BATISTO  4744276/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATALIA SONTOR  NATALIA CRESSLY  4744256/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATALIA SONTOR  NATALIA CRESSLY  4744276/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATALIA SONTOR  MASCARENHAS  NATALIA LIVERE  MERCEES  NATALIA CRESSLY  4744276/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATALIA CRESSLY  4744276/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATALIA CRESSLY  MORTOR		3602817/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MARQUES DOS SANTOS CORREIA MILENA SILVA MILENA SILVA MILENA SILVA MIRELA SANTIAGO PEREIRA DOS SANTOS MIRELA SANTIAGO PEREIRA DOS SANTOS MIRELA SANTIAGO PEREIRA DOS SANTOS MINESAL MELO BRAS CLEMENTE  MOISES DE JESUS DOS SANTOS MONICA DE JESUS DA CONCEICAD MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS CONCEICAD  MOISES DE		3517878/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
NASCIMENTO  3789596/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MIRELA SANTIAGO PEREIRA DOS SANTOS  MISAEL MELO BRAS  CLEMENTE  MOISES DA CONCEICAO  3917174/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MISAEL MELO BRAS  CLEMENTE  MOISES DA CONCEICAO  3917174/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MOISES DE JESUS DOS  SANTOS  MOISES DE JESUS DA  CONCEICAO  MOISES DE JESUS DA  CONCEICAO  MURIELLE DE MEDEIROS  SANTOS  MURIELLE DE MEDEIROS  SANTOS  MURIELLO COSTA RAMOS  DORGA  MURIELLO JOSE MOREIRA  PEREIRA  PEREIRA  MOISES DE JESUS DA  CONCEICAO  MURIEL DO MEDEIROS  SANTOS  MURIEL DO MEDEIROS  SANTOS  MURIEL DO SANTOS  4561059/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MURIEL DO SANTOS  MURIEL DO MEDEIROS  SANTOS  MURIEL DO SANTOS  4561059/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MURIEL SANTA  NAJAS DOLZA DA CRUZ  1960066/2020 - EST  28/02/2020  180 DIAS  NAJAS DUAZ DA CRUZ  1960066/2020 - EST  28/02/2020  180 DIAS  NAJAS DUAZ DA CRUZ  1960066/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAJARO SANTOS  NAJA	MARQUES DOS SANTOS CORREIA	4341848/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEREIRA DOS SANTOS   A08/2503/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS		3786586/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CLEMENTE  MOISES DA CONCEICAD  MOISES DA CONCEICAD  MOISES DA CONCEICAD  MOISES DE JESUS DOS  3917174/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MOISES DE JESUS DOS  3322297/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MONICA DE JESUS DA  CONCEICAD  MONICA DE JESUS DA  3744733/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MONICA DE JESUS DA  MONICA DE JESUS DA  4850359/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MONICA DE JESUS DA  MONICA DE MEDEIROS  SANTOS  MURILLO JOSE MOREIRA  PÉREIRA  4561059/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  MURILLO JOSE MOREIRA  PÉREIRA  NADSON BRASIL DOS  4126273/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIAS DUZA DA CRUZ  1960066/2020 - EST  28/02/2020  180 DIAS  NAIAS DUZA DA CRUZ  1960066/2020 - EST  28/02/2020  180 DIAS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  3598776/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  3598776/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  3598776/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIALIA GESSLY  4744256/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIALIA ROCHA DOS  ANTALIA ROCHA DOS  ANTALIA ROCHA DOS  ANTALIA ROCHA DOS  ANTALIA NON ANTALIA  4086753/2020 - EST  10/02/2020  180 DIAS  NAIALIA VITORIO REIS  NAIANIAS NAIANA  MASCARRENHAS  A086753/2020 - EST  10/02/2020  180 DIAS  NAIALIA SONTANA  MASCARRENHAS  A086753/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIALIA GENTUOSO  06/12/2019  180 DIAS  NAIANIA SANTANA  MASCARRENHAS  A086753/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANIA SANTANA  MASCARRENHAS  A08753/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANA SANTANA  MASCARRENHAS  A086753/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANA SANTANA  MASCARRENHAS  A086753/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANA SANTANA		4082563/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROCHA         3917174/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           MONICA DE JESUS DOS SANTOS         3322297/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           MONICA DE JESUS DA CONCEICAO         3744733/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           MURIELLE DE MEDEIROS SANTOS         4850359/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           MURIELO JOSE MOREIRA PERERA         4561059/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           NADSON BRASIL DOS SANTOS         4126273/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           NAIAS DUZA DA CRUZ         1960066/2020* EST         28/02/2020         180 DIAS           NAIANE LEITE SANTA ROSA         2819069/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           NAIANE SANTOS BATISTA         4002268/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           NALANDA BEATRIZ DE JESUS CONCEICAO         4099329/2019* EST         27/05/2019         180 DIAS           NATALIA BESSLY CEROUEIRA PAES         4744256/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA FORTHA DOS SANTOS         4850118/2019* EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA FORTHOSO         486753/2020* EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA LIMA FORTHOSO         419267/2019* EST         06/12/2019		3598568/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS   332227/2019 - EST   06/12/2019   180 DIAS		3917174/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MURIELLE DE MEDEIROS   A850359/2019 - EST   D6/12/2019   180 DIAS		3322297/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MURILO COSTA RAMOS   DOREA		3744733/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DOREA         3455274/2020 - EST         19/02/2020         180 DIAS           MURILO JOSE MOREIRA PEREIRA         4561059/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NADSON BRASIL DOS SANTOS         4126273/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAIA SOUZA DA CRUZ         1960066/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NAIANE LEITE SANTA ROSA         2819069/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAIANE SANTOS BATISTA         4002268/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAIANE SANTOS BATISTA         4002268/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAIANE SANTOS BATISTA         4002268/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAIALIA ROBOS SANTOS         3598776/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES         4744256/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA ROCHA DOS SANTOS         4850118/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA ROTHA DOS SANTOS         4850118/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA VITORIO REIS         3585218/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATANA LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019 </td <td></td> <td>4850359/2019 - EST</td> <td>06/12/2019</td> <td>180 DIAS</td>		4850359/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEREIRA  4561059/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NADSON BRASIL DOS  SANTOS  NAIAN ELEITE SANTA  2819069/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANE LEITE SANTA  2819069/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANE SANTOS BATISTA  A002268/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANE SANTOS BATISTA  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  3598776/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  NAIANE SANTOS  3598776/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIALIA GESSLY  CERQUEIRA PAES  4744256/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATALIA GESSLY  CERQUEIRA PAES  4744256/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATALIA ROCHA DOS  SANTOS  NATALIA SANTANA  MASCARENHAS  NATALIA VITORIO REIS  NATAN LIMA FORTUOSO  05 MATOS  NATAN OLIVEIRA  MENEZES  NATAN OLIVEIRA  MENEZES  NATAN ALIA VITORIO REIS  NATAN ALIA VITORIO REIS  NATAN ALIA VITORIO REIS  NATAN DLIVEIRA  MENEZES  NATAN DLIVEIRA  MENEZES  NATAN DLIVEIRA  MENEZES  NATAN SANTANNA DA  4332490/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN SANTANNA DA  PAZ  NATAN SANTANNA DA  4332490/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN SANTANNA DA  4332490/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN SANTANNA DA  PAZ  NATAN SANTANNA DA  4332490/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN SANTANNA DA  PAZ  NATAN SANTANNA DA  4332490/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN SANTOS  NATHALIA FREITAS  4602209/2020 - EST  28/02/2020  180 DIAS  NATHALIA FREITAS  4602209/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA FREITAS  4602209/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHAN DATRICK  ANTHAN DATRICK  3911519/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHAN DATRICK  3911519/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHAN DATRICK  180 DIAS  N		3455274/2020 - EST	19/02/2020	180 DIAS
SANTOS 41262/3/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NAIA SOUZA DA CRUZ 1960066/2020 - EST 28/02/2020 180 DIAS NAIANE LEITE SANTA ROSA 2819069/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NAIANE LEITE SANTA 2819069/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NAIANE SANTOS BATISTA 4002268/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NAIANE SANTOS BATISTA 4002268/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NAIANE SANTOS CONCEICAD 4099329/2019 - EST 27/05/2019 180 DIAS DIAS DESUS CONCEICAD 4099329/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES 4744256/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATALIA ROCHA DOS SANTOS 4850118/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATALIA SANTANA MASCARENHAS 4086753/2020 - EST 10/02/2020 180 DIAS NATALIA VITORIO REIS 3585218/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN LIMA FORTUOSO 4119267/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN DILIVEIRA MENEZES 3896224/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN DILIVEIRA MENEZES 3896224/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN DILIVEIRA 4784967/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN DILIVEIRA 4784967/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN DILIVEIRA 4784967/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHALIA CARVALHO 3773731/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHALIA FREITAS 4602209/2020 - EST 28/02/2020 180 DIAS NATHALIA FREITAS 4602209/2020 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHANA DAS ROSANTOS 3973929/2/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHANA ASSANTOS 397394/2/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NIC		4561059/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
NAIANE LEITE SANTA ROSA  NAIANE LEITE SANTA ROSA  NAIANE SANTOS BATISTA  A002268/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANA SILVA DOS  SANTOS  SANTOS  NALANDA BEATRIZ DE JESUS CONCEICAO  A099329/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NALANDA BEATRIZ DE JESUS CONCEICAO  A099329/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES  A744256/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATALIA ROCHA DOS  SANTOS  NATALIA SANTANA MASCARENHAS  A086753/2020 - EST  10/02/2020  180 DIAS  NATALIA VITORIO REIS  NATAN LIMA FORTUOSO  DE MATOS  NATAN OLIVEIRA MENEZES  3896224/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN DELIVEIRA MENEZES  NATAN DELIVEIRA MENAZEA  A084967/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN ALIA CARVALHO  BRITO  NATHALIA CARVALHO  3773731/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHALIA PERITAS  4602209/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA FREITAS  4602209/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA CARVALHO  BRITO  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHAN PATRICK  3939292/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA FREITAS  4602209/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHAN PATRICK  3939292/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA FREITAS  ASANTOS  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHAL BEATRIZ ALMEIDA  A545160/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHAL BEATRIZ ALMEIDA  A545160/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAYANE CRISTINE  NAYANE SANTOS  3911519/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAYANE CRISTINE  NAYANE CR		4126273/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROSA  ABIANUS SANTOS BATISTA  4002268/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NAIANA SILVA DOS  SANTOS  NALANDA BEATRIZ DE JESUS CONCEICAO  NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES  ATALIA ROCHA DOS  SANTOS  ANATOLIA SANTANA  MASCARENHAS  NATALIA VITORIO REIS  NATALIA VITORIO REIS  NATAN OLIVEIRA  MENEZES  NATANANA DE SEUS SILVA  ATALIA CARVALHO  BITITO  NATANA LA CARVALHO  BITITO  NATALIA CARVALHO  SIRTO  SANTOS  NATANA DA BEATRIZ DE JESUS CONCEICAO  4099329/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  180 D		1960066/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
NAIARA SILVA DOS SANTOS  NALANDA BEATRIZ DE JESUS CONCEICAO  NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES  AT44256/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES  4744256/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATALIA ROCHA DOS SANTOS  NATALIA SANTANA MASCARENHAS  NATALIA SILVA VITORIO REIS  NATAN LIMA FORTUOSO  180 DIAS  NATAN LIMA FORTUOSO  DE MATOS  NATAN LIMA FORTUOSO  DE MATOS  NATAN LIMA FORTUOSO  A119267/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN DILVEIRA MENEZES  NATAN DILVEIRA MASCARANHAD  NATAN LA SANTANA DA PAZ  NATAN E JESUS SILVA  A784967/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATAN LIMA FORTUOSO  180 DIAS  NATAN LA SANTANNA DA PAZ  NATAN CARVALHO BRITO  NATHALIA CARVALHO BRITO  NATHALIA FREITAS  4602209/2020 - EST  28/02/2020  180 DIAS  NATHALIA SOUSA DOS SANTOS  4133412/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHAN PATRICK 3993929/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHAL BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO  NAYANE CRISTINE NAYANE CRIS		2819069/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS 3598776/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NALANDA BEATRIZ DE JESUS CONCEICAO 4099329/2019-EST 27/05/2019 180 DIAS JESUS CONCEICAO 4099329/2019-EST 27/05/2019 180 DIAS JESUS CONCEICAO 4099329/2019-EST 06/12/2019 180 DIAS NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES 4744256/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATALIA SANTANA 4086753/2020 - EST 10/02/2020 180 DIAS NATALIA SANTANA 4086753/2020 - EST 10/02/2020 180 DIAS NATALIA VITORIO REIS 3585218/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN LIMA FORTUOSO 4119267/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN OLIVEIRA 4896224/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN OLIVEIRA 4832490/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN DIAS PAZ 4332490/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATAN EDE JESUS SILVA 4784967/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHALIA CARVALHO 3773731/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHALIA FREITAS 4602209/2020 - EST 28/02/2020 180 DIAS NATHALIA SOUSA DOS 5ANTOS 4133412/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHALIA SOUSA DOS 5ANTOS 4133412/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NATHALIA BATRICK 3939292/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS NATHAN PATRICK 3911519/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS NAYLA BEATRIZ ALMEIDA 4545160/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS NAYLA BEATRIZ ALMEIDA 4545160/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS NELSON PATRICK 3077577/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS NELSON PATRICK 3013744/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS NICOLAS BARBOSA ARBOSA AR		4002268/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESUS CONCEICAO  NATALIA GESSLY CERQUEIRA PAES  NATALIA ROCHA DOS SANTOS  NATALIA SANTANA  MASCARENHAS  NATALIA VITORIO REIS  NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS  NATAN DOLIVEIRA MENEZES  NATAN DOLIVEIRA MASCARENHAS  NATAN DOLIVEIRA MENEZES  NATAN SANTANNA DA PAZ  NATHALIA CARVALHO BRITO  NATHALIA FREITAS GASPAR  4602209/2020 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA SOUSA DOS SANTOS  NATHAN PATRICK SANTOS COSTA  NATHAN PATRICK SANTOS COSTA  NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO  NAL SALTAN  NAVLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO  NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA  NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA  NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA  NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS  NICOLLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS  NICOLLY KETHYLLEN  NICOLLY BARBOSA CARDIM SOUZA  NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA  SABASBARONA  SESSABARONA  SES		3598776/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CERQUEIRA PAES         4/44256/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA ROCHA DOS SANTOS         4850118/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA SANTANA MASCARENHAS         4086753/2020 - EST         10/02/2020         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUGES         3896224/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN SANTANNA DA PAZ         4332490/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA CARVALHO         3773731/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA FREITAS GASPAR         4602209/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NATHALIA SOUSA DOS SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE         3911519/2019 - EST		4099329/2019-EST	27/05/2019	180 DIAS
SANTOS         4850118/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATALIA SANTANA MASCARENHAS         4086753/2020 - EST         10/02/2020         180 DIAS           NATALIA VITORIO REIS         3585218/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN OLIVEIRA MENEZES         3896224/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN SANTANNA DA PAZ         4332490/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATANE DE JESUS SILVA         4784967/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA CARVALHO BRITO         3773731/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA FREITAS GASPAR         4602209/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NATHALIA SOUSA DOS SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHAN PATRICK SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA APIESTARNO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019		4744256/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MASCARENHAS         4086753/2020 - EST         10/02/2020         180 DIAS           NATALIA VITORIO REIS         3585218/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN OLIVEIRA MENEZES         3896224/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN SANTANNA DA PAZ         4332490/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATANE DE JESUS SILVA         4784967/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA CARVALHO         3773731/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA FREITAS GASPAR         4602209/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NATHALIA SOUSA DOS SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHAN PATRICK SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYALA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLES TEPHANIE FILGUEIRA SANTOS         3766230/20		4850118/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
NATAN LIMA FORTUOSO DE MATOS         4119267/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN OLIVEIRA MENEZES         3896224/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN SANTANNA DA PAZ         4332490/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATANE DE JESUS SILVA         4784967/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA CARVALHO BRITO         3773731/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA FREITAS GASPAR         4602209/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NATHALIA SOUSA DOS SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHAN PATRICK SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLES STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLS BEPHANIE FILG		4086753/2020 - EST	10/02/2020	180 DIAS
DE MATOS  ATTIPZER/ZOTIP - EST  DE MATOS  NATAN OLIVEIRA MENEZES  NATAN SANTANNA DA PAZ  NATAN SANTANNA DA PAZ  NATAN E DE JESUS SILVA  A784967/2019 - EST  O6/12/2019  180 DIAS  NATHALIA CARVALHO BRITO  NATHALIA FREITAS GASPAR  A602209/2020 - EST  O6/12/2019  180 DIAS  NATHALIA SOUSA DOS SANTOS  NATHALIA PATRICK SANTOS COSTA  NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO  NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO  NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO  NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA  NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA  NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA  NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS  NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ  NILZA DE SOUZA SANTANA  NIVANA DE JESUS  3583438/2019 - EST  O6/12/2019  180 DIAS  10/12/2019  180 DIAS  10/12/2019  180 DIAS  10/12/2019  180 DIAS  10/12/2019  180 DIAS		3585218/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
MENEZES         3896224/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATAN SANTANNA DA PAZ         4332490/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATANE DE JESUS SILVA         4784967/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA CARVALHO BRITO         3773731/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA FREITAS GASPAR         4602209/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NATHALIA SOUSA DOS SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHAN PATRICK SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLES TEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTAN	DE MATOS	4119267/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PAZ  4332490/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATANE DE JESUS SILVA  4784967/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA CARVALHO BRITO  3773731/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHALIA FREITAS  GASPAR  4602209/2020 - EST  28/02/2020  180 DIAS  NATHALIA SOUSA DOS  SANTOS  NATHALIA SOUSA DOS  4133412/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  NATHAN PATRICK  SANTOS COSTA  NAYANE CRISTINE  NASCIMENTO LIBERATO  NAYLA BEATRIZ ALMEIDA  CAPISTRANO  NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA  NICOLAS BARBOSA  CARDIM SOUZA  NICOLAS BARBOSA  CARDIM SOUZA  NICOLES TEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS  NICOLLY KETHYLLEN  RODRIGUES DE OLIVEIRA  CRUZ  NILZA DE SOUZA  SINDAS  100/12/2019  180 DIAS	MENEZES	3896224/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
NATHALIA CARVALHO BRITO         3773731/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHALIA FREITAS GASPAR         4602209/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NATHALIA SOUSA DOS SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHAN PATRICK SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583438/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		4332490/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRITO 37/37/31/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATHALIA FREITAS GASPAR 4602209/2020 - EST 28/02/2020 180 DIAS  NATHALIA SOUSA DOS SANTOS 4133412/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NATHAN PATRICK SANTOS 005TA 3939292/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO 3911519/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS  NAYLA BEATRIZ ALMEIDA 4545160/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS  NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA 3077577/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA 3913744/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS  NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS 3766230/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS  NICOLLY KETHYLLEN 4693861/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NICOLLY KETHYLLEN 4693861/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NICOLLY KETHYLLEN 4693861/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NICZA DE SOUZA 3589422/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NIVANA DE JESUS 3589422/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS		4784967/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
GASPAR         4602209/2020 - EST         28/02/2020         180 DIAS           NATHALIA SOUSA DOS SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHAN PATRICK SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RORDIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583638/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS	BRITO	3773731/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS         4133412/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NATHAN PATRICK SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583638/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS	GASPAR	4602209/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
SANTOS COSTA         3939292/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NAYANE CRISTINE NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583638/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS	SANTOS	4133412/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
NASCIMENTO LIBERATO         3911519/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NAYLA BEATRIZ ALMEIDA CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583638/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS	· ·	3939292/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
CAPISTRANO         4545160/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NELSON PATRICK RIBEIRO DA SILVA         3077577/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583638/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		3911519/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
RIBEIRO DA SILVA  NICOLAS BARBOSA CARDIM SOUZA  NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS  NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ  NILZA DE SOUZA  3589422/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  10/12/2019  180 DIAS		4545160/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
CARDIM SOUZA         3913744/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLE STEPHANIE FILGUEIRAS SANTOS         3766230/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583638/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		3077577/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FILGUEIRAS SANTOS 3766230/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS  NICOLLY KETHYLLEN RODRIGUES DE OLIVEIRA 4693861/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  CRUZ 08/12/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NIVANA DE JESUS 3583638/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS		3913744/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
RODRIGUES DE OLIVEIRA CRUZ         4693861/2019 - EST 06/12/2019         06/12/2019 180 DIAS           NILZA DE SOUZA SANTANA         3589422/2019 - EST 06/12/2019         06/12/2019 180 DIAS           NIVANA DE JESUS         3583638/2019 - EST 3583638/2019 - EST 06/12/2019         06/12/2019 180 DIAS		3766230/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SANTANA 3587422/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  NIVANA DE JESUS 3583638/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS	RODRIGUES DE OLIVEIRA	4693861/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
		3589422/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
		3583638/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ODEONCIO CESAR VIEIRA DOS SANTOS JUNIOR         3552487/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS		3552487/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ODEVAN OLIVEIRA DOS SANTOS         4745072/2020 - EST         18/02/2020         180 DIAS		4745072/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
ORLAN AUGUSTO LIMA MELO JUNIOR         4831007/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS		4831007/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
PABLO DOS SANTOS		4368243/2020 - EST	31/01/2020	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
PALOMA DA SILVA MACEDO	4728744/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PALOMA PEREIRA DE JESUS	3809451/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PAMELA DE CASSIA SANTANA TELES	3910000/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PAMELA RODRIGUES DOS SANTOS DA SILVA	4344512/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PATRICK GONCALVES GUIMARAES	3776471/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PAULA DAMASIO DE CARVALHO SILVA	4255783/2020 - EST	12/02/2020	180 DIAS
PAULO DAVID OLIVEIRA CERQUEIRA	3658614/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PAULO LUIZ DOS SANTOS OLIVEIRA SALES	4603524/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
PEDRO BENICIO LIMA FORTUNA	4762281/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO BOAVENTURA DE SENA	4266345/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO DA SILVA DUARTE MOURA	4856139/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO HENRIQUE DO NASCIMENTO SANTOS	4354936/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO HENRIQUE DOS SANTOS ALMEIDA	4855141/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO JAIME LEAL DOS SANTOS	3883964/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO LUCAS FERREIRA	3765872/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
DO NASCIMENTO PEDRO MAX DA CRUZ SILVA	3614321/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO MIGUEL PITHON	4806432/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEDRO NUNES GUEDES	4748391/2020 - EST	10/02/2020	180 DIAS
PEDRO PAULO LUSTOSA	3447428/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PEREIRA DA SILVA BRITO PHALOMA DOS SANTOS	4644112/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
POLIANA DOS SANTOS	3748388/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PRISCILA APARECIDA	4639173/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
PRISCILA SOARES DINIZ	3785646/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PRISCILA SOUZA DOS SANTOS	3021025/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PRISCILLA DE JESUS BISPO	2524853/2020 - EST	27/02/2020	180 DIAS
QUERCIA DOS SANTOS ANDRADE	3259619/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
RAFAEL ALVES DOS SANTOS	3760983/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAFAEL DE JESUS	4140954/2020 - EST	28/02/2020	180 DIAS
RAFAEL DINIZ	4097865/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAFAEL DOS SANTOS	3736255/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAFAEL DOS SANTOS	3587183/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
PINTO RAFAEL PAULO	3777061/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAFAEL SANTOS DE	3890288/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SOUZA RAFAELA COSTA DA			
SILVA RAFAELA DOS SANTOS	3784981/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS RAIALA DE JESUS	3626183/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SANTOS DOS SANTOS RAILAN DE JESUS	3496363/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
FRANCA RAILANE PEREIRA DA	2898554/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
COSTA  RAILANE PEREIRA DE	3942606/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
COUTO  RAILANE VITORIA DAS	3802770/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
NEVES SANTOS	4806011/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
RAILSON RIBEIRO DOS SANTOS	4794910/2020 - EST	22/01/2020	180 DIAS
RAIMUNDO SIMOES DE SANTANA	3971276/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
RAINARA CONCEICAO DE OLIVEIRA	3585334/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAISSA AZEVEDO SANTOS	3915132/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAISSA GABRIELLE REIS PEREIRA	3847668/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAISSA SANTIAGO CARVALHO	3828996/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAISSA VICTORIA BRANCO DA SILVA SACRAMENTO	4656347/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAISSA VICTORIA SANTOS PINHEIRO	3774325/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAMONA GLEYCE SOUZA LIMA	4705030/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAPHAEL SALES FONSECA	4070634/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAPHAEL SILVA SOUSA	3915352/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL ALMEIDA DE FREITAS	3678151/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL ARAUJO REIS SANTOS	3592875/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL BARBOSA DE AMORIM	3164743/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL DE JESUS FERREIRA	4346074/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL DE OLIVEIRA SOUZA	3850641/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL LIMA DE SOUSA SANTOS	4761543/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL RIBEIRO DA SILVA	4357453/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAQUEL SAMPAIO CUNHA DE FREITAS	3890320/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RAYSSA DE LIMA FONSECA	4595880/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REBECA ASSIS DA SILVA	3944747/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REBECA BARBOSA SOUSA DE JESUS	4138021/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REBECA DA SILVA PATROCINIO	3776019/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REBECA DE JESUS SOBRAL	3655045/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REBECA FRANCA DE ASSIS DOS SANTOS	3591969/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REBECA LAISA SANTOS DE SOUZA	3764462/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
REBECA MARILIA SANTOS PROENCA COSTA	3803218/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
REBECA VICTORIA SANTOS DA SILVA	4674730/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REBECCA SANTANA SILVA	3657713/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REGINALDO SALES FERREIRA	3746948/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REINAN BERTOLDO DOS SANTOS	3654812/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENAN LIMA LOPES	4130762/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENAN SILVA KALILE PASSOS	3826194/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
RENATA DA SILVA CARDOSO	3587432/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENATA DE JESUS SANTOS	4535124/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENATA DE SOUSA SANTOS	4836833/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENATA FRANCA MACHADO COSTA	4105877/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENATA GABRIELA DA SILVA	3778300/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENATA LAIS VASCONCELOS DOS SANTOS	3657604/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENATO OLIVEIRA CHAVES FILHO	4075439/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
'RENIELE FERNANDES BATISTA	4024784/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENILDA PEREIRA	4773636/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RENY REIS DE OLIVEIRA BISCAIA	3909425/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REUEL SILVA DA CRUZ DE JESUS	4600431/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS



NOME	N ° DO DDOCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DUDAÇÃO DA SANÇÃO
REYNAN LUIS DOS SANTOS DE OLIVEIRA SALES	N.° DO PROCESSO 4654411/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
REYZON OLIVEIRA DE	3164134/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BARROS RIAN CLAY DA SILVA LIMA	3824146/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RIAN MATHEUS SILVA SANTOS	3852724/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RIANA DE SANTANA SILVA	4848962/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RIANNA SILVA MARQUES ALENCAR	4755379/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RICARDA FERREIRA DE SOUZA SANTOS	3330547/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RICARDO OLIVEIRA SILVA	4657596/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RICARDO SANTANA FERREIRA	4594170/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ROBERT CONCEICAO PIMENTEL	3939399/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROBERT DE JESUS RODRIGUES	3850500/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROBERT DOS SANTOS SERAFIM	3983594/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROBERT RICHARD DA ENCARNACAO DA SILVA	3439805/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROBERTA BISPO DE SOUZA DA CRUZ	3598984/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROBERTA CRISTINA DOS ANJOS BORGES	3859277/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODNEI DA SILVA SOARES	4719036/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGO DAVI CIRNE DOS SANTOS	3577332/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGO DE JESUS GARCIA SANTOS	3625934/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGO DIAS GOMES	3858718/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGO DO CARMO ASSUNCAO	3707746/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGO SANTOS DE CASTRO	3886785/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGO SANTOS PAIXAO DA MATA	4371974/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROGERIO ALVES DA SILVA FILHO	3811089/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROGERIO CASTILHO DA SILVA	3593582/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROMARIO MIRANDA DE CARVALHO	4278050/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RONALD BARBOSA SANTOS	3848649/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
RONALD FERREIRA DE MELO	4026403/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RONALD SANCHES NERY	3922790/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RONYELSON SA SANTOS DA CRUZ	4727952/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROSALIA MARIA ALVES DA SILVA	2798211/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROSANA SOUZA DE JESUS	3733459/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROSANGELA ARAUJO SILVA	2770236/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROSEANE SANTOS BARBOSA	3860254/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROSELY SILVA DE SOUZA	3187572/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ROSENILDO DOS SANTOS CORREIA JUNIOR	4372580/2020 - EST	17/02/2020	180 DIAS
ROSICARLA DE ALMEIDA CONCEICAO	3680893/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RUAN GUSTAVO SANTOS DOS REIS	4722944/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
RUAN OLIVEIRA DE JESUS	4163020/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RYAN DA SILVA FARIAS	4853910/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RYAN SANTOS DE JESUS SABRINA OLIVEIRA LEITE	4703445/2019 - EST 3912080/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SAMANTHA COSTA DE	3897198/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SAMARA BORGES	3779143/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SAMARA CERQUEIRA DE	3946596/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESUS SOARES	5740570/2017 - ESI	00/12/2019	LOU DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
SAMELA MARIA NEVES DOS SANTOS	3706377/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SAMILLE SANTOS NERI	3800310/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SAMIR DE SANTANA SAMIRA SILVA	3604139/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SIRQUEIRA SAMUEL DA SILVA	3887742/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
PASSOS	3919341/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SAMUEL DAMACENO SOUZA	4410187/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SAMUEL VICTOR SOUSA TEIXEIRA SANTOS	4105273/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SAMUEL VIVAS SANTANA JUNIOR	3767779/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
SARA CAROLINE DE ARAUJO SANTOS	4410187/2019 - EST	28/11/2019	180 DIAS
SARA CRISTINA SILVA DE JESUS	3898226/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
SARA DA ANUNCIACAO SANTOS	3709154/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
'SARA LIMA SILVA	3329769/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SARA RAMOS DE JESUS BATISTA	3710062/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SARA SOUZA DOS REIS	4762396/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
SARAH DE OLIVEIRA SOUZA	3625237/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SARAH DOTTO DE MELO	3738639/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SARAH SHIRLEY VERGASTA SILVA	3779919/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SAULO MENESES DOS SANTOS	3444100/2019 - EST	10/01/2019	180 DIAS
SEDLI DESIRE OLIVEIRA CHAGAS	3595240/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SELMA REGINA ROCHA GOMES	3651582/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SERGIO LUIS DE SOUSA MACEDO FILHO	2889016/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SHELDON MESQUITA MAIA DE CARVALHO	4225293/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SILAS MUNIZ DE CARVALHO BARBOSA	4244798/2019 - EST	10/01/2019	180 DIAS
SILMARA SILVA CARVALHO	2585207/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
SILVANA RODRIGUES PEREIRA	3046506/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SILVANA SANTOS MOTTA	3890856/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SILVANO DE JESUS SANTOS JUNIOR	3827265/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SOLANGE VITORINO DOS SANTOS	4812417/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SOPHIA CALDEIRA DIAS	4575131/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
SAMPAIO	3896339/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
STEFANY LAGO DOS SANTOS	3889308/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
STEPHANIE CORREIA MOURA	3772965/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
STEPHANIE OLIVEIRA MENDONCA	3916093/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
STEPHANIE SILVA DOS SANTOS	3760629/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
STEPHANY SANTANA CALDAS	3804109/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SUANE EUSTAQUIO LOPES PESSOA	3905559/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SUED CONSUELO SILVA SANTOS	3918086/2020 - EST	14/02/2020	180 DIAS
SUELEM SILVA SANTA CECILIA	4198194/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SUELEN DOS SANTOS MOTTA MATOS SILVA	3978009/2020 - EST	03/03/2020	180 DIAS
SUELEN LUCIANO DE JESUS	4438908/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SUELEN PAULA FIAS CONCEICAO	2591020/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SUENE MARIA SANTOS GOIS	3604771/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SUIANE BORGES GOMES	3211740/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SUIANE CONCEICAO SANTOS	3849353/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SURIEL DE MATTOS SANTIAGO	4195172/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS



SUZANA BATATERIA DO  ANASCIMENTO  TABITA ESTEFANE PAULA  ASTOTO DE JESUS  ASTOTOS DE JESUS  ASTOTOS DE JESUS  ASTOTOS DE JESUS  ASTOTOS DE JESUS  TACIO DE SOUZA  ROGRIGUES CONCEICAD  AF67629/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TACIO DOS ANJOS  3890692/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TACIO DOS SANTOS  COSTA  TALIANE CONCEICAD  TACIO DOS SANTOS  3606691/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TALIANE CONCEICAD  EJESUS  TALIANE CONCEICAD  40951677/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TALIANE CONCEICAD  EJESUS  TALIANE CONCEICAD  EJESUS  TALIANE DOS SANTOS  A9051677/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TALIANE SONTE DA SILVA  3971087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TALIANE SONTE DA SILVA  3971087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TALIANE SONTE DA SILVA  3971087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TALIANE SONTE DA SILVA  3971087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TALIANA BADURETA  ATAINA PROPERTO  ANA ADURETA  ATAINA PROPERTO  3060625/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  4784784/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE SUBSECERA  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  TALIANA SOLVARE  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  3915864/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  3060625/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  3070626/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  30807870/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  30908/30/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  30908/30/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOLVARE  30908/30/2	NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
SANTOS DE JESUS  3898081/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TACIO DES OUNCEICAO  4767629/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TACIO DES SANTOS  SANTOS  389069/2/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TACIO DES SANTOS  TALIANE CONCEICAO DE JESUS  TALIANE CONCEICAO DE JESUS  TALIANE CONCEICAO DE JESUS  TALIANE SANTANA  360569/1/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TALIANE SANTANA  3791087/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANE SANTANA  3791087/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANE SANTANA  3780888/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANE SANTOS  3786333/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANE SANTOS  3786333/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANE SANTOS DE  3047981/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANE DIAS  TALIANE SANTOS DE  3047981/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIANE DIAS  TALIANE SANTOS DE  3048955/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIAS DE JESUS SANTOS  2469597/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIAS DE JESUS SANTOS  2469597/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIAS DE JESUS SANTOS  2469597/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TALIAS DE JESUS SANTOS  25/10/2020  180 DIAS  TALIAS DE JESUS SANTOS  26/12/2019  180 DIAS  TALIAS DE JESUS SANTOS  28/11/2019  180 DIAS  TALIAS DE JESUS SANTOS  39/46/32/1019 - EST  3		3747260/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
RODRIGUES CONCEICAD  3890692/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  ATACID DOS SANTOS  3890692/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAILANE CONCEICAD DE  2817730/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAILANE CONCEICAD DE  2817730/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA  306691/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA  3791087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA  3791087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA  3791087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA  3890692/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA  3890692/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA  3890692/2019 - EST  3890		3856581/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TACIO DOS SANTOS SANTOS SANTOS TACIO DOS SANTOS COSTA TACIO DOS SANTOS TACIO DOS TACIO TACIO DOS SANTOS TACIO DOS TACIO TACIO DOS SANTOS TACIO DOS TACIO TACIO DOS SANTOS CONTRO TACIO DEL SEUS SANTOS CONTRO TACIO DEL SELOS CONTRO TAC		4767629/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TACID DOS SANTOS COSTA TALIANE CONCEICAO DE JESUS TALIANE CONCEICAO DE JESUS TALIANE CONCEICAO DE JESUS TALIANE CONCEICAO DE JESUS TALIANE DOS SANTOS NASCIMENTO TALIANE DOS SANTOS NASCIMENTO TALIANE DOS SANTOS NASCIMENTO TALIANE SANTANA SOARES TALIANE SODRE DA SILVA 3911466/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TALIANE SODRE DA SILVA 3911466/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TALIANE SODRE DA SILVA 3911466/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TALIANE AUGUSTA MOTA TALIANE AUGUSTA TALIANE AUG	TACIO DOS ANJOS	3890692/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAILAIRE CONCEICAO DE 3817730/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS NASCIMENTO TAILAINE DOS SANTOS NASCIMENTO TAILAINE DOS SANTOS NASCIMENTO TAILAINE SANTANA SOARES 10/12/2019 180 DIAS NASCIMENTO TAILAINE SANTANA SOARES 110/12/2019 180 DIAS TAILAINE SANTANA SOARES 110/12/2019 180 DIAS TAINA A SOARES ABULCAO (39906/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA DA SILVA BEZERRA 478474/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA DA SILVA BEZERRA 478474/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA A MADUREIRA DOS 3600625/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA A MADUREIRA DOS 3600625/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA A SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS SANTOS TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS SANTOS ANTOS 28/4075/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS SANTOS ANTOS DE SANTOS DE SOUSA ANTOS DE SOUSA ANTOS DE SOUSA DE SANTOS DE SOUSA PEREIRA DOS SANTOS DE SOUSA DE SANTOS DE SANTOS DE SOUSA DE SANTOS DE SANTOS DE SANTOS DE SANTOS DE SOUSA DE SANTOS DE SAN	TACIO DOS SANTOS	3605691/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAILANE DOS SANTOS  A805167/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAILANE SANTANA SOARES  3791087/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAINA SOARES  TAINA BARBOSA BULCAO  439906/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BARBOSA BULCAO  439906/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BARBOSA BULCAO  439906/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BARBOSA BULCAO  439906/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BARBOSA BULCAO  439906/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BARBOSA BULCAO  439906/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BARDORIGUES  3915864/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA SILVA DE JESUS  3805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA SILVA DE JESUS  3805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA SILVA DE JESUS  3805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA SILVA DE JESUS  3805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BARBOSA DOS  580536/3019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA BEISPO DE  01.VERA  180 DIAS  TAINA BEISPO DE  180 DIAS  TAIS SANTOS BARBOSA  4872133/2020-EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISA DE JESUS SANTOS  4872133/2020-EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISA DE JESUS SANTOS  4872133/2020-EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISE CARVALHO  0475774/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3776423/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  376423/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  376423/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINARES SIURA DOS  38988/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINARES SIURA DOS  38988/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINARES SIURA DOS  38988/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINARES SIURA DOS  38988/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINARES SIURA DOS  38988/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINARES SIURA DOS  38988/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINARES	TAILANE CONCEICAO DE	3817730/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAILANE SANTANA SOARES TAILANE SODRE DA SILVA 3911466/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TAINA BARBOSA BULCAO 4339906/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA DA SILVA BEZERRA 4784744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA MADUREIRA DOS 3600625/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA MADUREIRA DOS SANTOS 3915864/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA RODRIGUES 3915864/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOARES DOS SANTOS 3613657/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOLVA DOS SANTOS 3786353/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOLVA DOS SANTOS TAINA SOLVA DOS SANTOS PEREIRA 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOLVA DOS SANTOS PEREIRA 2870026/2020 - EST 27/02/2020 180 DIAS TAINS BERENGUER 2870026/2020 - EST TAINS DOS SANTOS DE SOUSA 3864955/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA 0DS SANTOS TAIS SANTOS BARBOSA 35846557/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA 0DS SANTOS TAIS SANTOS 4872133/2020-EST 77/01/2020 180 DIAS TAIS CARVALHO 0CUTINHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE CARVALHO 0CUTINHO MENZES TAILS DA GENERAL 0CUTINHO MENZES TAILS DA GENERAL 0S SANTOS 3776423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILE CARVALHO 0CUTINHO MENZES TAILE CARVALHO 0CUTINHO 0CUTINHO MENZES TAILE CARVALHO 0CUTINHO 0CUTINHO MENZES TAILE CARVALHO 0CUTINHO 0	TAILANE DOS SANTOS	4805167/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
TAILANE SODRE DA SILVA 3911466/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TAINA BARROSA BULCAD 4339906/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA DA SILVA BEZERRA 4784744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA DA SILVA BEZERRA 4784744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA RODRIGUES SANTOS 3915864/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SODRES TAINA SOURA DESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOURA DESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOURA DOS SANTOS 3613657/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINAR SOURA DOS SANTOS TAINAR SOURA DOS SANTOS DE 06/12/2019 180 DIAS TAINAR SOURA DOS TAINAR BISPO DE 01/2019 180 DIAS TAINA BERPO DE 01/2019 180 DIAS TAINA BERROSA TAINS DOS SANTOS REIS 4663980/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINS DOS SANTOS DE SOUSA TAIS SANTOS BARBOSA 3894659/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SOURA PEREIRA DOS SANTOS 1815 SANTOS BARBOSA 3894659/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TAIS SAURA PEREIRA DOS SANTOS TAISE SANTOS 183 SANTOS BARBOSA 3894659/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TAIS SA DE JESUS SANTOS 4872133/2020-EST 27/01/2020 180 DIAS TAIS E RASCIMENTO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SANTOS TAISE ANASCIMENTO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILES E ANASCIMENTO 3139364/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILES ENASCIMENTO 3139364/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILES ENASCIMENTO 348438/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILANGRES VIERRA DOS SANTOS SOBRAL	TAILANE SANTANA	3791087/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
MOTA  4397906/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINA DA SILVA BEZERRA  4784744/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  3600625/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  3600625/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  ATRIAN ANDURGIGES  SANTOS  3915864/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINA SOURA DE JESUS  3805570/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINA SOURA DOS  SANTOS  3613657/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINA SOURA DOS  SANTOS  3786353/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINA SOURA DOS  SANTOS  TAINA SOURA DOS  3786353/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINE BISPO DE  01/VERRA  2870026/2020 - EST  27/02/2020 180 DIAS  TAINE DOS SANTOS REIS  4663980/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINE DOS SANTOS DE  3584955/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINS DOS SANTOS DE  3584955/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAIS SOUSA PEREIRA  2870026/2020 - EST  27/02/2020 180 DIAS  TAIS SOUSA PEREIRA  2870026/2020 - EST  10/12/2019 180 DIAS  TAIS SOUSA PEREIRA  2870026/2020 - EST  10/12/2019 180 DIAS  TAIS SOUSA PEREIRA  3584955/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAIS SANTOS BARBOSA  359455/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAIS ADE JESUS SANTOS  4872133/2020-EST  10/12/2019 180 DIAS  TAISE ARVALHO  COUTINHO  4375774/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3238988/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3238988/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3776423/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS SIVE DE JESUS  3849577/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS SIVE DE JESUS  3849577/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS SIVE DE JESUS  384957/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS SIVE DE JESUS  384957/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS SIVE DE JESUS  384975/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS VIEIRA DOS  384975/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS VIEIRA DOS  384975/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS SIVE RA DOS  384975/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS SIVE RA DOS  384975/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TAINERS PEREIRA DE  JESUS  4765905/2019 - EST  06/12/2019 180 DIAS  TA		3911466/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
TAINA DA SILVA BEZERRA  4784744/2019 - EST  106/12/2019  180 DIAS  3000625/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  318064/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  318064/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  31806570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  31805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  3180 DIAS  31805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  3180 DIAS  318		4339906/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS  3915864/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  3915864/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA SILVA DE JESUS  3805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINA SILVA DE JESUS  3805570/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINAS SANTOS  3786353/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINAS SANTOS  3786353/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINAS SANTOS DE  OLIVEIRA  3247951/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINE DOS SANTOS REIS  4663980/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAIS ERERNOUER  SANTOS BAHIA  TAIS DOS SANTOS DE  SOUSA  3584955/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAIS SOUSA PEREIRA  DOS SANTOS BARBOSA  3584955/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAIS SOUSA PEREIRA  DOS SANTOS  TAIS ESUS SANTOS  4375774/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAIS EARS DE SUS SANTOS  TAISE CARVALHO  COUTINHO  TAISE NASIGNENTO  MENEZES  TAILTA DA BOA MORTE  CRUZ  TAMARA BIANCA DOS  SANTOS SOBRAL  3776423/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAIMER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAIMER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA  4765905/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA  4765905/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA  4765905/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA  4766907/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAINER SILVA  4766907/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS		4784744/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAINA RODRIGUES SANTOS  3915864/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOUSA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOUSA DOS SANTOS 3786353/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOUSA DOS SANTOS TAINA SOUSA DOS SANTOS TAINA SOUSA DOS SANTOS TAINE BISPO DE 01/VEIRA TAINE DOS SANTOS REIS 4663980/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINE DOS SANTOS REIS 4663980/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINE DOS SANTOS DE SOUSA TAINE DOS SANTOS DE SOUSA TAIS SOUSA DES SANTOS BAHIA TAIS DOS SANTOS DE SOUSA TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS 025 SANTOS 2469597/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS 17158 DE JESUS SANTOS 4872133/2020-EST 10/12/2019 180 DIAS TAIS DE JESUS SANTOS 4872133/2020-EST 10/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DO INAS TAIS CARVALHIO COUTINHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SANTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TAISE SANTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SANTOS SOBRAL 3776423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SANTOS SOBRAL 3776423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMRAR MILLA MELO BRAS CLEMENTE 1AMIRES VIERA DOS SANTOS SOBRAL 376433/2/019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMRIES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATAIRE PEREIRA DOS SANTOS SANTOS TATAINE PEREIRA DOS SANTOS SANTOS SANTOS TATAINE PEREIRA DOS SANTOS SANTOS TATAINE PEREIRA DOS SANTOS DES TATAINE PEREIRA DOS SANTOS SANTOS SANTOS TATAINE PEREIRA DOS SANTOS DAS TATAINE PEREIRA DOS SANTOS SANTOS SANTOS TATAINE PEREIRA DOS SANTOS DAS TATAINE PEREIRA DE JESUS 304874/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATAINE		3600625/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAINA SILVA DE JESUS 3805570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINA SOARES DOS 36136570/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS SANTOS 3786353/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS SANTOS CANTOS 3786353/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINARA SOUSA DOS 380558/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINE DIAS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS CANTOS REIS 4663980/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINE DIAS SANTOS BAHIA 2870026/2020 - EST 27/02/2020 180 DIAS TAIS BERENGUER SANTOS BAHIA 2870026/2020 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS DOS SANTOS DE SOUSA SANTOS DE SOUSA SANTOS DE SOUSA SANTOS DE SOUSA PEREIRA DIAS SANTOS BARBOSA 3594559/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DIAS SANTOS CARVALHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS AD JESUS SANTOS 4872133/2020 - EST 27/01/2020 180 DIAS TAIS AD JESUS SANTOS CARVALHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE CARVALHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SANTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILTA DA BOA MORTE CRUZ 3238988/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILTA DA BOA MORTE 3238988/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMARA MILLA MELO BRAS CLEMENTE 3946332/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMIRES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMIRES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMIRES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 487708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PE	TAINA RODRIGUES	3915864/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAINA SOURCE DOS SANTOS 3613657/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS SANTOS SANTOS 3786353/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS SANTOS SANTOS 3786353/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINE BISPO DE 01/VEIRA 3247951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAINE BISPO DE 02/VEIRA 2870026/2020 - EST 27/02/2020 180 DIAS TAIS ERERNGUER SANTOS BAHIA 2870026/2020 - EST 27/02/2020 180 DIAS TAIS BERENGUER SANTOS BARBOSA 3594559/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SANTOS BARBOSA 3594559/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SANTOS BARBOSA 3594559/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SANTOS BARBOSA 4872133/2020-EST 27/01/2020 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS TAIS SANTOS SANTOS SANTOS TAIS SANTOS SANTOS SANTOS TAIS SANTOS SANTOS TAIS SANTOS SANTOS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS TAIS SANTOS SANTOS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS SOUSA PEREIRA DOS 319364/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE CARVALHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SASTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SASTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SASTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMIRES VIEIRA DOS 3593952/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMIRES VIEIRA DOS 3593952/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILAINA SOURCELOS SILVA 45C500/CELOS 3264237/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILAINA SOURCE FREITAS 3948744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILAINA SOURCE FREITAS 3948744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAILAINA SOURCE FREITAS 3948744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA DIAS CERQUEIRA 4837708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SOURCE SANTOS DA 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SOURCE SANTOS DA 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SOURCE SANTOS DA 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SOURCE SANTOS 384		3805570/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAINARA SOUSA DOS SANTOS  3786353/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS SANTOS SANTOS COLVEIRA  3247951/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAINE DISPO DE OLIVEIRA  3247951/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAINE DIOS SANTOS REIS 4663980/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAIS DERRIGUER SANTOS BAHIA  2870026/2020 - EST 27/02/2020 180 DIAS TAIS DOS SANTOS DE SOUSA 3584955/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA TAIS SOUSA PEREIRA 2469597/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA TAIS SOUSA PEREIRA 2469597/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA 3475774/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAISE ANALHO COUTINHO 4375774/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAISE SANTOS TAISE ANALHO COUTINHO 4375774/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAISE SANTOS TAISE ANALHO COUTINHO 4375774/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAISE SANTOS TAISE ANALHO COUTINHO 3238988/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAISE SANTOS TAISE ANALHO COUTINHO 3238988/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAIMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL 3776423/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAMARA MILLA MELO BARS CLEMENTE 3946332/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAMIRES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS 3593952/2019 - EST O6/12/2019 180 DIAS TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS TATALIAN FEREIRA DE JESUS 1741AINA PEREIRA DE JESUS 1741AINA DOS SANTOS 1741AINA SOUZA SANTOS 1741AINA CRISTINA DOS SANTOS 1741AINA CRISTINA DOS SANTOS 1741AINA CRISTINA DOS SANTOS 1741AINA DIAS CERQUEIRA 1741AINA DIAS CERQUEIRA 1741AINA DOS SANTOS 18590 180 DIAS 180 DIAS 180 DIAS 1810 DIA	TAINA SOARES DOS			
SANIOS OLIVEIRA  3247951/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAINE DISPO DE OLIVEIRA  3247951/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAINE DIOS SANTOS REIS SANTOS BAHIA  2870026/2020 - EST 27/02/2020 180 DIAS TAIS DERSENGUER SANTOS BARBOSA 3584955/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS DE SOUSA TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS 2469597/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS 2469597/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS 4872133/2020-EST 27/01/2020 180 DIAS TAIS E CARVALHO COUTINHO TAISE ASCIMENTO MENEZES 3139364/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAISE ASCIMENTO MENEZES 3139364/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAISE ASCIMENTO MENEZES 3139364/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAISE ASCIMENTO MENEZES 3238988/2019 - EST OL6/12/2019 180 DIAS TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBROL SANTOS SOBROL SANTOS SOBROL SANTOS SOBROL TAMARA MILLA MELO BRAS CLEMENTE TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS SOBROL SANTOS TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS SOBROL SANTOS	TAINARA SOUSA DOS			
DUIVEIRA   TAINE DOS SANTOS REIS   4663980/2019 - EST   27/02/2020   180 DIAS   TAIS BERENGUER   2870026/2020 - EST   27/02/2020   180 DIAS   TAIS BERENGUER   2870026/2020 - EST   27/02/2020   180 DIAS   2870026/2020 - EST   27/02/2020   180 DIAS   2870026   28700	TAINE BISPO DE			
TAIS BERENGUER SANTOS BAHIA  2870026/2020 - EST				
SAN IOS BAHIA TAIS DOS SANTOS DE SOUSA TAIS SANTOS BARBOSA 3584955/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAIS SANTOS BARBOSA 3594559/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS TAISA DE JESUS SANTOS 4872133/2020-EST 27/01/2020 180 DIAS TAISE CARVALHO COUTINHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE CARVALHO COUTINHO 4375774/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAISE CARVALHO COUTINHO TAISE NASCIMENTO MENEZES 3139364/2019-EST 28/11/2019 180 DIAS TAISE SANTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS TAILITA DA BOA MORTE CRUZ 3238988/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMARA BIANCA DOS 3776423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMARA MILLA MELO BRAS CLEMENTE TAMIRES SILVA DE JESUS 384987/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS 3593952/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS TATIANE PEREIRA DOS 3261423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANE PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANA PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANA PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANA PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS TATIANA PEREIRA DE JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA CRISTINA DOS SANTOS LEAL 4837708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA CRISTINA DOS SANTOS DA 4147169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SOUZA SANTOS BISPO 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SOUZA SANTOS 01/2019 180 DIAS THAINA SOUZA SANTOS				
SOUSA  3584757/2019 - EST  AIS SANTOS BARBOSA  3594559/2019 - EST  3594559/2019 - EST  36/12/2019  180 DIAS  TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS  AR72133/2020-EST  27/01/2020  180 DIAS  TAISA DE JESUS SANTOS  4872133/2020-EST  27/01/2020  180 DIAS  TAISE CARVALHO COUTINHO  4375774/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TAISE CARVALHO COUTINHO  4375774/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTOS BARBOSA  4872133/2020-EST  27/01/2020  180 DIAS  TAISE SANTOS DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3139364/2019-EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3574838/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3238988/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  376423/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TAMIRES SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TAMIRES VIEIRA DOS 3593952/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS  TAISE PEREIRA DE JESUS  TALIANA PEREIRA DE JESUS  4765905/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TAUDAN SOARES FREITAS DE JESUS  TAUDAN SOARES FREITAS DE JESUS  4221371/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  TAHAINAN CRISTINA DOS SANTOS DA SILVA  4221371/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAN DOS SANTOS BISPO  3625951/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAN SOURE RA  4837708/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAN SONTOS DA SILVA  4147169/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINA DOS SANTOS BISPO  3625951/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINA DOS SANTOS BISPO  3625951/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAS DIAS CERQUEIRA  47659051/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAS DIAS CERQUEIRA  47659051/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAS DIAS CERQUEIRA  47659051/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAS DIAS CERQUEIRA  47659051/2019 - EST  66/12/2019  180 DIAS  THAINAS DIAS CERQUEIRA  476590				
TAIS SOUSA PEREIRA DOS SANTOS  TAISA DE JESUS SANTOS  4872133/2020-EST  7/01/2020  180 DIAS  TAISA DE JESUS SANTOS  4872133/2020-EST  7/01/2020  180 DIAS  TAISE CARVALHO  COUTINHO  4375774/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAISE NASCIMENTO  MENEZES  3139364/2019-EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3574838/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL  3238988/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAILTA DA BOA MORTE  CRUZ  TAMARA BIANCA DOS  SANTOS SOBRAL  TAMARA BIANCA DOS  SANTOS SOBRAL  TAMARA MILLA MELO  BRAS CLEMENTE  TAMIRES SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TARICILIO MARCELO SILVA  VASCONCELOS  TATIANE PEREIRA DE  JESUS  TATIANE PEREIRA DE  JESUS  TATIANE PEREIRA DE  JESUS  TATIANE PEREIRA DE  JESUS  TALIANA SOARES FREITAS  DA 4221371/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TATIANE PEREIRA DE  JESUS  TEREZA REGINA ARAUJO  COSTA  TAINAN SOARES FREITAS  DA 4221371/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DIAS CERQUEIRA  4837708/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DIAS CERQUEIRA  4837708/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DOS SANTOS  BISPO  3625951/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  BISPO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  BISPO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  BISPO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  BISPO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  BISPO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  BISPO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  BISPO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS  180 DIAS	SOUSA			
DOS SANTOS  249997/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TAISA DE JESUS SANTOS  4872133/2020-EST  27/01/2020  180 DIAS  TAISE CARVALHO COUTINHO  4375774/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAISE NASCIMENTO MENEZES  3139364/2019-EST  28/11/2019  180 DIAS  TAISE NASCIMENTO MENEZES  10/12/2019  180 DIAS  TALITA DA BOA MORTE CRUZ  TALITA DA BOA MORTE CRUZ  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  TAMARA BILLA MELO BRAS CLEMENTE  TAMIRES SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAMIRES SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TARICILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS  TARICILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS  TALIANA PEREIRA DE JESUS  3948744/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TALIANA SOARES FREITAS DE JESUS  3948744/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TEREZA REGINA ARAUJO COSTA  THAIANA CRISTINA DOS SANTOS  TEREZA REGINA ARAUJO COSTA  THAIANA CRISTINA DOS SANTOS  3625951/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DIAS CERQUEIRA  4837708/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DIAS CERQUEIRA  4837708/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  4147169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  4147169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  4147169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  1447169/2019 -		3594559/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAISE CARVALHO COUTINHO TAISE NASCIMENTO MENEZES  3139364/2019-EST 28/11/2019 180 DIAS  TAISE NASCIMENTO MENEZES  3139364/2019-EST 28/11/2019 180 DIAS  TAISE SANTANA RANGEL 3574838/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS  TALITA DA BOA MORTE CRUZ  3238988/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  TAMARA MILLA MELO BRAS CLEMENTE  3946332/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAMIRES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAMIRES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS SANTOS TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS  TATIANE PEREIRA DE JESUS  4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS  TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS  TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS  4221371/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TARIANA CRISTINA DOS SANTOS THAIANA CRISTINA DOS SANTOS LEAL  THAIANA DIAS CERQUEIRA 4837708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIANA DOS SANTOS BISPO 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 4147169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 0LIVEIRA 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 0LIVEIRA 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 0LIVEIRA 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 1849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 0LIVEIRA 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 0LIVEIRA 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 0LIVEIRA 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIS DE PAULO 3320933/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIS DE PAULO 3320933/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIS DE PAULO 3946386/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIS DE PAULO 3946386/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINALES MORAES ROCHA 4700126/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAYLA GABRIELLY 423320/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS	DOS SANTOS			
COUTINHO		4872133/2020-EST	27/01/2020	180 DIAS
MENEZES  TAISE SANTANA RANGEL  TAISE SANTANA RANGEL  3574838/2019 - EST  10/12/2019  180 DIAS  TALITA DA BOA MORTE  CRUZ  TAMARA BIANCA DOS  SANTOS SOBRAL  3776423/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAMARA MILLA MELO  BRAS CLEMENTE  TAMIRES SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS  TATIANA PEREIRA DE  JESUS  TAUAN SOARES FREITAS  DE JESUS  TAUAN SOARES FREITAS  DE JESUS  THAINA CRISTINA DOS  SANTOS LEAL  THAINA DIAS CERQUEIRA  4837708/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DOS SANTOS  BISPO  3625951/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAIDIA PEREIRA DE  JESUS  THAINA SONTOS DA  SANTOS DA  SA	COUTINHO	4375774/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TALITA DA BOA MORTE CRUZ  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  3776423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAMARA BIANCA DOS SANTOS SOBRAL  3776423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAMARA MILLA MELO BRAS CLEMENTE  TAMIRES SILVA DE JESUS 3849877/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS 3593952/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TARCILIO MARCELO SILVA 3261423/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TATIANE PEREIRA DE JESUS  TATIANE PEREIRA DE JESUS  TAUJAN SOARES FREITAS DE JESUS 3948744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TALIANA CRISTINA DOS SANTOS THAIANA CRISTINA DOS SANTOS LEAL 4011835/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIANA DOS SANTOS BISPO 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA DOS SANTOS BISPO 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 4147169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 4147169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS 0LIVEIRA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS 0LIVEIRA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS 0LIVEIRA 1447169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SONTOS 0ASSENSATIOS 0A		3139364/2019-EST	28/11/2019	180 DIAS
CRUZ         3238988/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAMARA BIANCA DOS SANTOS DE RAL         3776423/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAMARA MILLA MELO BRAS CLEMENTE         3946332/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAMIRES SILVA DE JESUS         3849877/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS         3593952/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS         3261423/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TATIANE PEREIRA DE JESUS         4765905/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS         3948744/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TEREZA REGINA ARAUJO COSTA         4221371/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIANA CRISTINA DOS SANTOS EANTOS CANTOS CANTOS DA SILVA         4011835/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DIAS CERQUEIRA CANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		3574838/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
SANTOS SOBRAL  TAMARA MILLA MELO BRAS CLEMENTE  3946332/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAMIRES SILVA DE JESUS  3849877/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS  TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS  TATIANE PEREIRA DE JESUS  4765905/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TAULAN SOARES FREITAS DE JESUS  3948744/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  TALIANA CRISTINA DOS SANTOS LEAL  THAINAN CRISTINA DOS SANTOS LEAL  THAINA DIAS CERQUEIRA 4837708/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DOS SANTOS BISPO  3625951/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  4147169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  4147169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SONTOS DA SILVA  THAINA SANTOS DA SILVA  THAINA SANTOS DA SILVA  THAINA SANTOS  OBBERO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SANTOS  THAINA SANTOS  OBBERO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SANTOS  OBBERO  THAINA SANTOS  OBBERO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SANTOS  OBBERO  THAINA SANTOS  OBBERO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SANTOS  OBBERO  THAINA SANTOS  OBBERO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SANTOS  OBBERO  THAINA SANTOS  OBBERO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINAS REGO RIBEIRO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINAS MEGO RIBEIRO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINAS MEGO RIBEIRO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINAS MEGO RIBEIRO  3849124/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINAS MORAES  ROCHA  THAYLA GABRIELLY  4623820/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAYLA GABRIELLY  4623820/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS		3238988/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
BRAS CLEMENTE         3946332/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAMIRES SILVA DE JESUS         3849877/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS         3593952/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS         3261423/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TATIANE PEREIRA DE JESUS         4765905/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS         3948744/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TEREZA REGINA ARAUJO COSTA         4221371/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIANA CRISTINA DOS SANTOS LEAL         4011835/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DIAS CERQUEIRA         4837708/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DIAS CERQUEIRA         4837708/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINAN LIMA SANTOS         2765581/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST		3776423/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TAMIRES VIEIRA DOS SANTOS         3593952/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS         3261423/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TATIANE PEREIRA DE JESUS         4765905/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS         3948744/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TEREZA REGINA ARAUJO COSTA         4221371/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIANA CRISTINA DOS SANTOS LEAL         4011835/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAINA DIAS CERQUEIRA         4837708/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DOS SANTOS BISPO         3625951/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA LIMA SANTOS         2765581/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAISAS REGO RIBEIRO         3889417/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/		3946332/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS         35939392/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TARCILIO MARCELO SILVA VASCONCELOS         3261423/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TATIANE PEREIRA DE JESUS         4765905/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS         3948744/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TEREZA REGINA ARAUJO COSTA         4221371/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIANA CRISTINA DOS SANTOS DA SANTOS LEAL         4011835/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DIAS CERQUEIRA         4837708/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DOS SANTOS BISPO         3625951/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA LIMA SANTOS         2765581/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAISAS REGO RIBEIRO         3889417/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/2019 - E	TAMIRES SILVA DE JESUS	3849877/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VASCONCELOS         3261423/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TATIANE PEREIRA DE JESUS         4765905/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS         3948744/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           TEREZA REGINA ARAUJO COSTA         4221371/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIANA CRISTINA DOS SANTOS LEAL         4011835/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAINA DIAS CERQUEIRA         4837708/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DOS SANTOS BISPO         3625951/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINAN LIMA SANTOS         2765581/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAISSA REGO RIBEIRO         3849417/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/		3593952/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
JESUS 4765905/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TAUAN SOARES FREITAS DE JESUS 3948744/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  TEREZA REGINA ARAUJO 4221371/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIANA CRISTINA DOS 5ANTOS LEAL 10/12/2019 180 DIAS  THAINA DIAS CERQUEIRA 4837708/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA DOS SANTOS BISPO 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SANTOS DA 511/40/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINAN LIMA SANTOS 2765581/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAINAN LIMA SANTOS 3320933/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIS DE PAULO 3320933/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAIS A REGO RIBEIRO 3889417/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THALITA TAIS GOMBIO 3946386/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THALITA TAIS GOMBIO 3946386/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAMILES MORAES ROCHA 3829843/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAYANE OLIVEIRA 4700126/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAYLA GABRIELLY 4623920/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS		3261423/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
DE JESUS  3948744/2019 - EST  106/12/2019  180 DIAS  TEREZA REGINA ARAUJO COSTA  4221371/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAIANA CRISTINA DOS SANTOS LEAL  THAINA DIAS CERQUEIRA 4837708/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA DOS SANTOS BISPO  3625951/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SANTOS DA SILVA  4147169/2019 - EST  06/12/2019  180 DIAS  THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA  THAINA SUZA SANTOS OLIVEIRA  THAINAN LIMA SANTOS  THAINA		4765905/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
COSTA  42213/1/2019 - EST		3948744/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS LEAL         4011835/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAINA DIAS CERQUEIRA         4837708/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA DOS SANTOS BISPO         3625951/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINAN LIMA SANTOS         2765581/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAISSA REGO RIBEIRO         3889417/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYLA GABRIELLY         4623920/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		4221371/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THAINA DOS SANTOS BISPO         3625951/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SANTOS DA SILVA         4147169/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINA SOUZA SANTOS OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINAN LIMA SANTOS         2765581/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAISSA REGO RIBEIRO         3889417/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYLA GABRIELLY         4623920/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		4011835/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
BISPO 3625951/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SANTOS DA 5ILVA 4147169/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINA SOUZA SANTOS 3849124/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAINAN LIMA SANTOS 2765581/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAIS DE PAULO 3320933/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAIS A REGO RIBEIRO 3889417/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO 3946386/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAMILES MORAES ROCHA 3829843/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS THAYNAE OLIVEIRA 4700126/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAYLA GABRIELLY 4623920/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS THAYLA GABRIELLY 4623920/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS	THAINA DIAS CERQUEIRA	4837708/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SILVA		3625951/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
OLIVEIRA         3849124/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAINAN LIMA SANTOS         2765581/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAISSA REGO RIBEIRO         3889417/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYLA GABRIELLY         4623920/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		4147169/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THAIS DE PAULO         3320933/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAISSA REGO RIBEIRO         3889417/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYLA GABRIELLY         4623920/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		3849124/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THAISSA REGO RIBEIRO         3889417/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYLA GABRIELLY         4623920/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS	THAINAN LIMA SANTOS	2765581/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THALITA TAIS GOMBIO NASCIMENTO         3946386/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYLA GABRIELLY         4623920/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS				
NASCIMENTO         3946386/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAMILES MORAES ROCHA         3829843/2019 - EST         10/12/2019         180 DIAS           THAYANE OLIVEIRA ALVES         4700126/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS           THAYLA GABRIELLY         4623920/2019 - EST         06/12/2019         180 DIAS		3889417/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
ROCHA 3829843/2019 - EST 10/12/2019 180 DIAS  THAYANE OLIVEIRA ALVES 4700126/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAYLA GABRIELLY 6623920/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS	NASCIMENTO	3946386/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
ALVES 4/00126/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS  THAYLA GABRIELLY 4/23920/2019 - EST 06/12/2019 180 DIAS	ROCHA	3829843/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
		4700126/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
		4623920/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
THAYLA SANTANA DE SENA	4828773/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
THAYLANE SAMPAIO DE OLIVEIRA LAGO	4340180/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THAYNA PINHEIRO MORAIS DE SOUZA	4256811/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THIAGO BARBOSA DE JESUS	3790992/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
THIAGO DE JESUS CORREIA	3884094/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THIAGO SENA PAIM	4410187/2019 - EST	27/12/2019	180 DIAS
THIAGO WASCONCELOS DE OLIVEIRA	3655951/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THIFANY MARI AMORIM SANTOS	3907115/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
THIRCIANE CERQUEIRA SANTOS	4345845/2019 - EST	09/12/2019	180 DIAS
THUANY LAIS DOS SANTOS DANTAS	3915146/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TIAGO DESTERRO DOS SANTOS	3947905/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TIAGO DOS SANTOS LIMA MARINS	4756297/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TIAGO FRANCISCO DE LIMA BONFIM	4133615/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
TONI RONNIE ARIZE DE ANDRADE	4556578/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
UANDERSON BRITO DOS SANTOS GUIMARAES	4742740/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
UANDERSON CARVALHO PIMENTEL	3668276/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
UANDERSON SANTOS DA SILVA	2777609/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
UILIAM ROCHA DE CARVALHO	3823786/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VALDENICE VITORIA DA HORA RIBEIRO	4357085/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VALDINEA DE SANTANA SANTOS	4304946/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
VALNEI DE JESUS SILVA PEREIRA JUNIOR	4067852/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VALTER PIRES DOS SANTOS FILHO	3949669/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
VANDERSON SANTOS RODRIGUES	3786886/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VANESSA DIAS VIEIRA BORGES	3603115/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VANESSA LORENS DOS SANTOS RODRIGUES	3706542/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VANESSA PEREIRA FREITAS DOS SANTOS	3072080/2020 - EST	02/03/2020	180 DIAS
VANESSA STEPHANIE SANTOS DE JESUS	3681836/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VANIA CRISTINA SILVA DOS SANTOS	3648280/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VERONICA SALES DA CRUZ	4718797/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VERONICA VIEIRA PASSOS	4733002/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VICTOR COUTO FERNANDES DA SILVA	4660232/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VICTOR DOS SANTOS FREITAS	4217157/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VICTOR HUGO ANDRADE DA SILVA REIS	3605484/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VINICIUS ANDRADE DA SILVA	3692302/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VINICIUS AZEVEDO MORAIS	3893036/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VINICIUS DUARTE MACIEL SOUZA	3659367/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VINICIUS GUILHERME SOUZA ALMEIDA DE JESUS	3913799/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
VINICIUS XAVIER PEREIRA DOS SANTOS	3649238/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VIRGINIA DE JESUS ROSARIO	3179791/2020 - EST	05/02/2020	180 DIAS
VIRGINIA VIDAL DOS SANTOS	3796109/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITOR CERQUEIRA RIBEIRO DA SILVA	3969267/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITOR EMANUEL NERY ASSIS BARRETO	4760949/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
VITOR GABRIEL PIMENTEL DOS SANTOS	4341058/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITOR GODINHO DOS SANTOS	4761763/2019 - EST	08/01/2019	180 DIAS
VITOR IGOR DA SILVA	3681874/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITOR MIRANDA COSTA LOPES	4248074/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITOR OLIVEIRA DOS	3459846/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS VITOR OLIVEIRA NUNES	3592156/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITOR ROCHA DOS	3914687/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS VITOR SILVA CARVALHO	3371028/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
VITORIA BATISTA DA SILVA	3760632/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITORIA CLARA PEREIRA DA SILVA	3889208/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
VITORIA DE JESUS PINHEIRO	4180932/2020 - EST	14/02/2020	180 DIAS
VITORIA DOS REIS RIBEIRO	4755869/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITORIA GABRIELA DA SILVA	4174338/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITORIA NOBRE DE BRITO	3763930/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
VITORIA OLIVEIRA RIBEIRO	3604023/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITORIA PRADO VALDAMERI	4061752/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VITORIA REGINA DA SILVA	3853142/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
VITORIA STHEFANY SILVA MACEDO	4037492/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VIVIANE CANDIDO SANTOS PINHEIRO	4261014/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VIVIANE DE ASSUNCAO AMORIM	2616196/2019-EST	14/11/2019	180 DIAS
VIVIANE OLIVEIRA DE JESUS	3355078/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
VIVIANE SANTOS AGUIAR	4741405/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WELDER CLEMETINO FARIAS	4308875/2020 - EST	18/02/2020	180 DIAS
WELLUCTON MENDES	3751894/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
WELLIGTON MENDES MOTA NETO	4410187/2019 - EST	30/12/2019	180 DIAS
WELLINGTON ALVES DE SOUZA	4410187/2019 - EST	30/12/2019	180 DIAS
WELLINGTON BESSA ALVES	3647482/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WENDELL BLAYON MAGALHAES LIMA	3975680/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WENDELL SILVA ABREU DOS SANTOS	4343488/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WERBSON SOUZA DA SILVA	3606911/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WESCLEY SANTANA TAVARES DA SILVA	3949613/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
WESLEY HENRIQUE CASTRO NONATO SANTANA	3910090/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WESLEY REGIS SANTANA	4047734/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
WESLEY SOUZA DE JESUS	3706880/2019 - EST	10/12/2019	180 DIAS
WESLEY VINICIUS BARBOSA SALES	3920508/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WESLLEY SANTOS COSTA	4741127/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WHANE VELOSO DA SILVA	3627098/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WILLANE CARVALHO DE OLIVEIRA	4850277/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WILLIAM CASTILHO DA SILVA	3774258/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WILLIAM DOS SANTOS FERREIRA	3860674/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WILLIAN DOS SANTOS CERQUEIRA	3582982/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
WYDIANE MAYARA CARDOSO FERREIRA	3388978/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YALLE SILVA SANTOS YAN DE ALMEIDA	4267686/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
SANTOS	3646844/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
YAN ENZO CERQUEIRA DE MATOS	4678548/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YANA PAMELA PEREIRA DO CARMO	3536007/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YASMIN DA CRUZ FERREIRA	3770898/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YASMIN DE SOUZA LIMA	3657223/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YASMIN FREITAS DE ANDRADE	3942276/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YASMIN OLIVEIRA DA PAZ SILVA	4738139/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YASMIN SOLIDADE SILVA	3788773/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YURI ASSIS VIEIRA	4565685/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS
YURI MACHADO ROCHA	2870251/2019 - EST	06/12/2019	180 DIAS

Art. 2°. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação. GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE, em 28 de setembro de 2020.

#### FÁBIO RIOS MOTA

Secretário

#### **PORTARIA N°098/2020**

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE, no uso de suas atribuições que lhe conferem a Lei n ° 8.725/2014 e o Decreto nº 25.858 de 10 de março de 2015, torna público a relação dos Autos de infração de Transporte, do Serviço de Transporte Público coletivo de Passageiros por ônibus no Município de Salvador STCO, julgados pela Comissão de Julgamento de Autos de Infração CJAI, em conformidade ao Regulamento Operacional do STCO, Decreto nº 25.966/2015:

Autos Procedentes:

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
M000029873	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029874	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029875	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029876	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029877	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029893	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029894	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029895	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029896	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029913	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029929	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029930	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029951	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029965	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030024	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030050	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030051	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030064	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030068	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030113	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030122	C-05	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B048800167	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048092	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048133	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048134	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048135	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048136	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048137	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048177	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048178	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048179	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048180	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048181	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048373	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048374	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048455	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048498	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048499	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048500	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048502	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048503	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048504	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000048506	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048508	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048512	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048513	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048514	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048521	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048572	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048686	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048687	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048689	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048690	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048691	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048694	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048695	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048704	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048705	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048707	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048708	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048710	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048711	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048711 C000048799	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	-		
C000048800	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048801	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048802	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048803	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048804	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048805	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048807	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048809	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048811	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048812	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048815	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048816	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048817	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048818	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048824	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048830	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049055	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049056	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049059	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049060	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049061	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049070	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049072	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049079	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049084	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049086	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047087	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04		
C000049088		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049089	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049132	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049134	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049138	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049141	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049165	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049306	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049309	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049310	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049311	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049312	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049313	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049314	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047314 C000049321	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047988	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047992	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010384	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010385	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010386	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010390			
A000010390 A000010391	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
		SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE

411TO DE INEDAGÃO	000100 04 111504030	oonoession ( p. a	DECULTADO
AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONARIA	RESULTADO
B030000171	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000172	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101449	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101453	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101455	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101456	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101458	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101459	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101463	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101477	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101490	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101491	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101503	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101505	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102139	C-06	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102140	C-06	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B031200069	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B050900273	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047010	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047011	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047123	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047126	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047127	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047128	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047133	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047136	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047146	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047148	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047149	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047156	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047163	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047164	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047165	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047166	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047167	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020492	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020493	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020543	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020545	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020546	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020602	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020673	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000020675	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028439	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028495	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028496	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028504	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04 D-04		
M000028506		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028516	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028550	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028680	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028686	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028691	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028745	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028748	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028754	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028755	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028756	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028757	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028759	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028761	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028762	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028763	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028764	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028765	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028778	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028782	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028783	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028784	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028788	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028789	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028791	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



JTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
M000028792	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028793	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028797	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028799	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028802	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028803	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028806	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028809	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028810	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028811	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028812	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028817	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028819	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028820	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028822	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028826	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028827	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028828	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028830	D-04		PROCEDENTE
		SALVADOR NORTE	
M000028833	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028834	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028836	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028838	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028843	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028855	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028856	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028862	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028871	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028872	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028873	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028874	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028875	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028902	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028702	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028703	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028908	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028909	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028914	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028923	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028924	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028925	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028934	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028959	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028964	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028965	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028966	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028968	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028969	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028970	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028971	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028972	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028973	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028976	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028783	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
		SALVADOR NORTE	
M000028984	D-04		PROCEDENTE
M000028985	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028986	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028990	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028993	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029003	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029024			
	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029024		SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
M000029024 M000029027	D-04		
M000029024 M000029027 M000029033	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029024 M000029027 M000029033 M000029034	D-04 D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
M000029024 M000029027 M000029033 M000029034 M000029035	D-04 D-04 D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE
M000029024 M000029027 M000029033 M000029034 M000029035 M000029042	D-04 D-04 D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE
M000029024 M000029027 M000029033 M000029034 M000029035 M000029042 M000029046 M000029047	D-04 D-04 D-04 D-04 D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE
M000029024 M000029027 M000029033 M000029034 M000029035 M000029042 M000029046 M000029047 M000029048	D-04 D-04 D-04 D-04 D-04 D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE
M000029024 M000029027 M000029033 M000029034 M000029035 M000029042 M000029046 M000029047	D-04 D-04 D-04 D-04 D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE

AUTO DE INEDAÇÃO	CODICO DA INFRAÇÃO	CONCECCIONÁDIA	DECHITADO
M000029087	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029099	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027077 M000029100	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027100	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029104 M000029105	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029106	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027108	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027107 M000029108	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027100	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029118	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029119	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029122	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027122	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029124	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024805	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024843	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400662	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400664	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400665	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400669	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400675	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400702	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400738	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400275	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400330	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400331	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400339	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800411	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800413	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800414	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800416	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B049000690	A-14	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300689	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300690	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300691	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300692	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300693	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022291	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022292	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022293	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022351	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022421	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022740	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022753	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022754	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024087	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024106	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024120	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024121	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024238	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024263	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024272	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024371	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024428	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024505	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024669	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024768	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024804	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024842	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024849	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024850	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024862	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024863	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024868	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000025033	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000026066	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010353	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010354	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010355	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010356	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010357	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010358	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



			T
AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
A000010360	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010361	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010362	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010363 A000010364	D-02 D-02	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
A000010364 A000010365	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010367	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010368	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010370	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010372	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010373	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010374	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010375	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010376	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010379	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010380	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010387	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010388	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101984	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102023	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102065	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102078	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102084	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102085	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B050800352	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047154	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047188	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047389	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047393	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047400	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047402	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047403	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047404	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047408	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000047410 C000047415	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
M000029502	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027502	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008816	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008821	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008843	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008883	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008884	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008892	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008906	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008908	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008912	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008923	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008988	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008989	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008991	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008995	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008996	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009189	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009251	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009254	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009264	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000025312	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400707	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400709	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400713	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400715	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400735 B030000189	A-10 A-10	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
B030000189	A-10 A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000190	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000191	A-10 A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024436	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024438	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024442	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022226	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B050800329	C-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	1 11		

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
M000023834	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023836	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023837	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023838	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023928	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023929	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023932	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024012	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000024612	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-32		
M000021532		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021534	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021536	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B060000024	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046864	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000025792	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000182	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000187	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000188	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022653	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000164	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000164	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B050800251			PROCEDENTE
	A-10	SALVADOR NORTE	
B052300494	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300496	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300497	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300498	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300500	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300501	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300502	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300503	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300505	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300506	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300507	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300507	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300517	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300518	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300520	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048477	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048790	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023167	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023185	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101825	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101835	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027961	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027973	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027776	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000174		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	A-10		
B030000180	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000019859	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023677	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000193	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000194	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000195	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B041800071	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000045900	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000160	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000161	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008763	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008775	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008773	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008784 A000008791	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008792	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008794	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008795	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008799	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008800	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008815	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008820	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008850	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008862	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008863	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008868	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE





AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
A000008873	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008874	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008876	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008914	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008915	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008918	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008931	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008933	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008937	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008944	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008948	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008951	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008959	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008960	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008964	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008965	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008971	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008972	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008973	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008978	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008980	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008985	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	A-10 A-08		
A000008986		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009197	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009235	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009248	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009268	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009284	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009325	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009400	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009424	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009428	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009431	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009432	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400822	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101628	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101659	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101662	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101663	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101664			
	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101668	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101670	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000026065	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B051600091	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023331	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023448	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023757	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023758	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023830	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021483	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021489	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021490	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048079	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000023959	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
			PROCEDENTE
M000023960	D-32	SALVADOR NORTE	
M000023961	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029770	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029777	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029781	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029782	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029783	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029787	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029788	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029789	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029845	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029846	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029847	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027849	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029849 M000029889	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029904	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029914	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029915	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE

AUTO DE INEDAÇÃO	CODICO DA INIEDAÇÃO	CONCECCIONÁDIA	DECHITADO
M000029916	D-04	CONCESSIONÁRIA SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027918 M000029919	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027717 M000029921	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027721	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027722 M000029923	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027723	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027724 M000029927	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027727 M000029928	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027728	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030025	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030020	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030027	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030027	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030032	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030034	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030033	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030107	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030114	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030166	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300467	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300487 B052300470	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022206	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022208	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022227 M000022229	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022229 M000022230	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022230	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022232	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022686	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022687	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400977	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400997	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018401007	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018401008	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018401039	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018401053	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101714	C-06	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101724	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101731	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101738	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101743	C-06	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101746	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101748	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101750	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101755	C-06	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101761	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101762	A-08	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101776	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101779	C-06	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101784	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101786	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101803	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101807	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030101811	A-11	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030800188	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008332	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009966	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000009968	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046668	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046671	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046672	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046674	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046680	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046681	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046682	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046683	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046756	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046757	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046801	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046803	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046806	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046807	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046808	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



	_	,	1
AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000046810	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046811	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046812	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046823	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046825	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046827	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046828	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046832	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027543	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027547	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027570	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027571	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027607	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027622	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027641	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027642	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027664	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027884 M000027723	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027724			
M000027728	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027731	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027733	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027738	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027744	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027760	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027762	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027764	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027767	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027786	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027787	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027791	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027827	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027828	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027844	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027845	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027845 M000027857	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027868	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027869	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027872	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027878	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027886	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027893	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027894	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027912	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027914	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027916	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027933	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027934	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028239	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028631	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028713	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000017897	A-10	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029039	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800444	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000196	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030000196 B047800397	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800398	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800403	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400984	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018400993	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018401045	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018401046	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300719	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046719	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046722	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046723	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046725		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046725 C000046737	D-04	SALVADUK NUKTE	
C000046737			
C000046737 C000046771	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000046737			

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
B047800460 B047800461	B-07 B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800461	B-07	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
B047800463	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800465	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800466	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800467	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800468	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800469	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800470	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300613	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300649	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300651	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300652 B052300653	B-07 B-07	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
B052300654	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000022756	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048114	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048115	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048458	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048719	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048720	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048721	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021540	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021542	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000021548 M000021691	D-32 D-32	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
M000021691 M000021694	D-32 D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000027874	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030152	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010246	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400238	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800324	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800325	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800326	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029639	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029693	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400267 B032400268	B-07 B-07	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
B032400269	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400270	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400271	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400272	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400273	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400274	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400276	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400277	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400278	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400279	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400281 B032400282	B-07	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400282 B032400283	B-07 B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
B032400283 B047800410	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800415	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800420	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B047800422	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029832	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029833	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030011	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030022	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030044	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030115	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030132 M000030133	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
M000030133	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000008348	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010091	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010095	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010097	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010099	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010203	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010204	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
A000010452	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010453	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010456	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B032400396	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300733	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B052300739	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028615	D-32	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000045786	B-07	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048459	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048463	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048464	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048465	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048469	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048472	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048476	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048487	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048782	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048783	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048784	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048788	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048789	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048840	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048846	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048847	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048848	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048851	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048886	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048892	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030279	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030308	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048107	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048112	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048167	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048172	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048287	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048298 C000048299	D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000048277	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049166	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049168	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049173	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049174	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049175	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049178	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049180	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048205	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048206	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048207	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058466	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058467	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058468	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058469	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058473	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058485	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058489	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058495	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058496	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058512	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058525	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058528	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058541	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058545	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058551	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058552	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058553	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058554	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058555	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058571	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058576	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058596	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058597	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058598	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE

AUTO DE INEDAÇÃO	200100 04 111504030	OONOTSSION É DIA	DECLUTADO
AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONARIA	RESULTADO
C000058599	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000058619 C000058620	D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058624	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058645	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058647	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058652	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058654	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058655	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058670	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058682	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058683	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058687	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058696	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059022	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059023	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059024	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059025	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059037	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059053	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059069	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059070	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059087	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059089	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059091	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059093	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059103	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059115	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059130	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059131	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059293	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059295	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059305	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059309	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059310	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059311	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059312 C000059314	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000059314 C000059315	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057315	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057318	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057310	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059328	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059330	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059342	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059343	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059348	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059349	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059350	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059351	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057398	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057400	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057417	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057465	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057468	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057469	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057470	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057471	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057478	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057479	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057480	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057481	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057513	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057530	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057531	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057541	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057542	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057543	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057544	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057573	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057574	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057575	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000057602	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057602	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058499	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058507	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058698	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058874	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059000	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059094	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059117	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059148	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059170	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059171	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059183	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059196	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059221	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059222	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059282	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059325	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059326	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059329	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059344	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059401	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059403	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063317	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063318	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063319	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063322	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063323	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063326	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063329	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063330	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063341	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063347	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063347	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063349	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063376	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063377	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063382	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063383	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063384	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063405	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063406	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063407	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063420	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063421	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063425	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063453	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063454	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063455	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063467	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063474	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063475	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063478	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063497	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063520	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063521	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063522	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048524	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048525	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048526	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048527	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048527	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048530	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048531	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048610	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048611	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048629	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048630	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048631	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048632	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048633	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE

AUTO DE INEDAÇÃO	CODICO DA INIEDAÇÃO	CONCECCIONÁDIA	DECULTADO
AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000048635	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048637	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048638	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048639	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048641	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048642	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048644	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048645	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048646	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048647	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048648	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048649	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048651	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048763	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048764	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048735	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048945	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048946	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048967	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048968	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048971	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049014	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030337	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030351	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030352	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030363	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030886	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030909	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030707	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030710	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030713	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030915	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030918	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058437	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058441	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058462	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058463	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059005	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059008	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059017	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059018	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059019	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059020	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059021	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059370	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000037370	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048613	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048613	D-04 D-04		PROCEDENTE
		SALVADOR NORTE	
C000048616	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048617	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048618	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048619	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048662	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048663	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048664	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048665	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048870	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048871	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048872	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048873	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048874	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048876	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048877	D-04		
C000048878	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048883	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048907	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048912	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048914	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048939	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048940	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048941	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048944	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE





AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000048952	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048955	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048956	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048957	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048959	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048960	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048962	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048974	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048975	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048976	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049013	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049172	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028847	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028847	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028868	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028900	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028904		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028906	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028937	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028940	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028949	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028974	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028975	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028995	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028998	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000028999	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029000	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029001	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029002	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029010	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029012	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029016	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029017	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029018	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029064	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029065	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029081	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029089	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029126	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029262	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029359	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000029363	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030322	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030369	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030373	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030374	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030491	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030471	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030472	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030617	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030617	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030779	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030787	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030785	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030785 M000030920	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04 D-04		
C000048211		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048212	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048213	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048218	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048220	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048221	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048222	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048224	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048226	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048540	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048543	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048544	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048551	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048555	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048561	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048562	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048563	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000048565	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048566	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048567	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000048569	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049322	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049324	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049328	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049330	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000049332	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000030221	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057639	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057645	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057646	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057716	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057718			
C000057721	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057733	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057752	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057759	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057773	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057786	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057827	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057828	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057829	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057843	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057853	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057886	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057894	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057907	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057917	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057925	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057927	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057930	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057730	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057951	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057971	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057980	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057986	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057996	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058013	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058033	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058045	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058046	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057467	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057390	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057395	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057396	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057401	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034443	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034477	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034478	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034479	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010628	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000010630	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B030102061		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	A-08		
A000008286	D-02	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063353	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063357	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063374	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063416	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063418	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063448	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063457	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063532	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063533	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063534	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063537	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063548	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063549	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063550	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063571	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063587	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
			50252.112



AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000063603	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063604	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058562	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058650	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058688	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058695	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058713	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058717	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058719	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058728	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058729	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058732	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058733	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058734	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058739	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058740	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058741	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058763	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058776	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	-		PROCEDENTE
C000058780	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	-
C000058785		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058788	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058792	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058806	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058814	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058815	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058816	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058821	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058822	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058837	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058838	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058840	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058841	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058842	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058855	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058857	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058859	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058864	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	-		
C000058865	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058867	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058868	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058870	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058874	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058875	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058877	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058878	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058887	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058889	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058892	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058921	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058927	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058929	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058933	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058950	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058750	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
			<u> </u>
C000058954	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058961	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058962	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058963	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058985	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058986	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058987	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058991	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059042	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059049	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059054	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059076	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057077	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057077	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059082	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059085	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059086	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000059088	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059092	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059109	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059137	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059139	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059140	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059154	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059199	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059211	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059233	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059262	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059269	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059313	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059319	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059332	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059333	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059334	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059383	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059393	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059399	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059402	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059410	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059411	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034601	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034640	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034667	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034674	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034675	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034676	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034695	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058452	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058480	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058523	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058573	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058574	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058580	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058625	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000058676		SALVADOR NORTE	
C000058779 C000058826	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000058828	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058831	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058834	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058834 C000058903	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059046	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059150	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059151	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059172	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059173	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059174	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059177	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059178	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059180	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059214	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059263	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059264	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059268	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059303	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059363	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059415	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059417	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059421	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059422	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059429	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059430	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059432	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059436	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059437	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059438	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059440	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059447	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059451	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000059473	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059475	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059477	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059496	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059502	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059533	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059541	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059542	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059544	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059550	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059557	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059560	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059561	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059562	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059563	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059566	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059567	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059568	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059587	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059589	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059590	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059591	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059592	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059593	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059594	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059603	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059604	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059606	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059609	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059610	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059612	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059618	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059621	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059622	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059624	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059625	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059626	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059631	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059632	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059633 C000059634	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000057634	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057637	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057638	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057636	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059649	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059652	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059653	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059665	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059685	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059687	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059688	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059690	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059694	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059701	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034607	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034608	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034613	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034638	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034646	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034648	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034651	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034652	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034653	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034655	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034666	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034672	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034682	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034696	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034703	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034732	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034733	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034750 M000034751	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034751	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034759	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034757	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034768	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034770	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034778	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034787	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034807	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034815	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034826	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057505	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057512	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057522	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057524	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057577	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057654	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057660	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057804	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057846	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057865	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057870	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057871	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057875	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057877	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057879	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057885	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057904	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057938	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057943	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057944	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057947	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057954	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057956	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057958	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000057965 C000057987	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057987 C000057990	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057770	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058039	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058040	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058041	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058043	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058057	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058058	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058059	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058072	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058075	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058088	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058102	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058121	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058144	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058152	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058156	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058162	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058173	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058184	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058199	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058201	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058203	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058204	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058214	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058225	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058235	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058236	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058238	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058254	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058255	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058258	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058259	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058260	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000058261	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058267	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058277	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058278	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058282	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058290	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058301	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058305	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058307	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058312	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058321	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058326	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058327	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058337	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058345	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058354	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058356	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058362	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058365	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058366	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058370	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058388	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058406	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058407	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058409	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058421	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058422	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058425	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034494	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034474	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034498	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034510	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034511	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034530	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034534	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034553	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034554	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034575	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034578	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034581	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034599	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034621	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057582	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063280	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063335	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063336	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063337	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063339	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063561	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063567	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063605	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063613	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063614	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063615	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063621	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063626	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063627	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063629	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063631	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063633	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063680	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063687	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063714	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063714	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063718	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063738	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063753	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
000001055	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063784			BE
M000034202	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
		SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE PROCEDENTE

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
M000034244	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034254	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034256	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034262	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034271	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034276	D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
M000034277 M000034280	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034280 M000034283	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034286	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034299	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034325	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034327	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034329	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034336	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034337	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034342	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034343	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034344	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034346	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034354	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034370	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034378	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034379	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034380	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034381	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034382	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034383	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034384	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034385	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034386	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034387	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034388	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034391	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034392	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034396	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034400	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034402	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034414	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034416	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034422	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034423	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034424	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034434	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000034440	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057507	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057508	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057515	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057516	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057528	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057534	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057540	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057560 C000057561	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000057563	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057566	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057568	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057572	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057572	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057587	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057590	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057570	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057575	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057640	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057674	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057681	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057797	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057799	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057800	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057801	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057802	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057815	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE





C000057852   D-04	AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000057857         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057862         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057862         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057863         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057890         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057922         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057972         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057971         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058007         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058001         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058006         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058007         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058010         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057852	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057860         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057843         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057844         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057890         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057922         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057941         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057979         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057998         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058006         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058007         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDE	C000057854	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057862         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057864         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057890         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057974         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057979         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057979         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058001         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058001         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005806         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005806         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDEN	C000057857	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057863         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057864         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057941         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057979         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000579978         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058069         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058060         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058103         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058104         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058105         D-04         SALVADOR NORTE         PROCE	C000057860	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057864         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057921         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000579741         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000579791         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000579798         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058001         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058075         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058107         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058108         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058110         D-04         SALVADOR NORTE         PRO	C000057862	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057941         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057979         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058090         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058010         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058104         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058105         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058107         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000581143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000581810         D-04         SALVADOR NORTE         PROC	C000057863	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057902         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057971         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057979         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058067         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058107         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058110         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058113         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058216         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057864	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057922         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057941         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057971         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057979         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058113         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057890	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057924         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057941         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000579797         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058069         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058140         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005822         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057902	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057941         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057978         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058067         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058110         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057922	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057997         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005817         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058746         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000577646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057924	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057978         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058116         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058116         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058117         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058310         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057941	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058009         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058079         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005827         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDE	C000057997	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058061         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005826         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005827         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000577648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDE	C000057998	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058066         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058108         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058009	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058068         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000580699         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058217         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058218         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057036         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057046         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057044         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCE	C000058061	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058069         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058183         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005826         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005827         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058317         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057036         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057046         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057048         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE<	C000058066	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058073         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058227         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058371         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057036         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057046         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057048         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057044         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCE	C000058068	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058074         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005827         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057748         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058069	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058106         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058227         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058371         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCE	C000058073	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058143         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058371         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCE	C000058074	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058180         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058277         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058371         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCE	C000058106	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058181         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C00005827         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058371         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057748         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058143	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058226         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058227         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058180	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058227         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058181	D-04		PROCEDENTE
C000058318         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058319         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058226	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058317         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057664         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058227	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058371         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058318	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057636         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057664         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058319	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057646         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057945         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000058371	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057648         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057664         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057636	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057664         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057646	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057713         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057846         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057648	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057714         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057989         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057910         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057664	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057715         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057916         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057917         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057713	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057717         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057916         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057917         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057714	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057719         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057896         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C0000579700         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCE	C000057715	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057760         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057965         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	C000057717		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000057761         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057910         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	-			
C000057762         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	-			
C000057764         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057807         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057841         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED		-		
C000057842         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057845         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057847         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057967         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	-			
C000057895         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057987         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057900         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057987         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED	-			
C000057915         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057918         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057919         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057955         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCED				
C000057957         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000057983         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000057984         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE	-			
C000057985         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000057988         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058035         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058086         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058087         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058114         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058118         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058125         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE	-			
C000058139         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058172         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058186         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058192         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE           C000058213         D-04         SALVADOR NORTE         PROCEDENTE				
C000058213 D-04 SALVADOR NORTE PROCEDENTE				
C000058243 D-04 SALVADOR NORTE PROCEDENTE	-			

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058245 C000058256	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058258	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058262	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058265	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058286	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058296	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058310	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058313	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058342	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058343	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058347	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058359	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058369	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058399	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058401	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058475	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058483	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058486	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058491	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058492	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058493	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058494	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058504	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058549	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058560	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058563	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058593	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058595	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058608	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058609	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058610	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058611	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058632	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058634	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058638	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058640	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058646	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058648	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058649	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058651	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058653	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058660	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058661	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058662	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058678	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000058680	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	
C000058684		SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058686 C000058700	D-04 D-04	SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE
C000058700	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058707 C000058710	D-04 D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058710	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058712	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058743	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058748	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058773	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058781	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058833	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058843	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058844	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058846	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058847	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058852	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058920	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058937	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058940	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058956	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058957	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058964	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059052	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059056	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE



AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
C000059057	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059165	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059166	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059193	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059229	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059239	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059240	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059261	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059265	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059287	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000059288	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058247	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058248	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058249	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058270	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058285	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058308	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058309	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058317	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058324	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058333	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058334	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058336	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058338	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058339	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058390	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058392	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058393	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058400	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063529	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063530	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B018401117	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058448	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058455	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058458	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058460	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058479	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058484	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058488	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058510	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058522	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058535	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058564	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000058565	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000015865	A-11	OTIMA	PROCEDENTE
A000015866	A-11	OTIMA	PROCEDENTE
A000015874	A-11	OTIMA	PROCEDENTE
A000015876 B030106580	A-11 A-11	OTIMA OTIMA	PROCEDENTE PROCEDENTE
B030106580 B030106589	A-11 A-10	OTIMA	PROCEDENTE
B030106589 B912700354	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052882	D-04 D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052882 M000052893	D-04 D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052896	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052878	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052878	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052977	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052733	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052730	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052737	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052941	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052741	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052742	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052745	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000052748	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000053077	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000053373	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000053375	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000053375	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000053381	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000053382	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
M000053384	D-04	OTIMA	PROCEDENTE
		=	

M000053388	AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
A000009520 A-08 PLATAFORMA PROCEDENTE A000009521 A-08 PLATAFORMA PROCEDENTE A000009523 A-08 PLATAFORMA PROCEDENTE A000009524 A-08 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014680 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014681 B-12 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014681 B-12 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014681 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014687 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014681 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014625 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014254 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014255 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014255 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A00001703 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE A00001703 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017857 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017857 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017872 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017872 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017873 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200381 D-04 PLATAFORMA PROCEDE				
A000009523 A-08 PLATAFORMA PROCEDENTE A000019524 A-08 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014680 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014681 B-12 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014687 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014687 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014697 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014697 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014697 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014697 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014254 A-08 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014253 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014255 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000014255 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017855 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017857 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017857 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017857 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017856 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017872 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200283 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200285 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200380 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200380 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200391 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200392 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200393 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200393 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200393 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200393 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200394 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200395 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200396 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200397 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200398 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200399 D-04 PLATAFORMA PROCE		A-08	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000014691	A000009522	A-08	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000014680	A000009523	A-08	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000014681	A000009524	A-08	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000014686	A000014680	A-11	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000014687	A000014681	B-12	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000016491	A000014686	A-11	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000016248	A000014687	A-10	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000016253	A000014691	A-10	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000016254   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017033   C-13   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017051   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017851   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017864   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017865   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017866   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017866   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017868   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017869   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017869   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017870   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017871   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017871   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017872   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   A000017873   D-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200279   B-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200279   B-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200280   C-06   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200280   C-06   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200286   C-06   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200286   C-06   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200288   C-06   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200289   B-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200280   R-10   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200280   R-11   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200281   B-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200390   R-11   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200310   B-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200310   R-11   PLATAFORMA   PROCEDENTE   B065200310   R-10	A000016248	A-08	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000016255	A000016253	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017873 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017887 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017867 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017865 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017872 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017873 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200279 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200284 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200285 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200312 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200315 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200316 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200317 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 D-04 PLATAFORMA PROCE	A000016254	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017851 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017864 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017865 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017872 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017873 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200279 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200285 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200287 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200288 B-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200289 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200380 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B066200319 D-04 PLATAFORMA PROCE	A000016255	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017857 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017864 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017865 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017872 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017873 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200279 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200287 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200288 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200289 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200289 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200290 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200390 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200390 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200312 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B066200310 D-04 PLATAFORMA PROCE	A000017703	C-13	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017864 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017865 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017873 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200279 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200284 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200285 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200287 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200288 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-106 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200311 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200312 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 PO-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B060031730 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B060031731 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B060031731 D	A000017851	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017865 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017869 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017872 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017873 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200279 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200284 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200285 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200281 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200291 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200291 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200312 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200312 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065000319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065000319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065000319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B06000319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0600319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0600319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0600319 D-04 PLATAFORMA	A000017857	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017866 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017868 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017870 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017871 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE A000017873 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200279 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200280 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200285 A-10 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200286 C-06 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200287 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200288 A-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200291 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200311 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200312 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 B-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200311 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200311 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200311 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200312 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200315 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200316 B-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200317 B-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200318 B-11 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 C-13 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200319 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B065200310 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0665200310 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0665200310 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0665200310 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0665200310 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE B0606170 D-04 PLATAFORMA PRO	A000017864	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017868	A000017865	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017870	A000017866	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
A000017870				
A000017871		-		
A000017872				
B065200279   B-04   PLATAFORMA   PROCEDENTE				
B065200279         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200280         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200284         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200285         A-10         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200286         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200291         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200308         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061699				
B065200280         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200284         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200285         A-10         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200286         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200291         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200308         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200312         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600				
B065200284         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200285         A-10         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200286         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200291         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200302         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200312         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B0605200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B0400051509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061531         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601				
B065200285         A-10         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200286         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200291         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200308         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M00006157         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061589         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600				
B065200286         C-06         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200291         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200308         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200312         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061699         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603				
B065200291         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200308         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200312         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B234700050         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603				
B065200308         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200312         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B234700050         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604				
B065200312         B-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B234700050         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606				
B065200319         C-13         PLATAFORMA         PROCEDENTE           B234700050         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607				
B234700050         A-11         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061531         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061557         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M0000616160				
M000061509         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608				
M000061510         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609				
M000061511         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610				
M000061512         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061601         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712				
M000061513         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718				
M000061551         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720				
M000061597         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721				
M000061598         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723				
M000061599         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723				
M000061600         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730				
M000061602         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730				
M000061603         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061604         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731				
M000061605         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733		D-04		
M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736	M000061604	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061606         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736				
M000061607         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736				
M000061608         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738				
M000061609         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061610         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739				
M000061616         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE		D-04		
M000061712         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061610	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061718         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061616	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061720         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061712	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061721         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061718	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061723         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061720	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061729         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061721	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061730         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061723	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061731         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061729	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061732         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061730	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061733         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061731	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061736         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061732	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061737         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061733	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061738         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061736	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061739         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE           M000061740         D-04         PLATAFORMA         PROCEDENTE	M000061737	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061740 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE	M000061738	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
	M000061739	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061741 D-04 PLATAFORMA PROCEDENTE		D-04		PROCEDENTE
	M000061741	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE





AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
M000061742	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
	D-04		
M000061743		PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061745	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061812	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061818	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061819	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061894	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061895	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061896	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061897	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061898	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000061899	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062048	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062049	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062051	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062052	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062061	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
	D-04		
M000062062		PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062063	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062077	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062078	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062080	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062081	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062250	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062251	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062252	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062253	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062255	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062279	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062283	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062284	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062291	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062293	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062294	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062274	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
	-		
M000062296	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000062297	D-04	PLATAFORMA	PROCEDENTE
M000044658	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044659	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044663	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044770	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
A000017043	B-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
B048800182	B-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063669	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000063735	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044765	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078297	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078298	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078301	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078303	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078304	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078308	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078309	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078313	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078315	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078321	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078324	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078325	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078326	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078327	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078328	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078329	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078330	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
C000078331	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044647	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044648	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044649	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044650	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044654			
M000044655	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
		SALVADOR NORTE SALVADOR NORTE	PROCEDENTE PROCEDENTE

AUTO DE INFRAÇÃO	CODIGO DA INFRAÇÃO	CONCESSIONÁRIA	RESULTADO
M000044563	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044603	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044587	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044589	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044592	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044597	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044598	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044599	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044625	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044627	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044628	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044632	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044635	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE
M000044636	D-04	SALVADOR NORTE	PROCEDENTE

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE, 28 de setembro de 2020

# FÁBIO RIOS MOTA

Secretário

# Superintendência do Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR

# DESPACHOS FINAIS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO-FINANCEIRO **DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - PORT. 261/2013 - DOM 24/05/2013**

AVERBAÇÃO DE TEMPO DE SERVIÇO - DEFERIDO

PROCESSO DIGITAL	INTERESSADO (A)
6912/2020	LUIZ CLAUDIO DE LIMA SANTANA
7007/2020	ULISSES PEREIRA DE SA

Salvador, 28 de setembro de 2020.

MARCELO GARCIA Diretor

# DESPACHOS FINAIS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO-FINANCEIRO **DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - PORT. 261/2013 - DOM 24/05/2013**

# Licenca Prêmio ou Especial - DEFERIDO

PROCESSO	INTERESSADO (A)	QUINQUÊNIOS
754/2020	ARNALDO RODRIGUES SOUZA FILHO	3° QUINQUÊNIO
10232/2019	CLAUDIA PEREIRA DE ABREU	4° QUINQUÊNIO
7994/2019	CLAUDIO LUZ CORREIA	3° QUINQUÊNIO
3300/2020	JOAO QUINTINO DA SILVA	7° QUINQUÊNIO
3332/2020	JOSE DOVAL DE OLIVEIRA	6° E 7° QUINQUÊNIO
2959/2020	JOSE SOARES SOBRINHO	7° QUINQUÊNIO
3749/2020	ODEILTON SALES DOS SANTOS	4° QUINQUÊNIO
3679/2020	RENATA MODESTO SANTOS	3° QUINQUÊNIO
3805/2020	JOSEVAL SANTOS GOMES	5° E 6° QUINQUÊNIO
1821/2020	EDIELSON GOMES DA SILVA	1° QUINQUÊNIO
3672/2020	MARCOS PAULO SENA	1° QUINQUÊNIO

Em. 28 de setembro de 2020.

# MARCELO GARCIA

Diretor

# DESPACHOS FINAIS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO-FINANCEIRO **DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - PORT. 261/2013 - DOM 24/05/2013**

Licença Prêmio ou Especial - INDEFERIDO

PROCESSO	INTERESSADO (A)	QUINQUÊNIOS
2377/2020	IRENE DA SILVA SANT'ANA	8° QUINQUÊNIO
3742/2020	IARA MARIA DAS GRAÇAS L. PINHEIRO	7° QUINQUÊNIO
4572/2019	JORGE SALDANHA CALDAS	7° QUINQUÊNIO

Em, 28 de setembro de 2020.

MARCELO GARCIA Diretor



# SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

# DESPACHOS FINAIS DO SR. DIRETOR DE AÇÕES DE PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR Nº 030/2020

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - PORTARIA Nº 119/2020

	FATO GERADOR: TERMO DE RECLAMAÇÃO			
PROCESSO	CONSUMIDOR	FORNECEDOR	DECISÃO	
465/2020	WELLINGTON DOS SANTOS VAZ	BANCO BRADESCARD S/A.	ARQUIVAMENTO	
5108/2019	KATIUZY CARVALHO DA SILVA D'OLIVA	MULTIMARCAS ADMINISTRADORA DE CONSÓRCIOS LTDA ADV. MAURICIO BRITO PASSOS SILVA - OAB/BA 20.770	ARQUIVAMENTO	
6555/2018	BARBARA DA CONCEIÇÃO COSTA	BANCO PAN S.A ADV. ADRIANO BOSCHI MELO - OAB/SP 312.160	PROCEDENTE	

SALVADOR, 24 DE SETEMBRO DE 2020

#### ZILTON KRUGER NETTO

Diretor Geral de Ações de Proteção e Defesa do Consumidor

Guarda Civil Municipal - GCM

QÜINQÜÊNIO

# **DESPACHOS FINAIS DO GERENTE ADMINISTRATIVO-FINANCEIRO**

MATRÍCULA

Publicado no Dom 25/09/2020, republicado por erro de diagramação

INTERESSADO

LICENCA PRÊMIO - DEFERIDO (para momento oportuno)

PROCESSO N°

1229/2019	DULLBERG		2°
1238/2019	MAURICIO CIRINEU DE JESUS RODRIGUES	3102048	2°
1246/2019	GIVANILDO SILVA MOTA	3100300	2°
1255/2019	FABIO SANTOS CARVALHO	3101645	2°
1259/2019	EDNEI DE CARVALHO MILTON	3102080	2°
1261/2019	FABIANA AUGUSTA DOS SANTOS DA CRUZ	3100588	2°
1275/2019	CASSIO NASCIMENTO GOMES DOS SANTOS	3102043	2°
1326/2019	JOSEVAL DE SAO PEDROP	3101074	2°
1328/2019	ELSON SANTANA REIS	3101692	2°
1337/2019	ATILA PEREIRA PESSOA	3101382	2°
30/2020	CRISTIANE SANTOS DE JESUS	3107923	2°
36/2020	CARLA NASCIMENTO DE JESUS	3100615	2°
44/2020	SAMUEL DA SILVA SANTOS	3100698	2°
63/2020	ALISSON DE OLIVEIRA LIMA	3100761	2°
76/2020	PEDRO PAULUS SANTOS MACHADO	3101191	2°
87/2020	JOSE MARIO ANDRADE SILVA	3101154	2°
88/2020	ERALDO SANTOS DE SOUZA FILHO	3102583	2°
95/2020	ROBSON FERREIRA DOS SANTOS	3100488	2°
101/2020	CRISTIANE CARVALHO DE BRITO	3101037	1°
138/2020	ADELAN LEITE ARAGAO	3101185	2°
144/2020	RODRIGUES DA COSTA ALVES SOBRINHO	3101553	2°

PROCESSO N°	INTERESSADO	MATRÍCULA	QÜINQÜÊNIO
152/2020	BRUNO PIMENTEL SANTOS	3101198	2°
159/2020	HENRIQUE DOS SANTOS BARBOSA	3100458	2°
164/2020	GERSON REIS DO NASCIMENTO JUNIOR	3100591	2°
167/2020	OBERDAN CRISTIANO DA CONCEICAO	3101916	2°
174/2020	LINESIO DA CRUZ BRANDAO	3101980	2°
205/2020	CARLOS TEOFILO ALVES DE OLIVEIRA	3102066	1°
206/2020	SOLANGE CRISTINA SILVA DE FREITAS	3101548	2°
207/2020	DANIEL VELOZO DA SILVA	3100317	2°
236/2020	TARCISIO SALES TRINDADE	3101562	2°
237/2020	JOSE CARLOS DE SANTANA	3101786	2°
238/2020	PAULO QUEIROZ SANTOS	3101515	2°
246/2020	ANTONIO UILSON VIANA JUNIOR	3101584	1°
250/2020	LEVI FERREIRA PIRES	3102725	2°
256/2020	JORGE LUIS LIMA MAIA	3101124	2°
259/2020	MILENA DOS SANTOS NEVES	3102980	2°
261/2020	ROBSON CARVALHO DE ANDRADE	3100851	2°
266/2020	LUDMYLLE SANTOS FREITAS	3100627	2°

Salvador, em 21 de setembro de 2020.

# RICARDO CLAUDIO BRAZ DE JESUS

Gerente Administrativo-Financeiro

# SECRETARIA MUNICIPAL DE SUSTENTABILIDADE, INOVAÇÃO E RESILIÊNCIA - SECIS

# **RETIFICAÇÃO**

Na publicação do Anexo a Portaria Conjunta, nº 034/2020, publicado no DOM Nº 7.798 de 26 a 28 de setembro de 2020.

ONDE SE LÊ: FONTE: 1.91 FONTE: 0.100

LEIA-SE: FONTE: 0.1.91 FONTE: 2.1.00

Salvador, 28 de setembro de 2020.

JOÃO RESCH LEAL Secretário/SECIS

# SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE -SEMAN

# DESPACHOS FINAIS DA COORDENADORIA ADMINISTRATIVA DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO N° 01/1991 LICENÇA PRÊMIO OU ESPECIAL - DEFERIDA

PROCESSO	REQUERENTE	QUINQUENIO
792/2019	ANTONIO DA SILVA	4° AO 7°
932/2019	LUIS CARLOS PACHECO DA PAIXÃO	6°

Salvador, 28 de setembro de 2020. **ALINE OLIVEIRA RIBEIRO AZEVEDO**Coordenadora Administrativa

# **LICITAÇÕES**

# SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

#### **RESUMO DA DISPENSA DE LICITAÇÃO**

Processo Nº: 64.315/2019;

Empresa: BANCO DO BRASIL S.A.

Objeto: Contratação dos serviços de abertura de contas específicas destinadas a depósitos em garantia de licitação e em contratos administrativos; Valor Total: Sem ônus;

Amparo Legal: Artigo 24, inciso II c/c artigo 26, inciso II, ambos da Lei 8.666/93.

Data da Homologação:25/09/2020.

Salvador, 25 de setembro de 2020.

WALTER CAIRO DE OLIVEIRA FILHO

Subsecretário Municipal da Fazenda.

# SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

#### RESULTADO DE JULGAMENTO DAS PROPOSTAS TÉCNICAS APÓS

#### **FASE RECURSAL**

Tomada de Preços - SMS nº. 01/2020 Processo nº 13944/2019 OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS TÉCNICOS DE ENGENHARIA PARA ELABORAÇÃO DE PROJETOS COMPLEMENTARES: ESTRUTURAL, INSTALAÇÕES, TERRAPLENAGEM E OUTROS, PARA ESPECIFICAÇÃO DOS PROJETOS BÁSICOS PRODUZIDOS PELA SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE SALVADOR-BA.

A Secretaria Municipal da Saúde - SMS - por meio da Comissão Permanente Mista de Licitação SMS/ SUCOP torna público para conhecimento dos interessados, a pontuação e classificação das licitantes após fase recursal, conforme o quadro abaixo:

CLAS.	LICITANTE	PONTUAÇÃO
1°	RK ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA	97,00
2°	JEQUITIBÁ ENGENHARIA E EMPREENDIMENTOS LTDA	96,98
3°	MUTTI SANTANA ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA	85,50
4°	ASCOM LTDA	79,00
5°	GBM ARQUITETURA, CONSULTORIA E PROJETOS COMPLEMENTARES EIRELI EPP	77,00
6°	NAUTILLUS CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA	67,50

Fica agendada a sessão para abertura do envelope 2 "Proposta de Preços" para o dia 30/09/2020 às 10 horas, na SMS.

As atas do julgamento dos recursos administrativos serão encaminhadas para as licitantes através de email ou outro meio que comprove o recebimento.

Salvador, 28 de setembro 2020.

JAQUELINE MACEDO BARBOZA DE BARROS

# SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE **SEMAN**

#### Companhia de Desenvolvimento Urbano do Salvador - DESAL

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

A Comissão Permanente de Licitação - COPEL/DESAL, com base nas Leis Federais 10.520/02; Lei 13.303/16: Decreto Municipal nº 32.562/2020, bem como as demais normais regulamentares que

regem a matéria, torna público para conhecimento dos interessados que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO EL ETRÔNICO nº 023/2020

LICITAÇÃO nº 023/2020

OBJETO: Aquisição de TELHAS TRAPEZOIDAIS GALVANIZADAS, com entrega CIF (Custo, seguro e Frete de responsabilidade do fornecedor), que serão utilizadas na cobertura do novo galpão da DESAL, cuja quantidade e específicações encontram-se previstas no Termo de Referência. Anexo I deste Edital. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: dia 06/10/2020 ás 08:00 horas; ABERTURA DAS PROPOSTAS: 07/10/2020 às 09:00 horas;

SESSÃO DE DISPUTA DOS PREÇOS: 07/10/2020, às 10:00 horas

O Edital do Pregão encontra-se à disposição dos interessados no site www.licitacoes-e.com.br

Salvador, 28 de setembro de 2020

LÍVIA IRACEMA SILVA DOS SANTOS

Presidente/COPEL

#### **AVISO DE LICITAÇÃO**

A Comissão Permanente de Licitação - COPEL/DESAL, com base nas Leis Federais 10.520/02; Lei 13.303/16; Decreto Municipal nº 32.562/2020, bem como as demais normais regulamentares que regem a matéria, torna público para conhecimento dos interessados que será realizada a seguinte

PREGÃO ELETRÔNICO nº 024/2020

LICITAÇÃO nº 024/2020

OBJETO: Aguisição de Tela Galvanizada, com entrega CIF (Custo, seguro e Frete de responsabilidade do fornecedor), para uso nos artefatos de argamassa e concreto da produção e demais demandas da DESAL, conforme discriminados no Termo de Referência - Anexo I deste Edital.

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: dia 06/10/2020 ás 08:00 horas; ABERTURA DAS PROPOSTAS: 07/10/2020 ás 09:00 horas; SESSÃO DE DISPUTA DOS PREÇOS: 07/10/2020, às 11:00 horas

O Edital do Pregão encontra-se à disposição dos interessados no site www.licitacoes-e.com.br

Salvador 28 de setembro de 2020

LÍVIA IRACEMA SILVA DOS SANTOS

Presidente/COPEL

# **CONTRATOS**

# SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

# **RESUMO DO CONTRATO Nº 008/2020**

Objeto: Contratação dos serviços de abertura de contas específicas destinadas a depósitos em garantia de licitação e em contratos administrativos:

Processo No: 64.315/2019:

Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA; CNPJ: 13.927.801/0004-91;

Contratada: BANCO DO BRASIL SA; CNPJ: 00.000.000/0001-91;

Valor Global: Sem ônus; Amparo Legal: Artigo 24, inciso II c/c artigo 26, inciso II, ambos da Lei nº 8.666/93;

Data da Assinatura: 25/09/2020; Vigência: 12 (doze) meses

Salvador, 25 de setembro de 2020.

Assinam:

WALTER CAIRO DE OLIVEIRA FILHO

MARCUS PAULO NEVES BRITO

# SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

**RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO** 

OBJETO: Registro de Preços de impressora térmica. TERMO DE COMPROMISSO SEMGE N.º 354/2020 CONTRATADO: AIDC TECNOLOGIA LTDA

CNPJ: 07.500.596/0001-38

VIGÊNCIA: Este termo de compromisso de fornecimento terá vigência de 01 (um) ano, a contar da data de sua assinatura.

ÓRGÃO/ENTIDADE
FCM
GABP
PGMS
SECOM
SECULT
SEINFRA
SEMAN
SEMGE
SEMOP
SEMOB
SEMPRE
SMS
SPMJ
SUCOP
TRANSALVADOR

DATA DA ASSINATURA: 28 de setembro de 2020

**ISABELA L. M. CABRAL** SUBSECRETÁRIA MUNICIPAL DE GESTÃO

**RODRIGO VASQUES CRUZ** AIDC TECNOLOGIA LTDA



ITEM	CÓDIGO	DESCRIÇÃO	UF	PREÇO UNITÁRIO (R\$)
01	100001545	IMPRESSORA TÉRMICA DE ETIQUETAS, CONFORME ESPECIFICAÇÃO TÉCNICA COGEL CONSTANTE NOS AUTOS.	UN	1.640,00

Salvador. 28 de setembro de 2020

GUSTAVO TEIXFIRA MORIS

Diretor de Logística e Patrimônio/DLP

#### **RESUMO DO TERMO DE COMPROMISSO**

PREGÃO ELETRÔNICO: 153/2020

PROCESSO: 171/2020

OBJETO: Registro de Preços de impressora térmica.
TERMO DE COMPROMISSO SEMGE N.º 355/2020
CONTRATADO: CMK AUTOMAÇÃO COMERCIAL EIRELI - EPP

CNPJ: 22.416.068/0002-70

VIGÊNCIA: Este termo de compromisso de fornecimento terá vigência de 01 (um) ano, a contar da data de sua assinatura

ÓRGÃO/ENTIDADE
FCM
GABP
PGMS
SECOM
SECULT
SEINFRA
SEMAN
SEMGE
SEMOP
SEMOB
SEMPRE
SMS
SPMJ
SUCOP
TRANSALVADOR

#### DATA DA ASSINATURA: 28 de setembro de 2020 ASSINAM:

# ISABELA L. M. CABRAL

SUBSECRETÁRIA MUNICIPAL DE GESTÃO

# CRISTIANE MARTINS MOIA

CMK AUTOMAÇÃO COMERCIAL EIRELI - EPP

ITEM	CÓDIGO	DESCRIÇÃO	UF	PREÇO UNITÁRIO (R\$)
01	100001545	IMPRESSORA TÉRMICA DE ETIQUETAS, CONFORME ESPECIFICAÇÃO TÉCNICA COGEL CONSTANTE NOS AUTOS.	UN	1.671,42

Salvador. 28 de setembro de 2020

# **GUSTAVO TEIXEIRA MORIS**

Diretor de Logística e Patrimônio/DLP

# RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 578/2020

PROCESSO N° 3111/2019
CONTRATO N° 055/2019
OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.
LEI FEDERAL N° 8.666/93
LEI MUNICIPAL N° 4.484/92
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: SEMGE N° 244/2018 de 18/01/2018
CONTRATADA: TARDANE LOGÍSTICA LTDA - EPP
DATA DE ASSINATURA: 21 de setembro de 2020
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
GCM	250115 263008	3.3.90.39	0.1.00	6.777,60

Salvador, 28 de setembro de 2020.

# ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

#### **RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 580/2020**

PROCESSO: 3844/2017.

CONTRATO: 021/2018.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N° 8.666/93

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: 245/2017 de 28 de fevereiro de 2018.

CONTRATADA: Simpress Comercio Locação e Serviços S/A.

DATA DE ASSINATURA: 15 de setembro de 2020.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SEMPRE/NOF	250410	33.90.40	0.1.00	1.705,00
SEMPRE/FMAS	258300	33.90.40	0.2.29	150,00

Salvador, 28 de setembro de 2020.

# ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

# SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

#### RESUMO DO TERMO DE RE-RATIFICAÇÃO AO CONTRATO Nº 144/2019

PROCESSO: N° 4050/2020

Pelo presente instrumento, em virtude de erro formal do 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 144/2019, onde se lê:

1° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 143/2019

Processo Administrativo nº 193/2020

Leia-se:

1° TERMO ADITIVO AO CONTRATO N° 144/2019

Processo Administrativo nº 4050/2020

Salvador, 15 de setembro de 2020.

**LEONARDO SILVA PRATES** Secretaria Municipal da Saúde

# AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

OBJETO: Medicamentos

PROCESSO: 23942/2019

AFM N°: 10105/2020 - R\$ 350.000,00 - DATA DA ASSINATURA: 21/09/2020

CONTRATADA: ELI LILLY DO BRASIL LTDA

CNPJ: 43.940.618/0001-44

PRAZO: IMEDIATO

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal nº 4.484/92 e Decreto Municipal nº 10.267/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 2338- Elemento de Despesas: 33.90.30 - Fonte de recurso 002 (Rec. de Impostos e Transferência de Impostos - Saúde)

Salvador, 28 de setembro de 2020

# PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

# RESUMO DO 1º TERMO "EX OFFICIO" AO CONTRATO Nº 323/2020

Resumo do 1º Termo "Ex Officio" ao Contrato nº 323/2020, celebrado em 01/07/2020 entre a PMS/ Secretaria Municipal da Saúde e  $\,$  A CLARA CARDOSO BARROS EIRELI LTDA.

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 5399/2020 OBJETO: Prorrogar a vigência do contrato de 29/09/2020 até 28/12/2020, cujo objeto é prestação de serviços médicos, para o exercício das funções previstas no Termo de Referência do Edital do Chamamento Público nº 013/2019, para atuação nas unidades de Pronto Atendimento e no Serviço de Atendimento Móvel de Urgência, no âmbito da Atenção Secundária à Saúde, vinculadas à Secretaria Municipal de Saúde de Salvador-BA, permanecendo o global estimado de R\$ 36.000,00 (trinta e seis mil reais), mantendo-se as demais condições contratadas.

# LEONARDO SILVA PRATES

Secretaria Municipal da Saúde

# RESUMO DO 1° TERMO "EX OFFICIO" AO CONTRATO Nº 219/2020

Resumo do 1° Termo "Ex Officio" ao Contrato n $^\circ$  219/2020, celebrado em 01/07/2020 entre a PMS/ Secretaria Municipal da Saúde e LUCENA SERVIÇOS MÉDICOS LTDA.

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 5466/2020 OBJETO: Prorrogar a vigência do contrato de 29/09/2020 até 28/12/2020, cujo objeto é prestação de serviços médicos, para o exercício das funções previstas





no Termo de Referência do Edital do Chamamento Público nº 013/2019, para atuação nas unidades de Pronto Atendimento e no Serviço de Atendimento Móvel de Urgência, no âmbito da Atenção Secundária à Saúde, vinculadas à Secretaria Municipal de Saúde de Salvador-BA, permanecendo o global estimado de R\$ 36.000.00 (trinta e seis mil reais), mantendo-se as demais condições contratadas

**LEONARDO SILVA PRATES** 

Secretaria Municipal da Saúde

Salvador, 28 de setembro de 2020

MARCUS VINÍCIUS PASSOS RAIMUNDO

#### **RETIFICAÇÃO**

Na publicação do DOM nº 7794 de 23/09/2020, página 53, referente à EXTRATO DO CONTRATO nº 42/2020, Processo nº 125/2020.

ONDE SE LÊ: Tesouro - 0.1.17.

ONDE SE LÊ: Tesouro - 0.1.17

Tesouro - 0 1 17 e 2 1 17

LEIA-SE:

I FIA-SE

Tesouro - 0.1.17 e 2.1.17.

Salvador 28 de setembro de 2020

MARCUS VINÍCIUS PASSOS RAIMUNDO

Secretário

Guarda Civil Municipal - GCM

#### RESUMO DO 1º TERMO "EX OFFICIO" AO CONTRATO Nº 263/2020

Resumo do 1º Termo "Ex Officio" ao Contrato nº 263/2020, celebrado em 01/07/2020 entre a PMS/ Secretaria Municipal da Saúde e STG SERVIÇOS MÉDICOS LTDA.

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 4903/2020 OBJETO: Prorrogar a vigência do contrato de 29/09/2020 até 28/12/2020, cujo objeto é prestação de serviços médicos, para o exercício das funções previstas no Termo de Referência do Edital do Chamamento Público nº 013/2019, para atuação nas unidades de Pronto Atendimento e no Servico de Atendimento Móvel de Urgência, no âmbito da Atenção Secundária à Saúde, vinculadas à Secretaria Municipal de Saúde de Salvador-BA, permanecendo o global estimado de R\$ 36.000.00 (trinta e seis mil reais), mantendo-se as demais condições contratadas.

LEONARDO SILVA PRATES

Secretaria Municipal da Saúde

# SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

Superintendência do Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR

# **AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - Nº 49/2020**

AFM N°: 2020010046 PROCESSO: 7741 - 2020

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2020000119

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 15.122.0016.2501 - Elemento da

Despesa: 4.4.90.52 - Equipamentos e Material Permanente - Fonte: 050
CONTRATADA: JP EQUIPAMENTOS EIRELLI - ME

CNPJ: 21.746.899/0001-66 OBJETO: Forno micro-ondas 30 litros

VALOR: 923,94 (novecentos e vinte e três reais e noventa e quatro centavos) NOTA DE EMPENHO: 2020/000999

Salvador (BA), 25 de setembro de 2020

MARCELO GARCIA

Diretor Administrativo e Financeiro

# **AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - Nº 50/2020**

AFM N°: 2020010073 PROCESSO: 8066 -2020

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2020000337

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 15.122.0016.2501 - Elemento da Despesa: 3.3.90.30 - Material de Consumo - Fonte: 050

CONTRATADA: ALIANCA DISTRIBUIDORA DE MATERIAIS EM GERAL LTDA

CNPJ: 24.658.170/0001-26

OBJETO: Água sanitária

VALOR: 928,80 (novecentos e vinte NOTA DE EMPENHO: 2020/001000 e vinte e oito reais e oitenta centavos)

Salvador (BA), 25 de setembro de 2020.

MARCELO GARCIA

Diretor Administrativo e Financeiro

# SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

# **RETIFICAÇÃO**

Na publicação do DOM nº 7794 de 23/09/2020, página 53, referente à EXTRATO DO CONTRATO nº 39/2020. Processo nº 125/2020

ONDE SE LÊ: Tesouro - 0.1.17.

LEIA-SE:

Tesouro - 0.1.17 e 2.1.17.

Salvador, 28 de setembro de 2020

MARCUS VINÍCIUS PASSOS RAIMUNDO

Secretário

# **RETIFICAÇÃO**

Na publicação do DOM nº 7794 de 23/09/2020, página 53, referente à EXTRATO DO CONTRATO nº

41/2020, Processo nº 125/2020.

**AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM** 

AFM: 2020009932

Processo: 9954/2019

Objeto: Forno microondas 30 litros cor branca 127y, painel de controle eletrônico de fácil manusejo. funções pré programadas , prato giratório, níveis de potencia, relógio, trava de segurança, tela de inicio rápido. Tensão 127 volts, potencia 900 a 1000 w, manual de instruções e garantia mínima de 01 (um) ano, em conformidade com a ABNT, NBR especificas vigente para o produto e selo do INMETRO. As matéria primas utilizadas na fabricação do equipamento devem atender as normas técnicas especificas de cada material .

Quantidade: 05 (cinco) unidades

Suporte para micro-ondas, confeccionado em estrutura de tubo e chapa de aço carbono, apoios regulares, dimensões aproximadas, largura 330 mm ate 560MM (min-máx) e profundidade 310mm ate 410mm (mín-max), acabamento com pintura eletroestática, acompanha; jogo de parafusos/ buchas e manual de instrução em português.

Quantidade: 05 (cinco) unidades.

Empresa: JP EQUIPAMENTOS EIRELI - ME.

CNPJ: 21.746.899/0001-66.

Valor: R\$ 2.457.05 (dois mil quatrocentos e cinquenta e sete reais e cinco centavos). Dotação Orçamentária: Atividade 250115. Elemento de Despesa 449052. Fonte: Tesouro

AFM: 2020009934

Processo: 3796/2019.1

Objeto: Refrigerador residencial duplex, frost free, prateleiras removíveis, porta reversível, gaveta para legumes e carnes, porta ovos, lâmpada interna, cor branca, capacidade total mínima de 380 e máxima de 420 litros, tensão 127v, sistema de refrigeração não ode conter gás CFC, rotulagem contendo selo PROCEL, dados do fabricante, tensão nominal, manual d instruções, garantia mínima do fabricante de 01(um) ano.

Quantidade: 05 (cinco) unidades.

Empresa: SPACE INFORMATICA E MOVEIS PARA ESCRITORIO LTDA - ME.

CNP J: 14 190 355/0001-03

Valor: R\$ 10.866.25 (dez mil oitocentos e sessenta e seis reais e vinte e cinco centavos). Dotação Orçamentária: Atividade 250115. Elemento de Despesa 449052. Fonte: Tesouro

AFM: 2020009935

Processo: 209/2020.

Objeto: Mesa de refeitório em madeira 06 assentos laminado 1800 x 800 x 720 a 750 mm conjugada em seis lugares, tampo em madeira aglomerada, alta densidade espessura mínima 25 mm, revestida em laminado melamínico de alta densidade, borda encabeçada em PVC anti-impactos, assentos circulares conjugados em madeira aglomerada alta densidade , fixos, revestido em laminado melamínico de alta densidade, borda encabeçada em PVC anti-impacto espessura mínima de 25mm, estrutura metálica tubular, laminado cor marfim, dimensões mínima 1800 x 800 x 720 a 750mm.

Quantidade: 05 (cinco) unidades

Empresa: MODILAC INDÚSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS LTDA

CNPJ: 76.291.251/0001-34.

Valor: R\$ 2.275,00 (dois mil duzentos e setenta e cinco reais).

Dotação Orçamentária: Atividade 250115. Elemento de Despesa 449052. Fonte: Tesouro

AFM: 2020010083

Processo: 3263/2019.

Objeto: Papel toalha interfolha, branco, gofrado, com capacidade de absorção compatível com o uso (alta absorção) evitando tanto o esfarelamento quanto a impermeabilidade, Pacote com 250 folhas, embalagem fardo com 10 pacotes, dimensões aproximadas: 230 X210MM (com variação máxima de 2%). A embalagem deve conter dados de Identificação, dados do fabricante, normas e legislação vigente para o produto. Apresentar na proposta laudo microbiológico de acordo com a Anvisa/ RDC vigente e atendimento da ABNT NBR 15464 2007 e/ou posteriores em vigor, para os papeis sanitários.

Quantidade: 60 (sessenta ) fardos.

Empresa: ORIGINAL CLEAN SOLUÇÕS EM HIGINIZAÇÃO PROFISSIONAL E

CNPJ: 12.868.901/0001-89.

Valor: R\$ 979.20 (novecentos e setenta e nove reais e vinte centavos).

Dotação Orcamentária: Atividade 263008. Elemento de Despesa 33903017. Fonte: Tesouro

AFM: 2020010085 Processo: 5039/2019

Objeto: Água mineral sem gás, embalagem em garrafão de polipropileno de 20L retornável. Devem vir lacrados, dentro dos padrões estabelecidos pelo departamento nacional de produção mineral-DNPM e agência nacional de vigilância sanitária-ANVISA, com marca, procedência e validade de 12 meses impressas na embalagem do produto. Fica obrigatório, a partir de 01/10/14, o uso do selo fiscal de controle de água mineral, expedido pela secretaria da fazenda, no lacre do vasilhame, conforme decreto 15.352 de 08 de agosto de 2014.

Quantidade: 100 (cem) unidades.

Empresa: ROBSON DA SILVA ANDRADE COMERCIO E SERVIÇO EIRELI

CNPJ: 04.496.562/0001-29

Valor: R\$ 384.00 (trezentos e oitenta e quatro reais)

Dotação Orcamentária: Atividade 250115, Elemento de Despesa 33903012, Fonte: Tesouro

AFM: 2020010084

Processo: 8347/2019

Objeto: Papel higiênico, folha dupla de alta qualidade, neutro, picotado, gofrado, com capacidade de absorção compatível com o uso (alta absorção), evitando tanto o esfarelamento quanto a impermeabilidade, 100% fibras celulósicas, cor branca, rolo com: 10CM x 30M (Lx C)(com variação máxima de 2 %), embalagem com 64 rolos. A embalagem deve conter dados de identificação, dados do fabricante, normas e legislações vigentes para o produto. Apresentar na proposta laudo microbiológico, de acordo com a Anvisa/RDC vigente e atendimento da ABNT NBR 15464 e posteriores, em vigor, para os papeis sanitários.

Quantidade: 2560 (dois mil quinhentos e sessenta) rolos.

Objeto: Papel higiênico, folha simples de alta qualidade, não picotado, gofrado, com capacidade de absorção compatível com o uso (alta absorção), evitando tanto o esfarelamento quanto a impermeabilidade, 100% fibras celulósicas, cor branca, rolo com: 10 CM x 300M (Lx C)(com variação máxima de 2 %), embalagem com 08 rolos. A embalagem deve conter dados de identificação, dados do fabricante, normas e legislações vigentes para o produto. Apresentar na proposta laudo microbiológico, conforme portaria 1.480 de 31/12/1990, do ministério da saúde, e atendimento da ABNT NBR 15464 2007 e posteriores, em vigor, para os papeis sanitários.

Quantidade: 320 (trezentos e vinte) rolos

Empresa: R. CLEAN COMERCIAL EIRELI ME

CNPJ: 26.728.117/0001-80

Valor: R\$ 3.212,80 (três mil duzentos e doze reais e oitenta centavos)

Dotação Orçamentária: Atividade 263008. Elemento de Despesa 33903017. Fonte: Tesouro

Salvador. 25 de setembro de 2020.

# MARCELO OLIVEIRA SILVA

Inspetor Geral

# SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE **SEMAN**

# **RESUMO DE CONTRATO**

CONTRATO N° 020/2020
CONTRATANTE: SEMAN – Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade
CNPJ: 13.927. 801/0030-83
CONTRATADA: CB ENGENHARIA E CONSTRUCOES LTDA
CNPJ: 05.553.057/0001-31
PROCESSO N°: 3819/2020
BASE LEGAL: Lei Federal n° 8.666/93.
OBJETO ORIGINAL: Contratação de empresa especializada em serviços na área de Engenharia para
Reparo das fachadas, cobertura e elementos metálicos do Palácio Thomé de Souza, localizado na Rua
Chile n° 02 - Centro, Salvador – BA. CEP: 40020-020, de acordo com as condições e especificações
estabelecidas no Termo de Referência.

PRAZO: 06 (seis) meses

VALOR GLOBAL: R\$ 799.996,73 (setecentos e noventa e nove mil, novecentos e noventa e seis reais e setenta e três centavos). Dotação Orçamentária: Subação 144600, Natureza de Despesa 33.90.39 e Fonte 0.1.00

DATA DA ASSINATURA: 28/09/2020

Assinam: Pela Contratante: Virgilio Teixeira Daltro - SEMAN Pela Contratada: Cesar Braga Bacelar - CB ENGENHARIA E CONSTRUCOES LTDA

VIRGILIO TEIXEIRA DALTRO

Secretário

# **RESUMO DO 1º TERMO ADITIVO**

CONTRATO Nº 004/2020

CONTRATO N° 004/2020 CONTRATANTE: SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade CNPJ: 13.927.801/0030-83

CONTRATADA: BMV CONSTRUÇÕES E INCORPORAÇÕES LTDA

CNPJ: 00.965.611/0001-74

OBJETO: Fica prorrogado por mais 06 (seis) meses, conforme art. 57, inciso II da Lei nº 8.666/93, passando a vigorar a partir de 06/09/2020 a 06/03/2021. Acordado entre as partes que o valor do contrato ora aditado permanecerá o mesmo atualmente vigente, qual seia R\$ 296.532.55 (duzentos e noventa e seis mil. guinhentos e trinta e dois reais e cinquenta e cinco centavos), não incidindo qualquer novo reajuste ou alteração de valor.

BASE LEGAL: Lei Federal nº 8 666/93

DATA DA ASSINATURA: 06/08/2020

VIRGÍLIO TEIXEIRA DALTRO - SEMAN

MIGUEL ÂNGELO VIRGENS VIEIRA - BMV CONSTRUCÕES E INCORPORAÇÕES LTDA

#### **RESUMO DO 1º TERMO ADITIVO**

# CONTRATO N° 005/2020

CONTRATO N° 005/2020

CONTRATANTE: SEMAN - Secretaria Municipal de Manutenção da Cidade

CNP I: 13 927 801/0030-83

CONTRATADA: CB ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA

CNPJ: 05.553.057/0001-31

OBJETO: Fica prorrogado por mais 06 (seis) meses, conforme art. 57, inciso II da Lei nº 8.666/93, passando a vigorar a partir de 05/09/2020 a 05/03/2021. Acordado entre as partes que o valor do contrato ora aditado permanecerá o mesmo atualmente vigente, qual seja R\$ 405.010,64 (quatrocentos e cinco mil, dez reais e sessenta e quatro centavos), não incidindo qualquer novo reajuste ou alteração de valor.

BASE LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93.

DATA DA ASSINATURA: 05/09/2020

ASSINAM:

VIRGÍLIO TEIXEIRA DALTRO - SEMAN

CÉSAR BRAGA BACELAR - CB ENGENHARIA E CONSTRUCÕES LTDA

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS **SEINFRA** 

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

# **AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAIS-AFM**

AFM: N°2020009989

LICITAÇÃO: PE Nº 263/2019

TERMO DE COMPROMISSO: N°2019000443

PROCESSO: N°6062/2019

CONTRATADA: IPX TECNOLOGIA EIRELI

CNPJ: 09.572.002/0001-20

OBJETO: Aquisição 1 unid. licença de software Autodesk autocad.

VALOR TOTAL: R\$26.132,50(Vinte e seis mil, cento e trinta e dois reais e cinquenta centavos) DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 15.122.0016.0501.250130-Elemento de Despesa: 33.90.30.01 Software de Processamento.

DATA: 24/09/2020.

Salvador, 28 de setembro de 2020.

# REGINALDO GALVÃO

Gerente Administrativo Financeiro

# TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 015/2020

Contrato nº: 031/2019-Execução das obras de restauração e construção da Casa dos Azulejos, localizada na Rua da Bélgica - Comércio, Salvador/BA

Empresa: CONSTRUTORA PENTÁGONO LTDA-CNPJ/MF nº 34.145.847/0001-86

Objeto: Reajuste das medições do referido contrato, compreendendo o período de agosto/2020 a julho/2021, com aplicação do Índice de Reajuste K 0,045983%.

Amparo Legal: Clausula décima do Contrato, art. 40, inc. XI, art.55, inc. III e art. 65, II, d, §8° da Lei n° 8.666/1993, e arts. 1°, 2° e 3° da Lei n° 10.192/2001

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS, em 25 de setembro de 2020.

JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO

Superintendente





# RESUMO DO 13° TERMO ADITIVO CONTRATO n° 018/2017

Processo nº: 1546/2020

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR-CNPJ nº

10.635.089/0001-16

Contratada: BMV CONSTRUÇÕES E INCORPORAÇÕES LTDA-CNPJ/MF nº 00.965.611/0001-74

Objeto: O prazo previsto na cláusula vigésima do contrato original fica aditado em mais 60 (sessenta) dias corridos, com início em 01/09/2020 e término em 29/11/2020.

Base Legal: art. 57, §1°, II, Lei Federal n° 8.666/93

Data de Assinatura: 27/08/2020

Assinam: JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO-SUCOP e MIGUEL ANGELO VIRGENS VIEIRA-BMV

# **EDITAIS**

# SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

# **EDITAL**

A Coordenadoria de Cadastros da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no artigo 233, inciso I, § 1°, da Lei nº 7.186/2006, regulamentado pelo artigo 40, caput, do Decreto nº 20.588/2010, comunica que foram DEFERIDOS os processos de pedido de baixa de Pessoa Jurídica, conforme relação abaixo:

CGA	NOME
40923100123	LUCIA MARIA SANTOS PINTO - ME
54677600121	ALMEIDA FERREIRA SOCIEDADE INDIVIDUAL DE ADVO
31714400137	RESTAURANTE NOSSO BAR LTDA - ME
09252000162	A KUBLI EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA
71322100190	RVASC SERVICOS ESPECIALIZADOS EM SAUDE EIRELI
60059700140	FASC ANALISES TECNICAS LTDA - ME
63502200155	LPR CONSULTORIA EM GESTAO EMPRESARIAL LTDA
72706300109	ARAGAO,RODRIGUES & SANTOS SERVICOS DE ENGENHA
68692500165	OLIVEIRA & DOREA SERVICOS DE ORGANIZACAO DE F
69367700122	TXM ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA
54837200168	CORTEX SERVICOS DE NEUROLOGIA LTDA - ME
37397900160	LANDER HUMILDES COSTA 1070926540
71084000166	FRANCIE MARIE SOCIEDADE INDIVIDUAL DE ADVOCAC
58788800116	NASCIMENTO MELO PROPRIEDADE INTELECTUAL LTDA
53402800147	GESTEIRA SERVICOS MEDICOS ESPECIALIZADOS SOCI
00079421137	BANCO BRADESCO S.A.
00079421541	BANCO BRADESCO S.A.
	BANCO BRADESCO S.A.
00079422044	BANCO BRADESCO S.A.
49742300152	LUIZ CARLOS BRAZILEIRO ALENCAR & CIA LTDA - M
47577900112	IGUANA COMERCIO DE CONFECCOES LTDA EPP
28436800149	QSM COMERCIAL DE LIMPEZA HIGIENE E DESCARTAVE
28684600118	MERCADO BOMBONIERE SB LTDA
33255200173	COSTA GOMES COMERCIO DE ALIMENTOS E LOCACAO D
58568200131	VILLAR CEMITERIOS LTDA
76016300105	SIQUEIRA VIANA CONTABILIDADE LTDA
54521200169	THIAGO DA SILVA SOARES 03107294594
63719700104	FABIO SANTOS PENA CAL
27436900149	E.C. NERY
32066000111	JAUSSAN ADMINISTRACAO E SERVICOS DE LOCACAO
75699500122	FM REPRESENTACAO DE ALIMENTOS LTDA
15496500164	TOP LIFE CONFECCOES LTDA - EPP
23392000123	R & GAIVOTA COMERCIO LTDA - ME
25845800199	BARROIS LESCOP POUSADA E TURISMO LTDA - ME
29052200143	ELIDIA PIRES DE DEUS - ME
30532800163	DIGITAL LASER INFORMATICA EIRELI
31676200160	JS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA
32201500199	ATENILDE ARAUJO DA SILVA ME
33731800117	FRANCISCO PAULO DANTAS 02027887504 - ME
38715300141	CILEIDE MARIA MEDINA BRITO PINA 90379365553
40055300111	LORENA MACHADO VIEIRA - ME
43800800120	FLV COMERCIO LTDA - ME
47287900170	CARLOS CESAR BATISTA GUIMARAES - ME
47304800114	ARMANDO DE JESUS CORREIA 59806958500
51516800136	MARIA DO CARMO GOMES BRITO - ME
52503600125	ECO - CLIMATIZACAO E ELETRICA EIRELI - ME
52987100121	PEQUENOPOLIS PORTAL DE PROGRAMACAO INFANTIL L
53267600137	NUCLEO DE ENGENHARIA, ASSESSORIA E REPRESENTA
53546400127	THIAGO CESAR ALVES DE SENA 06837243470
53645600106	CLEIA MARIA DOS SANTOS LIMA PASSOS 0349267650
330-3300100	
53912000105	
53912000105 53912000287	RECAVILY RESTAURANTE EIRELI - ME RECAVILY RESTAURANTE EIRELI - ME

CCA	NOME
<b>CGA</b> 55013800176	NOME  JOAO BATISTA DA SILVA 03591050504
55295800100	RICARDO LONGO SAMPAIO 40024733504
55333300147	EMERSON FERREIRA DE SOUZA 06105479506
58633600117	RESTAURANTE CHAMA VIVA DE SALVADOR LTDA - ME
58928600152	ELTON MOTA DE SOUZA 99348543504
62337700124	IURY THIAGO VIEIRA SANTANA 02584078597
62550000178	UILZA MARIA SANTOS QUINTELLA 27216039572
62568600176	JANAINA SOARES VASCONCELOS 03506205552
63042400109	G. BARBOSA CONSTRUCCES E EMPREENDIMENTOS LTDA
63091100105	TALITA SANTANA DE DEUS 91794870504
63145700181	ADILSON RAMOS PEREIRA 96778695587
64107200129	WALQUIRIA SANTANA FERREIRA 62487604549
64166300174	SUELI GONZAGA SANTOS 48818275534
65253300126	CARLOS FERREIRA DOS SANTOS 82066809500
65376600188	ALINE SALES SOARES 01079052569
66706100105	ELIENE BENTO SANTOS 03835471562
68555300174	RAILZA MARIA SANTOS BISPO 03026807567
69668700136	ITAMAR GOMES DOS SANTOS 02548144500
70727800131	LUAN GUSTAVO LIBORIO ROCHA 86103667585
70764700178	ENTRELACOS PSICOLOGIA E APOIO A EDUCACAO E GE
72169800165	GSB ACADEMIA DE GINASTICA EIRELI
73963500142	THAIS SILVA NASCIMENTO 02342301502
74530300142	LUANE NASCIMENTO AVILA NETO 08536041501
74610600194	LAYANE SILVA DOS SANTOS 08101937528
74756300138	JOAO VITOR DE JESUS CARVALHO 85941774532
74893300140	PHARMACOS EXPRESS NAZARE - COMERCIO DE MEDICA
74946800153	PRISCILA FERREIRA RAMOS 85884651597
74975900130	VIVIANE CAMPOS DALTRO 79581170510
75278400165	BEATRIZ VIEIRA DE ARAUJO 86179498563
75306700123	DANILO SOUZA PEREIRA 05556495556
75437200100	MAURICIO ARAUJO DA SILVA 04549460580
75475800142	VERONICA SILVA DOS SANTOS 77932536553
75645600141	ANA PAULA DE OLIVEIRA LIMA DOS SANTOS 0811501
75703100166	ARENILSON SANTANA NOGUEIRA 48214973520
76052100179	DAYANNE DO NASCIMENTO SANTOS 16117044720
76120100128	MARICELIA HELENA DOS SANTOS 68256892587
14820800150	TON FOTOS & VIDEO LTDA - ME
20171500265	DPP PRODUTOS FARMACEUTICOS LTDA
20350500185	CORREIA SERVICO E MANUTENCAO DE RELOGIO DE PO
22041700190	MC SERVICOS DE MANUTENCAO EM REFRIGERACAO LTD
29660100156	REDE SUCESSO BAHIA COMUNICAO LTDA - ME
31417800195	GUSMAO SOUTO COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME
31662600126	GILVANICE FRANCA SANTOS - ME
31891000130	CARINE GARCEZ DOS SANTOS - ME
32019100190	ESCOLA SANTIAGO SANTIAGO LTDA - ME
32816100187	FAUSTO CORSIGLIA - ME
34992100155	MM TEIXEIRA ORGANIZACAO FUNERARIA LTDA - ME
35478600196	GABIA ARQUITETURA E PUBLICIDADE LTDA
37243600154	DELLA VIA PNEUS LTDA
37243600238	DELLA VIA PNEUS LTDA
37769800170	D & E VARIEDADES LTDA - ME
37769800253	D & E VARIEDADES LTDA
37786600132	IGOR FIAIS MALHEIROS EIRELI - ME
43122700123	SHEILA PEREIRA DOS SANTOS 84478012504
44840400111	CONSTANTINO ROSA DAMASCENO 68478682520
47577900294	IGUANA COMERCIO DE CONFECCOES LTDA EPP
47769900144	HMJ PATRIMONIAL LTDA
47975200149	ESCOLA MUNDO MARINHO LTDA - ME
48230200130	SANDRA FERREIRA PEREIRA 71580107320
49301500184	GLEISE LOIOLA DE SOUZA - ME
49669000132	SOL BRASIL ENGENHARIA LTDA - EPP
49723100175	CCCM PATRIMONIAL E ADMINISTRADORA DE BENS LTD



CGA	NOME
49998200148	BROWN SAUDE E SEGURANCA NO TRABALHO LTDA - ME
50517000100	CHURRASCARIA LACO GAUCHO EIRELI
50517000282	CHURRASCARIA LACO GAUCHO EIRELI
51497100134	COMPANHIA DO MILHO RESTAURANTE E LANCHONETE L
53662900124	FERNANDO NEI DE SOUZA BIRON 96235489587
54284900146	FRANCISCO XAVIER BISPO 17722381553
55418200147	MARIO CESAR RIBEIRO SANTOS SILVA 82033579549
55454400171	RAFAELLE DOS SANTOS ARAUJO 04472538598
55635100559	BEST PRICE MODAS LTDA - ME
55718900107	ALINE KHUTBI SULIMAN SILVA BRASILEIRO 0166240
56553900103	F&J SALES COMERCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUCAO
57400000121	GILBERTO ALMEIDA SILVA 67573924534
57862500188	GUILHERME MARQUES PEDREIRA GALLAS EIRELI - ME
58212300170	CELIDALVA SANTOS E SANTOS 26463857572
58268000120	FRANCINETTE GOMES DE LIMA 52986861504
59302000120	WESLEY JULIO FONSECA SANTOS XAVIER 0644878959
59696600176	TIELE COSTA DA SILVA RAMOS 03019255503
61450800133	JOELSON MOREIRA PIMENTEL 77837797515
61492800158	SILVIA REGINA PEREIRA DE SOUZA 01869611543
61545500136	SIMONE BRITO AVELINO 03102820557
62599900156	JOSE EDMILSON RODRIGUES DOS SANTOS 5436415954
62673100160	WESLY DE SOUSA SILVA 03942886537
63185200191	FABIO REBOUCAS ROCHA 79575994515
63365200177	ANA CLAUDIA ALVES DOS SANTOS 51010992520
63856500127	ANDESON ALMEIDA FERREIRA 83498109553
64162900100	PRISCILA SANTOS DA SILVA 03418870562
64217800131	CASSIO DE JESUS CARVALHAL 81510918515
65090000111	RAFAEL TADEU DE OLIVEIRA
65270900106	ADILSON CORREIA OLIVEIRA JUNIOR 05104908593
65288600151	DANIEL MASCARENHAS ISAAC 06205943573
65470100143	H2 MANUTENCAO EM EQUIPAMENTOS MEDICOS EIRELI
65952400185	ALBERT DA CRUZ RIBEIRO 02715433530
66723200144	RAFAELA DE SOUZA ANDRADE FERNANDES 0626775256
66795400101	LAINE SANTOS RIBEIRO BRITO 79467253534
67478200149	ARIANE DANTAS MOURA 06438573540
69108000170	JADSON ALVES DE ALMEIDA SANTOS 86516563519
70654200156	HERMINIO FRANCISCO SALVADOR JUNIOR
72048100191	RODRIGO CARVALHO MENDES AZEVEDO 07409571551
72505300169	JANDSON SANTOS FERNANDES 86017515551
73127000112	TIAGO SOUSA DA SILVA 02806939585
73132000115	JERONIMO PEREZ DOMINGUEZ 26052539534
73310100125	MATHEUS NASCIMENTO DE JESUS 86032609588
73372900149	ANDERSON REIS SANTOS 04464884539
73619600114	NIVALDO BISPO DOS SANTOS 89399625591
74452500171	ANA ALEXANDRINA BATISTA DOS SANTOS 7965039257
74683400183	JULLIANNA GESSICA QUEIROZ DE ARAUJO 042481305
74789400137	IDENILSON DE SOUZA VIEIRA 49937146534
74844400163	CASSIO ARAUJO SOUZA 78256933534
74991300166	ISABELA RAMOS CASTRO 01295273519
75044600106	RAFAELA SANTOS FERREIRA 86228014544
75478200142	GUILHERME MANOEL DOS SANTOS NETO 06907988577
75599900109	THAIANE COSTA SILVA LIMA 85946900536
75713100156	CAMILA CRUZ DE OLIVEIRA 85971673513
75873700138	HOLDING RD COSTA PATRIMONIAL LTDA
75922200110	ASSINETE DO CARMO SILVA DA CONCEICAO 02525969
75962500148	IVONICE HENRIQUE DE OLIVEIRA 35196840559
75976400152	NONATO CARDOSO DA SILVA 2007/11/52/53
76004400156	GEOVANI RIOS DA SILVA 00871153521
76104700109	MARYLEIDE PEREIRA DE ALMEIDA 01051411513
76124400110	LAELSON PIRES DOS SANTOS 85859568525
76145700134	ADRIANO BARROS DOS SANTOS 35454392839
13669300124	DIGAL CABELEIREIROS LTDA - ME
24121200125	DALTRO PRODUCOES EIRELI - ME
25753900148	LAF VIGILANCIA E SEGURANCA LTDA - ME
29275600178	R.T - REPRESENTACOES TECNICAS LTDA - ME
29942700112	W.SILVA CONFECCOES E CALCADOS LTDA - ME
31077700123	FC BIJOUTERIAS LTDA - ME
31391300113	V7 UNIFORMES E CALCADOS PROFISSIONAIS LTDA -
31682200147	AMAZONIA REPRESENTACAO COMERCIAL LTDA - ME
33147800107	VIVALDO GONCALVES DA PUREZA JUNIOR 8278102856
33147800107 36781400175	JOSE CARLOS DE JESUS SILVA 28583725861

CGA	NOME
39626900243	JUREMA RAMIRO ORNELLAS - ME
41880600188	VILA LARA COMERCIO DE CALCADOS LTDA - EPP
43322700188	ANDREA UIARA SOARES SILVA 00572064578  LEYLANE DOS SANTOS MOURA 06146028584
46312100127	POUSADA ROBERTO FRANCISCO LTDA - ME
47685200272	SOMNIUM COMERCIO DE CONFECCOES EIRELI
48545400128	JLA ACESSORIOS AUTOMOTIVOS LTDA - ME
50330400149	ANTONIO BATISTA DE MENEZES 09549820530
52047300133	ITK - CONSULTORIA E GESTAO LTDA - ME
52101100106	PAULO CELSO BANDEIRA DE SOUZA JUNIOR 80427979
52637300113	TANIA MARIA DE SOUZA NOGUEIRA 83291458591
54291800107	JOSE CARLOS CARDOSO DOS SANTOS 45435588553
54955100174	MONFERDINI ENGENHARIA E ARQUITETURA LTDA - ME
55092100183	CART RESTAURANTE EIRELI
56002900183	MM GUIMARAES ODONTOLOGIA LTDA - ME
57047700141 57145800157	ANDREIA SANTOS DE OLIVEIRA FRANCO 64729680553  MARCO ANTONIO SANTOS DA SILVA - EPP
57536800154	NOVA YORK MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - ME
57857000137	LIVIAN CALDEIRA DA CRUZ EIRELI - ME
57972600142	JAIR VIDAL CORREIA 54878810572
58217400157	JEFERSON DA CRUZ OLIVEIRA 06518684593
61997400173	JAIME DE ALMEIDA PEREIRA 02167953542
62296600117	ANA ISABEL BARBOSA NETA 64695689553
62471000166	SARAH DE OLIVEIRA SANTOS GUIMARAES 0488053455
63197300138	CRISTIANO FONSECA DOS SANTOS 03635919586
63210900187	PROF21 TREINAMENTOS INTERATIVOS LTDA
63967500172	ANDRE CABRAL DA SILVA 07032117490
64249800166	VILMA DOS SANTOS ANDRADE FERREIRA 01371332517
65424200106	NAIRA DE JESUS ABDON 06359136589
67351900161	ADRIANA SANTOS FERREIRA 80790550504  L QUEIROZ DE QUEIROZ BAR
67807600100	JOAO PAULO RIBEIRO NASCIMENTO 05408413586
67840300148	JT COMERCIO DE PESCADOS LTDA
68230500156	JULIANA CERQUEIRA COSTA SANTANA 02416547500
68981700112	EDINEIDE PINTO DE CARVALHO 74172751504
69229900126	RODRIGO SAMPAIO RODRIGUES
70787100141	YGOR ALVES JATOBA 83717110500
72139400138	MINIMERCADO NOVO SILVA EIRELI
72245900138 72307400167	VICTOR RODRIGO CAMERA SOARES 03370139502  ALINE PEREIRA DE CARVALHO 03185157508
72447800169	RAQUEL NOGUEIRA LIMA SANTOS 01845880579
72829300101	THAIS FONSECA DE OLIVEIRA 05739309530
73435800104	JOAO VICENTE ALVES DE SOUZA 93137559553
73603500163	NELSON LEPERA JUNIOR 33786194572
73683600172	VANESSA CARVALHO SOUZA 06934062590
73742700104	JESSICA MONTEIRO DA SILVA 82119945500
73968300159	CLAUDIO ANTONIO DE OLIVEIRA 78563682504
74062500140	GLEIDSON DE OLIVEIRA CORREIA 85779812586
74479400116	ANTONIO NELSON GERALDES LEPERA 06104284540
74499900145	MANUEL JOSE DOS SANTOS NOVA 03142979522
74554700182 75080700133	LUCAS SOUZA COSTA 95160280553  JAIME DOS ANJOS DE JESUS 39591247591
75116900137	VITOR BRANDAO DE JESUS 86239969508
75575200177	VIOLETA LIMA TEIXEIRA DOS SANTOS 78338840572
75597200114	QUELE DOS SANTOS 79475701591
75787800129	MARLENE FERREIRA DOS SANTOS 01345708556
75797500149	FERNANDA DA SILVA CUNHA 86061257503
	PAULO HENRIQUE SANTANA ALVES 00256750521
75935900169	
76123600116	YAN FRANCA DE AQUINO 06388954561
76123600116 76129800165	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111
76123600116 76129800165 76176400117	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111 LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140 00356100131	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077  WANIA CONFECCOES DE ROUPAS LTDA - EPP
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140 00356100131 14755800134	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077  WANIA CONFECCOES DE ROUPAS LTDA - EPP  LUCIANO CHAVES FERRAO - ME
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140 00356100131 14755800134 22368600171	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077  WANIA CONFECCOES DE ROUPAS LTDA - EPP  LUCIANO CHAVES FERRAO - ME  SAO JUDAS TRANSPORTES E SERVICOS LTDA - ME
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140 00356100131 14755800134 22368600171 22616800177	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077  WANIA CONFECCOES DE ROUPAS LTDA - EPP  LUCIANO CHAVES FERRAO - ME  SAO JUDAS TRANSPORTES E SERVICOS LTDA - ME  IDEIAS & SOLUCOES EDUCATIVAS LTDA - ME
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140 00356100131 14755800134 22368600171 22616800177 27866900122 28007800130 33287100110	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077  WANIA CONFECCOES DE ROUPAS LTDA - EPP  LUCIANO CHAVES FERRAO - ME  SAO JUDAS TRANSPORTES E SERVICOS LTDA - ME  IDEIAS & SOLUCOES EDUCATIVAS LTDA - ME  CLESSIA SORAIA REPRESENTACOES LTDA - ME  MARLI FRANCISCO LOCACOES DE ROUPAS LTDA - ME  VALDEMAR SOUSA SILVA 44344473515
76123600116 76129800165 76176400117 76193200185 76200900140 00356100131 14755800134 22368600171 22616800177 27866900122 28007800130	EMILY MARINA BONFIM PASSOS DOS SANTOS 8618111  LENILVA CLEMENCIA DOS SANTOS FREITAS 04561638  EMILY CEU QUEIROZ 06726647557  ANA CLAUDIA CAMPOS DA FRANCA ALEXANDRINO 0077  WANIA CONFECCOES DE ROUPAS LTDA - EPP  LUCIANO CHAVES FERRAO - ME  SAO JUDAS TRANSPORTES E SERVICOS LTDA - ME  IDEIAS & SOLUCOES EDUCATIVAS LTDA - ME  CLESSIA SORAIA REPRESENTACOES LTDA - ME  MARLI FRANCISCO LOCACOES DE ROUPAS LTDA - ME





CGA	NOME
38121100176	ACTA MED SERVICOS MEDICOS LTDA - ME
41540000142	BRUNA FERREIRA ABADE 2871559511
42033400153	SVC COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME
42268400258	ELETRONICA VARAO LTDA
42702700123	ELIONAI PEREIRA DOS REIS 62982249553
45141000179	ERINALVA FERREIRA PAIXAO - ME
45319900101	ACADEMIA ELTON FABRICIO - EIRELI - ME
50218200132	BEATRIZ BONFIM SANTOS - ME
52205400162	JOSE EDUARDO DOS SANTOS FERREIRA 91967759553
53100900132	SAINT LAZARE GESTAO DE NEGOCIOS EIRELI - ME
55262000189	JOYCE ANGELICA DOS SANTOS 02771851571
56093900175	SILVANA NABUCO CARVALHO BATISTA 78861039553
58514800117	DICELLO DISTRIBUIDORA DE COMPONENTES ELETRONI
58902300134	FAG COMERCIO VAREJISTA DE GAS LTDA - ME
58935700193	BEVELI VITORIO SANTOS 07511730531
59914500158	SODRENASCIMENTO ARQUITETURA E ENGENHARIA LTDA
60436200194	ALEX MESSIAS CONCEICAO FERREIRA 05681859517
61719500144	ADELCIR SOUSA DA SILVA 31643463870
62808600134	RAFAEL LUIZ SAMPAIO DOS SANTOS 81463480504
63300400122	LUCIENE SILVA REIS 67877427549
63596300168	JAIME SANTOS CARVALHO 50926500520
64195300161	EPRAJA CONTROLE DE PRAGAS EIRELI
64669000131	BARBARA CAMARA FREITAS FISIOTERAPIA
66149500192	ADM ENGENHARIA EIRELI
66230100118	NAYARA CARVALHO BRITO SANTANA 00324831390
67389300129	LCR MARKETING E PUBLICIDADE LTDA
68990800119	EDERSON RODRIGO JUVENASSI 01234601079
69189800191	JEFFERSON VIEIRA SANTOS 25778323549 INGRID GIL SALES CARVALHO 02525230590
69405500120	ERINALVA PAIXAO SALAO DE BELEZA EIRELI
69793700191	CARLOS ROBERTO SANTOS 17477247500
69802900162	FABIANA SANTOS SALES 83948686572
69886100176	ZULEIDE FERREIRA DOS SANTOS 74205730500
71526900171	VICTOR QUEIROZ PIRES 05201653570
71565700177	LEILA TAVARES GONZAGA 79194478520
71603800153	ANA PAULA PEREIRA CLEMENTE 01121381529
72011600128	AUGUSTO CESAR LIMA DA SILVA 86213093516
72240500180	CHARLES FERNANDES CARDOSO 00854227113
74209600100	ERIDIL AZEVEDO DA SILVA 84689340544
74809200111	GABRIELLE ARAUJO SANTIAGO DE OLIVEIRA 8629210
74890100121	ALVARO PINTO DANTAS DE CARVALHO JUNIOR 615561
75014100186	FILIPE ALVES COSTA 08410446510
75049400114	GABRIELA SANTANA RIBEIRO 06075072500
75649700152	CRISTIANO LIMA FERREIRA 63362619304
76111200101	ADRIANA DIAS SILVA 93808852534
76204200133	THALES HANSEN BASTOS OLIVEIRA 02988447535
15215200138	NEWS COMERCIO DE TINTAS LTDA ME
27181400113	CASA NOVA TRANSPORTES LTDA - ME
00017005:::	Charte Williams Chiles Elbit Inc
28317300110	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME
28317300110 30056200121	
	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME
30056200121	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -
30056200121 30719300144	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA
30056200121 30719300144 31689400179	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165 50679300157	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.  GILCELI DE CERQUEIRA FONSECA 07457588515
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165 50679300157 52383700185	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.  GILCELI DE CERQUEIRA FONSECA 07457588515  DUTIPO PRONTA ENTREGA DE CONFECCOES LTDA - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165 50679300157 52383700185 53023100158	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.  GILCELI DE CERQUEIRA FONSECA 07457588515  DUTIPO PRONTA ENTREGA DE CONFECCOES LTDA - ME  ELIELSON DA SILVA COUTINHO JUNIOR - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165 50679300157 52383700185 53023100158 54229400145	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.  GILCELI DE CERQUEIRA FONSECA 07457588515  DUTIPO PRONTA ENTREGA DE CONFECCOES LTDA - ME  ELIELSON DA SILVA COUTINHO JUNIOR - ME  JURANDIR FERREIRA LIBORIO 87514508520
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165 50679300157 52383700185 53023100158 54229400145 56479700108	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.  GILCELI DE CERQUEIRA FONSECA 07457588515  DUTIPO PRONTA ENTREGA DE CONFECCOES LTDA - ME  ELIELSON DA SILVA COUTINHO JUNIOR - ME  JURANDIR FERREIRA LIBORIO 87514508520  MARIA TANIA SANTOS GOMES 31874762520
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165 50679300157 52383700185 53023100158 54229400145 56479700108 56711600173	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.  GILCELI DE CERQUEIRA FONSECA 07457588515  DUTIPO PRONTA ENTREGA DE CONFECCOES LTDA - ME  ELIELSON DA SILVA COUTINHO JUNIOR - ME  JURANDIR FERREIRA LIBORIO 87514508520  MARIA TANIA SANTOS GOMES 31874762520  TROPS COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME
30056200121 30719300144 31689400179 32642700127 33063400130 37215800113 41090600143 41475400192 44140100197 44257300192 44965100199 45055200179 46129900125 46145200153 48756300165 50679300157 52383700185 53023100158 54229400145 56479700108	GUSTAVO DE SOUSA LEITE - ME  SERRA SANTOS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA -  COQUEIROS COMERCIO DE ARTIGOS CAMA, MESA E BA  PAULO DE JESUS MENEZES - ME  DJ ANDRADE RESTAURANTES INDUSTRIAIS LTDA - ME  ADELSON BARROS DOS SANTOS CONFECCOES - ME  MARLENE BISPO MOTA 12149039591  MARIA TERESA SILVEIRA CALIXTO 77858913549  CD - SERVICO EMPRESARIAL LTDA - ME  ABASE TEC SERVICOS E CONSULTORIA EIRELI - ME  MAURICIO DO CARMO SOUZA - ME  INFRA EXPERTS TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA  FRANCISCO GONCALVES SOARES - ME  CARLOS JOSE NEDER 03561674534  DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS SHYMONYAH LTDA -  AB ENERGY DO BRASIL LTDA.  GILCELI DE CERQUEIRA FONSECA 07457588515  DUTIPO PRONTA ENTREGA DE CONFECCOES LTDA - ME  ELIELSON DA SILVA COUTINHO JUNIOR - ME  JURANDIR FERREIRA LIBORIO 87514508520  MARIA TANIA SANTOS GOMES 31874762520

CGA	NOME
61916100102	MARCELLA LONGO COMERCIO DE VESTUARIO E ACESSO
62257500140	CLEBERTE SANTOS MACEDO 96662360520
62750700163	CAROL SANTOS REIS 08495805529
63659700189	CAIO LUIS LUZ RODRIGUES
64585000116	MARIA AUGUSTA GOES DOS SANTOS NETA 0460007653
65089900149	FABIO HENRIQUE GUSMAO SANTOS 01070857556
66558300134	CLEIA AZEVEDO SOARES LEITE 03884131583
67430700103	ANDREIA MASCARENHAS DE SANTANA 64791874587
69378500115	THIAGO LUIZ CARVALHO COSTA 01843223597
71691000187	IRMA LIMA DE LACERDA 22971386520
71826300171	GABRIEL SAMPAIO VILAR BARRETO 06266427524
72158900182	DEYVID LOPES DE ALMEIDA 06733151502
72212400187	FRANCIJANE ALVES DE SOUZA
73839800130	RANIERI NONATO DOS SANTOS JUNIOR 86310973576
73884600112	FERNANDA HELENA SILVA DE OLIVEIRA 04360859503
73928600169	SILVAN GOMES DA SILVA 05352540405
73977500146	KLEBER DE JESUS DOS SANTOS 94749051500
74498600191	ALANA BARRETO DE ARAUJO 86298691510
74770600117	JOSE DE SOUZA SILVA 07350459416
74794700109	TANIA TEXEIRA DOS SANTOS 33850183823
74817000164	ROSANA DA SILVA OLIVEIRA 60466906331
75278700135	M V ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA
75394800173	IGOR MAGNO FERREIRA PONTES 03506873580
75774400149	DANIELA DA GUIA DE ASSIS 07004068595
75845600107	VANESSA LIMA SANTOS 85791400560
76053000162	EDYNAN ANTHONY DE JESUS MACHADO 08912123530
66374600121	ALEXSANDRO SANTOS DA CRUZ 03517001538
71650100135	DANIEL SANTOS DA SILVA 86182484527
72976200104	WALEF SANTOS DO CARMO 07983424558
73339800143	LORENA CAROLINE DA SILVA RODRIGUES 6094499638
75132300163	MARIA DAS GRACAS DE JESUS 02103843525
75366500181	LARISSA CARVALHO PASSOS 02509489585
75372800138	GILDA ROSA DE ALMEIDA 31312497572
75741100160	TAIS SILVA SANTOS 04920652500
76234300192	MICHEL ORTEGA NORIEGA DOMITILO COSTA 81273231
76265000166	FRANCISCO SANDRO TAVARES DA SILVA 61366692349
50359500126	MARLENE OLIVEIRA DOS SANTOS ALVES 35292431591
59903300107 62591800131	ANTONIO FERNANDO GONCALVES DE OLIVEIRA 082056  CLAUDIA FERNANDES CALZA 08887687706
70603900153	LEANDRO SANTOS BARBOSA DE ARAUJO 01672955513
73163500116	VINICIUS BARBOSA DE ARAUJO 01872733513
73183300118	LILIA ADRIANE SOUZA BISPO 02826556541
75646900193	HELENITA MARIA BITENCOURT 49020684515
76158600171	CRISTIANO FIGUEIREDO OLIVEIRA 05055398531
76271100133	EDEILDA PEREIRA DE SOUZA 11597380504
09590400157	PANIFICADORA URUGUAIANA LTDA - ME
0/3/040013/	LANILIDADUNA UNUUUAIANA ELDA - ME

Salvador,28 de setembro de 2020

# DILSON TANAJURA MOREIRA

CCD- Coordenadoria de Cadastros

# **EDITAL**

A Coordenadoria de Cadastros da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no artigo 233, inciso I, § 1º, da lei 7.186/2006, regulamentado pelo artigo 40, caput, do Decreto nº 20.588/2010, comunica que foram **DEFERIDOS** os processos de pedido de baixa de AUTÔNOMO, conforme relação abaixo:

PROCESSO	CGA	NOME
1913/2019	44339400143	MARCIA DAS GRAÇAS BRIZOLA ALVES
11021/2017	04622900167	LUIZ SENA DE JESUS
64792/2014	10525200100	ZONITA LIMA BRASIL NOGUEIRA
73108/2019	13582800127	MICHELE CARVALHO FRANCISCO
16723/2020	22363500194	MARCO ANTONIO DE OLIVEIRA REIS
37439/2020	20999700287	ALESSANDRO BORGES CARDOSO DA SILVA
176258/1998	12251600172	CARLOS ALBERTO ROCHA SAMPAIO
70562/2019	17251400143	JUSTINIANO DE SA
30986/2017	17940200144	HUMBERTO FERREIRA DOS SANTOS
16720/2020	22363300116	MANUELA MARQUES CHAGAS R SAMPAIO

Salvador,28 de setembro de 2020

**DILSON TANAJURA MOREIRA** CCD- Coordenadoria de Cadastro

# SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

#### **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO N° 141/2020: Contratação de empresa para prestação de serviços especializados de termonebulização com uso de moto, para atender às necessidades da Secretaria Municipal de Saúde / SMS, no controle do Culex quinquefasciatus (muriçocas), bem como, nas ações complementares para o controle do Aedes aegypti no município de Salvador/Ba. As propostas deverão ser apresentadas até o dia 02 de outubro de 2020 às 15h:00min.

O processo administrativo nº 9716/2020 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: **sesup.sms5@gmail.com**, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 28 de setembro de 2020

#### PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

#### **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: **Registro de preços para aquisição de Material de Penso. COTAÇÃO DE PREÇO Nº 268/2020 - PROC. Nº 3344/2020** 

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1147 e-mail: searp.saude@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 25 de setembro de 2020.

#### PALOMA MENDES MENDONCA

Coordenadora

#### **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: **Registro de preços para aquisição de reagentes para a realização de Testes de Hemograma.** 

# COTAÇÃO DE PREÇO Nº 269/2020 - PROC. Nº 6651/2020

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste aviso.

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: **(71) 3202-1147** e-mail: **searp.saude@gmail.com**, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 25 de setembro de 2020.

# PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

# **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: **Registro de preços para aquisição de insumos odontológicos.**COTAÇÃO DE PREÇO Nº 270/2020 - PROC. Nº 5080/2020

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1147 e-mail: searp.saude@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 25 de setembro de 2020.

# PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

# **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: **Registro de preços para aquisição de materiais para atendimento especializado as vítimas de trauma: tesoura ponta romba e Torniquete**, utilizados no Serviço de Atendimento Móvel de Urgência - SAMU 192 de Salvador, Unidades de Pronto Atendimento e Unidades Básicas de Saúde.

# COTAÇÃO DE PREÇO Nº 271/2020 - PROC. Nº 5907/2020

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1147 e-mail: searp.saude@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador 25 de setembro de 2020

# PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

#### **AVISO DE CONVOCAÇÃO**

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: **registro de preços para aquisição de medicamentos.** 

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 272/2020 - PROC. Nº 8640/2020;

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 273/2020 - PROC. Nº 8661/2020;

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 274/2020 - PROC. Nº 8668/2020;

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 275/2020 - PROC. Nº 8752/2020;

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 276/2020 - PROC. Nº 8755/2020.

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste aviso.

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1147 e-mail: searp.saude@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 26 de setembro de 2020.

# PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

# AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: **registro de preços para aquisição de reagentes.** 

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 277/2020 - PROC. Nº 7340/2020.

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste aviso.

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: **(71) 3202-1147** e-mail: **searp.saude@gmail.com**, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 26 de setembro de 2020.

# PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

# AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO. Objeto: registro de preços para confecção e fornecimento de armação e lentes mono focais.

# COTAÇÃO DE PREÇO Nº 278/2020 - PROC. Nº 8094/2020.

As propostas deverão ser apresentadas no prazo de 03 (três) dias úteis, a contar da publicação deste aviso.

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: **(71) 3202-1147** e-mail: **searp.saude@gmail.com**, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 26 de setembro de 2020.

# PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

# AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO N° 3892/2020: aquisição de Instrumental cirúrgico 30 Tesouras cirúrgica reta, ponta romba em aço inoxidável, 15cm, para atender demandas do Centro de Zoonoses / SMS. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:00min do dia 02 de outubro de 2020.

O processo administrativo nº 4624/2020 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms5@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 28 de setembro de 2020

PALOMA MENDES MENDONÇA

Coordenadora

# AVISO DE PRORROGAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada PRORROGAÇÃO DA COTAÇÃO DE PREÇO N°130/2020: Locação de Equipamento analisador hematológico com fornecimento de reagentes, para atender a demanda do laboratório central- SMS.





#### As propostas deverão ser apresentadas até o dia 02 de Outubro de 2020.

O processo administrativo nº 14481/2020 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms1@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar majores informações.

Salvador. 28 de Setembro de 2020

#### PALOMA MENDES MENDONCA

Coordenadora

#### **EDITAL DE NOTIFICAÇÃO**

A Vigilância da Saúde, por meio da Subcoordenação de Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal de Saúde de Salvador, visando dar prosseguimento aos Processos Administrativos Sanitários e de acordo com o estabelecido no art. 37 da Lei Federal 6.437/1977, bem como o exposto nos art.52 da Lei Federal n° 9.784/1999 e no art. 192, § único da Lei Municipal 9.525/2020.

#### TORNA PÚBLICO:

O ARQUIVAMENTO dos Processos Administrativos Sanitários abaixo elencados, por já terem cumprido com o termo de imposição de penalidade, seja pela quitação ou ciência da advertência, uma vez exaurida a sua finalidade ou por o objeto da decisão se tornar impossível, inútil ou prejudicado por fato superveniente.

#### QUADRO 1 - RELAÇÃO DE PROCESSOS ADMINISTRATIVOS SANITÁRIOS CONCLUÍDOS E ARQUIVADOS.

ITEM	PROCESSO	RAZÃO SOCIAL / NOME FANTASIA	Al	СИРЈ
01	P6447	CATIA MOURA DOREA	414E/DSCB	26.005.024/0001- 27
02	P7834	LUIS CARLOS DOS SANTOS	040CAR19	020.398.365-35
03	P6753	MARIA EMANUELA BARREIROS DE ALMEIDA KOCH ME	2537	17.707.675/0001- 78
04	P6502	KAROLINE CALIL BARRETO DA SILVA	058RV	20.749.912/0001- 78
05	P6703	DROGARIA E PERFUMARIA SOL NASCENTE LTDA ME	450E/DSCB	25.137.780/0001- 47
06	P6625	PANARELE DELICATESSEN EIRELI ME	427E/DSCB	19.447.194/0001- 04
07	P6459	SOLUÇÃO FARMÁCIA E DROGARIA LTDA ME	0108	26.754.279/0001- 92
08	P6897	BAR E RESTAURANTE ESCALDARIA LTDA ME	07404	24.228.779/0001- 65
09	P6681	A SIMON NEIME	047CAR18	03.846.610/0001- 07
10	P6905	DAYPHARMA DROGARIA E FARMÁCIA LTDA ME	0043	26.103.262/0001- 75
11	P6955	MICHELE SOARES OLIVEIRA MENDES ME	000443	16.588.686/0001- 13
12	P6473	BARRA PÃES EIRELI ME	1157-E	22.112.286/0001- 30
13	P6698	MANOEL ARGOLO BONFIM ME	429E/DSCB	09.720.154/0001- 22
14	P6761	INSTITUTO DE BELEZA TESOURA E ARTE LTDA ME	000721	07.591.247/0001-79
15	P6429	CRISTIANE TENÓRIO DE SOUZA	02836	782.772.135-49
16	P6896	ANTONIO CARLOS ROCHA CRISTAL SEGUNDO ME	003/18	19.252.671/0001- 78
17	P6070	MS COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA	1100E	10.789.771/0001- 63
18	P6462	COMPANHIA DOS FRIOS LTDA ME	046/17 RV	17.334.603/0001- 22
19	P6219	LAS VEGAS COMÉRCIO DE CARNES LTDA ME	1120E	20.881.050/0001- 32
20	P7073	ACADEMIA SPARTAN GYM LTDA ME	049/18 DSL	20.222.697/0001-52

Salvador, 09 de setembro 2020

# RAONI RODRIGUES

Subcoordenador da VISA/SMS/PMS

# **EDITAL DE NOTIFICAÇÃO**

A Vigilância da Saúde, por meio da Subcoordenação de Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal de Saúde de Salvador, visando dar prosseguimento aos Processos Administrativos Sanitários e de acordo com o estabelecido no art. 37 da Lei Federal 6.437/1977, bem como o exposto nos art.52 da Lei Federal nº 9.784/1999 e no art. 192, § único da Lei Municipal 9.525/2020.

#### TORNA PÚBLICO:

O ARQUIVAMENTO dos Processos Administrativos Sanitários abaixo elencados, por já terem cumprido com o termo de imposição de penalidade, seja pela quitação ou ciência da advertência, uma vez exaurida a sua finalidade ou por o objeto da decisão se tornar impossível, inútil ou prejudicado por fato superveniente.

# QUADRO 1 - RELAÇÃO DE PROCESSOS ADMINISTRATIVOS SANITÁRIOS CONCLUÍDOS E ARQUIVADOS

ITEM	PROCESSO	RAZÃO SOCIAL / NOME FANTASIA	AI	СИРЈ
01	P6958	RMS RSTAURANTE EIRELI ME	DSBR-016	24.353.271/0001-99
02	P6538	PERFUMARIA E COSMÉTICOS LTDA	1864	13.192.927/0040-29
03	P7082	SIHLER DOCES E BEBIDAS LRDA ME	DSC 0025	17.063.373/0001-04
04	P6809	SOCITO- SOCIEDADE DE CIRIRGIA TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA LTDA ME	0652	14.621.619/0001-28
05	P6853	MARIA CÉLIA DE OLIVEIRA PEIXOTO ME	020/18	15.588.876/0001-10
06	P6710	FEDULO ODONTOLOGIA INTEGRADA LTDA	0926	08.503.536/0001-31
07	P6509	AP DROGARIA LTDA ME	2635	18.612.271/0001-63
08	P6159	CONSORCIO SISTEMA BA 093	2528	12.306.249/0001-09

Salvador, 28 de setembro de 2020

# RAONI RODRIGUES

Subcoordenador da VISA/SMS/PMS





**Órgão responsável**Gabinete do Prefeito

Rua Chile, n° 3 - Salvador - BA - Brasil CEP: 40.020-000 - Tel.: 3202-6261/6262 www.salvador.ba.gov.br

Prefeito de Salvador

Antonio Carlos Peixoto de Magalhães Net

Chefe de Gabinete do Prefeit

Coordenador de Tecnologia

Gestor de Editoração